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Notizie, riflessioni e guide pratiche per il consumatore: per conoscere ed aver coscienza dei propri 
diritti, per combattere le arroganze di ogni tipo.
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In questo numero:
- Notizie.
http://avvertenze.aduc.it/notizia/

- MediCare?
29-11-2010 10:05 Un Paese senza futuro? Antropologia del Sociale. Sapere e Creativita’
http://avvertenze.aduc.it/medicare/paese+senza+futuro+antropologia+sociale+sapere_18429.php

- Osservatorio Legale.
25-11-2010 09:55 Conciliazione obbligatoria. I costi per il cittadino
http://avvertenze.aduc.it/osservatorio/conciliazione+obbligatoria+costi+cittadino_18419.php

- MacroMicro Economia.
24-11-2010 17:37 Berlusconi, l'inetto che crea l'alibi agli ignavi: tra Prima e Seconda Repubblica
http://avvertenze.aduc.it/macromicro/berlusconi+inetto+che+crea+alibi+agli+ignavi+prima_18417.php

- Il Condominio.
29-11-2010 08:15 Assemblea condominiale: sospensione e rinvio ad altra data
http://avvertenze.aduc.it/condominio/assemblea+condominiale+sospensione+rinvio+altra_18428.php

- Vignetta
24-11-2010 19:25 Piatti al piombo
http://www.aduc.it/vignetta/piatti+al+piombo_18418.php

- Giannino
29-11-2010 10:52 Elezioni e urne
http://www.aduc.it/giannino/elezioni+urne_18430.php

- Comunicati
24-11-2010 11:09 Roma. Non e' cambiato nulla
http://avvertenze.aduc.it/comunicato/roma+non+cambiato+nulla_18415.php
25-11-2010 11:20 Canone/Imposta Rai. Torna l'ipotesi di legarlo al contratto elettrico. Balle, sfascio o 
ignoranza? Abolire l'odioso balzello!
http://avvertenze.aduc.it/comunicato/canone+imposta+rai+torna+ipotesi+legarlo+al_18421.php
25-11-2010 13:18 Roma. Olimpiadi 2020. Sciagura annunciata?
http://avvertenze.aduc.it/comunicato/roma+olimpiadi+2020+sciagura+annunciata_18422.php
26-11-2010 10:56 Giocattoli. Consigli per gli acquisti
http://avvertenze.aduc.it/comunicato/giocattoli+consigli+acquisti_18423.php
26-11-2010 11:54 Comuni vessatori. Il caso di Pistoia e le convocazioni inutili
http://avvertenze.aduc.it/comunicato/comuni+vessatori+caso+pistoia+convocazioni+inutili_18424.php
26-11-2010 12:09 Ipoteche sotto 8.000 euro. Equitalia insiste nel disprezzo delle norme. Aduc chiede 
intervento del ministero delle Finanze
http://avvertenze.aduc.it/comunicato/ipoteche+sotto+000+euro+equitalia+insiste+nel_18425.php
26-11-2010 13:11 Aduc – Osservatorio Firenze. Le gabelle di Publiacqua difese da chi dovrebbe difendere i 
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cittadini....
http://avvertenze.aduc.it/comunicato/aduc+osservatorio+firenze+gabelle+publiacqua+difese_18426.php
29-11-2010 14:03 Comune di Roma, Atac e parentopoli. Lettera dell'Aduc al sindaco Alemanno
http://avvertenze.aduc.it/comunicato/comune+roma+atac+parentopoli+lettera+dell+aduc+al_18434.php
30-11-2010 08:37 Alberi di Natale e catene luminose. Attenzione agli incendi!
http://avvertenze.aduc.it/comunicato/alberi+natale+catene+luminose+attenzione+agli_18439.php
30-11-2010 11:11 Contributi di Stato. La beffa del 5 e dell'8 per mille. La liberta' dell'Aduc ha un prezzo alto, 
ma ne vale la pena!
http://avvertenze.aduc.it/comunicato/contributi+stato+beffa+dell+mille+liberta+dell+aduc_18441.php
30-11-2010 14:41 Ministro della Salute o papa vaticano? La deriva o la realta' del ministro Fazio?
http://avvertenze.aduc.it/comunicato/ministro+della+salute+papa+vaticano+deriva+realta_18442.php

- Articoli
24-11-2010 14:07 Madre-figlio: l'asilo nido non e' un male
http://avvertenze.aduc.it/articolo/madre+figlio+asilo+nido+non+male_18416.php
27-11-2010 15:00 Autodeterminazione e oscurantismo. Saviano, Welby e non solo
http://avvertenze.aduc.it/articolo/autodeterminazione+oscurantismo+saviano+welby+non_18427.php
29-11-2010 11:59 Lotta alle illegalita' e legalita'. Le immagini e la realta'. Schizofrenia istituzionale diffusa
http://avvertenze.aduc.it/articolo/lotta+alle+illegalita+legalita+immagini+realta_18432.php
29-11-2010 14:00 Presidente Corte Costituzionale tedesca: Sì alle riprese televisive nei processi
http://avvertenze.aduc.it/articolo/presidente+corte+costituzionale+tedesca+si+alle_18433.php
30-11-2010 10:03 Cellule staminali. Verso la nuova legge francese: i ricercatori lamentano ritardi
http://avvertenze.aduc.it/articolo/cellule+staminali+verso+nuova+legge+francese_18440.php
30-11-2010 17:02 Consumatori e colossi farmaceutici. Germania: test di gravidanza e Bayer, parte la causa
http://avvertenze.aduc.it/articolo/consumatori+colossi+farmaceutici+germania+test_18443.php

- Notizie
24-11-2010 08:47 MONDO/Immigrazione. Gli Usa al top per numero ma non per proporzione
http://avvertenze.aduc.it/notizia/immigrazione+usa+al+top+numero+ma+non+proporzione_121074.php
24-11-2010 10:16 ITALIA/Vendite al dettaglio sostanzialmente stabili, in calo informatica, telefonia e 
telecomunicazioni
http://avvertenze.aduc.it/notizia/vendite+al+dettaglio+sostanzialmente+stabili+calo_121075.php
24-11-2010 11:00 ITALIA/Incentivi banda larga, elettrodomestici, motocicli...: esauriti i fondi
http://avvertenze.aduc.it/notizia/incentivi+banda+larga+elettrodomestici+motocicli_121076.php
24-11-2010 13:13 FRANCIA/Staminali cordonali seguiranno i cavalli lungo la loro vita
http://avvertenze.aduc.it/notizia/staminali+cordonali+seguiranno+cavalli+lungo+loro_121077.php
24-11-2010 14:04 GRAN BRETAGNA/Curare il cancro con l'aspirina...
http://avvertenze.aduc.it/notizia/curare+cancro+aspirina_121078.php
24-11-2010 14:16 IRAN/Narcotrafficante di 24 anni impiccato
http://avvertenze.aduc.it/notizia/narcotrafficante+24+anni+impiccato_121079.php
24-11-2010 18:22 GERMANIA/Staminali. Cellule neuronali per riparare il cervello
http://avvertenze.aduc.it/notizia/staminali+cellule+neuronali+riparare+cervello_121080.php
24-11-2010 20:40 MESSICO/Narcoguerra. Arrestato boos che uccise 20 turisti credendoli narcos avversari
http://avvertenze.aduc.it/notizia/narcoguerra+arrestato+boos+che+uccise+20+turisti_121081.php
24-11-2010 20:44 BRASILE/Droga. Ventitre trafficanti uccisi in scontri a fuoco a Rio
http://avvertenze.aduc.it/notizia/droga+ventitre+trafficanti+uccisi+scontri+fuoco+rio_121082.php
24-11-2010 20:52 FRANCIA/Anti-aborto. Sospeso insegnante che mostra video in classe
http://avvertenze.aduc.it/notizia/anti+aborto+sospeso+insegnante+che+mostra+video_121083.php
25-11-2010 10:05 EGITTO/Cannabis terapeutica. Verso la legalizzazione?
http://avvertenze.aduc.it/notizia/cannabis+terapeutica+verso+legalizzazione_121084.php
25-11-2010 10:12 ITALIA/Immigrati irregolari. Prefetto Parma: allontanarli solo se non integrati
http://avvertenze.aduc.it/notizia/immigrati+irregolari+prefetto+parma+allontanarli_121085.php
25-11-2010 10:12 ITALIA/Cinema: aumentati gli spettatori del 15%
http://avvertenze.aduc.it/notizia/cinema+aumentati+spettatori+15_121086.php
25-11-2010 10:16 ITALIA/Gioco d'azzardo: mezzo milioni di italiani a rischio dipendenza
http://avvertenze.aduc.it/notizia/gioco+azzardo+mezzo+milioni+italiani+rischio_121087.php
25-11-2010 10:22 GRAN BRETAGNA/Aids. Farmaci per la cura usati come prevenzione
http://avvertenze.aduc.it/notizia/aids+farmaci+cura+usati+come+prevenzione_121088.php
25-11-2010 10:37 SPAGNA/Cornea bioartificiale grazie a staminali. Una primizia spagnola
http://avvertenze.aduc.it/notizia/cornea+bioartificiale+grazie+staminali+primizia_121089.php
25-11-2010 10:43 ITALIA/L'Agcom e le regole sul diritto d'autore in rete
http://avvertenze.aduc.it/notizia/agcom+regole+sul+diritto+autore+rete_121090.php
25-11-2010 11:09 ITALIA/Annunci. Rai. Il ministro Romani riannuncia: canone/imposta obbligatorio per chi ha 
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la corrente elettrica in casa o ufficio
http://avvertenze.aduc.it/notizia/annunci+rai+ministro+romani+riannuncia+canone_121091.php
25-11-2010 11:46 GERMANIA/Cannabis terapeutica, sul mercato il primo inalatore di cannabinoidi medici
http://avvertenze.aduc.it/notizia/cannabis+terapeutica+sul+mercato+primo+inalatore_121092.php
25-11-2010 12:29 ITALIA/Fecondazione assistita. Sempre piu' all'estero
http://avvertenze.aduc.it/notizia/fecondazione+assistita+sempre+piu+all+estero_121093.php
25-11-2010 13:41 USA/Marijuiana. Deprime il sistema immunitario?
http://avvertenze.aduc.it/notizia/marijuiana+deprime+sistema+immunitario_121094.php
25-11-2010 15:41 ITALIA/Tv. Nuove frequenze per digitale terrestre: si avvicina la 'gara' a cui parteciperà 
anche Sky
http://avvertenze.aduc.it/notizia/tv+nuove+frequenze+digitale+terrestre+si+avvicina_121095.php
25-11-2010 16:32 ITALIA/Droga. Prevenzione e lotta. A verona il Dream on dance
http://avvertenze.aduc.it/notizia/droga+prevenzione+lotta+verona+dream+on+dance_121096.php
25-11-2010 17:06 FRANCIA/Staminali iPS. Cellectis verso la produzione industriale
http://avvertenze.aduc.it/notizia/staminali+ips+cellectis+verso+produzione_121097.php
25-11-2010 17:20 USA/Cancro del sangue: le migliorie dell'allotrapianto
http://avvertenze.aduc.it/notizia/cancro+sangue+migliorie+dell+allotrapianto_121098.php
25-11-2010 17:42 ITALIA/Diritti d'autore su Internet: bastano 100 mila euro di fatturato per sottostare al 
regolamento approvato dall'Agcom
http://avvertenze.aduc.it/notizia/diritti+autore+internet+bastano+100+mila+euro_121121.php
25-11-2010 20:09 ITALIA/Processo Cucchi. Giovanardi si costituisca parte civile
http://avvertenze.aduc.it/notizia/processo+cucchi+giovanardi+si+costituisca+parte_121100.php
25-11-2010 20:14 BRASILE/Blindati nelle favelas di Rio contro i narcos
http://avvertenze.aduc.it/notizia/blindati+nelle+favelas+rio+contro+narcos_121101.php
25-11-2010 20:18 GERMANIA/Staminali cordonali. Bambina guarita da leucemia. Primo caso al mondo
http://avvertenze.aduc.it/notizia/staminali+cordonali+bambina+guarita+leucemia+primo_121102.php
25-11-2010 20:24 ITALIA/Staminali. Ricorso contro ospedale triestino per far riprendere cure
http://avvertenze.aduc.it/notizia/staminali+ricorso+contro+ospedale+triestino+far_121103.php
25-11-2010 20:31 ITALIA/Eutanasia. Cda Rai intima replica associazioni pro-life a trasmissione Fazio-
Saviano, che rifiutano
http://avvertenze.aduc.it/notizia/eutanasia+cda+rai+intima+replica+associazioni+pro_121104.php
25-11-2010 20:35 ITALIA/Immigrazione. Fini: pregiudizi figli del populismo
http://avvertenze.aduc.it/notizia/immigrazione+fini+pregiudizi+figli+populismo_121105.php
25-11-2010 20:39 ITALIA/Immigrazione/Napoli. Assessore: leggi favoriscono discriminazioni
http://avvertenze.aduc.it/notizia/immigrazione+napoli+assessore+leggi+favoriscono_121106.php
26-11-2010 01:04 MONDO/Tossicodipendenti/Aids. Tre milioni nel mondo
http://avvertenze.aduc.it/notizia/tossicodipendenti+aids+tre+milioni+nel+mondo_121099.php
26-11-2010 08:07 ITALIA/Cioccolato puro: non si puo' scrivere sulle etichette
http://avvertenze.aduc.it/notizia/cioccolato+puro+non+si+puo+scrivere+sulle+etichette_121107.php
26-11-2010 08:55 U.E./Bisfenolo A. Al bando in Ue
http://avvertenze.aduc.it/notizia/bisfenolo+al+bando+ue_121108.php
26-11-2010 09:01 MONDO/Fumo passivo. 1% di tutti i morti del mondo
http://avvertenze.aduc.it/notizia/fumo+passivo+tutti+morti+mondo_121109.php
26-11-2010 09:15 BRASILE/Narcos. Polizia espugna favela di Rio.. i narcos si spostano
http://avvertenze.aduc.it/notizia/narcos+polizia+espugna+favela+rio+narcos+si_121110.php
26-11-2010 10:03 ITALIA/Tv digitale terrestre: il ministero comunica le posizioni sul telecomando delle 
emittenti nazionali
http://avvertenze.aduc.it/notizia/tv+digitale+terrestre+ministero+comunica+posizioni_121111.php
26-11-2010 10:19 GIAPPONE/Prezzi al consumo in calo continuo
http://avvertenze.aduc.it/notizia/prezzi+al+consumo+calo+continuo_121112.php
26-11-2010 13:38 GRAN BRETAGNA/Prezzi delle case in calo
http://avvertenze.aduc.it/notizia/prezzi+case+calo_121113.php
26-11-2010 13:41 CINA/Troppi antibiotici nei mangimi animali
http://avvertenze.aduc.it/notizia/troppi+antibiotici+nei+mangimi+animali_121114.php
26-11-2010 14:44 GRAN BRETAGNA/Non sono dannosi carne e latte da animali clonati
http://avvertenze.aduc.it/notizia/non+sono+dannosi+carne+latte+animali+clonati_121116.php
26-11-2010 14:53 ITALIA/Carceri. Anm: la soluzione non e' solo costruirne nuovi
http://avvertenze.aduc.it/notizia/carceri+anm+soluzione+non+solo+costruirne+nuovi_121117.php
26-11-2010 15:00 ITALIA/Bollette gas. Conguagli con pagamenti rateali
http://avvertenze.aduc.it/notizia/bollette+gas+conguagli+pagamenti+rateali_121118.php
26-11-2010 16:14 FRANCIA/Staminali embrionali. Verso il primo esperimento francese su umani. Il ministro 
incoraggia i ricercatori: 'Lo Stato e' sempre con voi!'
http://avvertenze.aduc.it/notizia/staminali+embrionali+verso+primo+esperimento_121119.php
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http://avvertenze.aduc.it/notizia/processo+cucchi+giovanardi+si+costituisca+parte_121100.php
http://avvertenze.aduc.it/notizia/diritti+autore+internet+bastano+100+mila+euro_121121.php
http://avvertenze.aduc.it/notizia/cancro+sangue+migliorie+dell+allotrapianto_121098.php
http://avvertenze.aduc.it/notizia/staminali+ips+cellectis+verso+produzione_121097.php
http://avvertenze.aduc.it/notizia/droga+prevenzione+lotta+verona+dream+on+dance_121096.php
http://avvertenze.aduc.it/notizia/tv+nuove+frequenze+digitale+terrestre+si+avvicina_121095.php
http://avvertenze.aduc.it/notizia/marijuiana+deprime+sistema+immunitario_121094.php
http://avvertenze.aduc.it/notizia/fecondazione+assistita+sempre+piu+all+estero_121093.php
http://avvertenze.aduc.it/notizia/cannabis+terapeutica+sul+mercato+primo+inalatore_121092.php
http://avvertenze.aduc.it/notizia/annunci+rai+ministro+romani+riannuncia+canone_121091.php


26-11-2010 16:52 ISRAELE/Staminali in coltura subiscono modifiche cromosomiche e facilitano il cancro?
http://avvertenze.aduc.it/notizia/staminali+coltura+subiscono+modifiche+cromosomiche_121120.php
26-11-2010 17:47 USA/Terapia con staminali. Cane riprende a camminare
http://avvertenze.aduc.it/notizia/terapia+staminali+cane+riprende+camminare_121122.php
26-11-2010 17:48 ITALIA/Nuove regole web tv. Disobbedianza civile di Agora' Digitale
http://avvertenze.aduc.it/notizia/nuove+regole+web+tv+disobbedianza+civile+agora_121123.php
26-11-2010 19:41 USA/Staminali del midollo osseo per rigenerare la vescica
http://avvertenze.aduc.it/notizia/staminali+midollo+osseo+rigenerare+vescica_121124.php
26-11-2010 20:03 ITALIA/Cure palliative. Linee guida alla conferenza Stato-Regioni
http://avvertenze.aduc.it/notizia/cure+palliative+linee+guida+alla+conferenza+stato_121125.php
26-11-2010 20:06 BRASILE/Narcoguerra a Rio. Allerta Usa per i propri cittadini
http://avvertenze.aduc.it/notizia/narcoguerra+rio+allerta+usa+propri+cittadini_121126.php
26-11-2010 20:10 ITALIA/Rom. Primo circolo politico in Italia
http://avvertenze.aduc.it/notizia/rom+primo+circolo+politico+italia_121127.php
26-11-2010 20:18 ITALIA/Immigrazione: Fini: spesso Ue lascia Italia e Spagna da soli
http://avvertenze.aduc.it/notizia/immigrazione+fini+spesso+ue+lascia+italia+spagna_121128.php
27-11-2010 09:27 FRANCIA/Prevenzione droga. Concorso e premi
http://avvertenze.aduc.it/notizia/prevenzione+droga+concorso+premi_121129.php
27-11-2010 09:48 ITALIA/Cocaina. Carabiniere consumatore e spacciatore falsificava i narcotest
http://avvertenze.aduc.it/notizia/cocaina+carabiniere+consumatore+spacciatore_121130.php
27-11-2010 09:55 ITALIA/Maroni: immigrati clandestini denuncino datori lavoro. Cgil: giusto ma inapplicabile
http://avvertenze.aduc.it/notizia/maroni+immigrati+clandestini+denuncino+datori_121131.php
27-11-2010 10:02 EUROPA/Eutanasia, cittadino tedesco si rivolge alla Corte europea sui diritti dell'uomo
http://avvertenze.aduc.it/notizia/eutanasia+cittadino+tedesco+si+rivolge+alla+corte_121132.php
27-11-2010 10:36 AUSTRALIA/Eutanasia, Parlamento del South Australia boccia proposta di legge dei Verdi
http://avvertenze.aduc.it/notizia/eutanasia+parlamento+south+australia+boccia_121133.php
27-11-2010 10:56 USA/Suicidio, cosa spinge i malati di sclerosi multipla a contemplarlo
http://avvertenze.aduc.it/notizia/suicidio+cosa+spinge+malati+sclerosi+multipla_121134.php
27-11-2010 12:40 USA/Staminali. Parte ricerca per vaccino antinfluenzale con cellule aviarie
http://avvertenze.aduc.it/notizia/staminali+parte+ricerca+vaccino+antinfluenzale_121135.php
27-11-2010 12:52 FRANCIA/Staminali di fior di loto per la cosmetica contro l'invecchiamento
http://avvertenze.aduc.it/notizia/staminali+fior+loto+cosmetica+contro+invecchiamento_121136.php
27-11-2010 14:35 ITALIA/Anziani/Sanita'. Oltre la meta' a rischio per riduzione cure
http://avvertenze.aduc.it/notizia/anziani+sanita+oltre+meta+rischio+riduzione+cure_121137.php
27-11-2010 15:02 ITALIA/Antitrust. Catricala' resta presidente e non va all'Autorita' per l'energia
http://avvertenze.aduc.it/notizia/antitrust+catricala+resta+presidente+non+va+all_121138.php
28-11-2010 20:26 BRASILE/Narcos a Rio. Polizia annuncia: abbiamo liberato la favela dell'Alemao
http://avvertenze.aduc.it/notizia/narcos+rio+polizia+annuncia+abbiamo+liberato+favela_121139.php
28-11-2010 20:29 SVIZZERA/Immigrati colpevoli di gravi reati. Passa referendum sull'espulsione
http://avvertenze.aduc.it/notizia/immigrati+colpevoli+gravi+reati+passa+referendum_121140.php
28-11-2010 20:38 ISRAELE/Immigrazione clandestina. Approvato piano d'emergenza
http://avvertenze.aduc.it/notizia/immigrazione+clandestina+approvato+piano+emergenza_121141.php
28-11-2010 20:42 ITALIA/Immigrati torre Erba Milano. Denucnia per medico curante
http://avvertenze.aduc.it/notizia/immigrati+torre+erba+milano+denucnia+medico+curante_121142.php
28-11-2010 20:44 ITALIA/Immigrazione. Parte esame lingua per permesso soggiorno
http://avvertenze.aduc.it/notizia/immigrazione+parte+esame+lingua+permesso+soggiorno_121143.php
29-11-2010 09:05 MONDO/Immigrati. Rapporto Iom: 400 milioni nel 2050
http://avvertenze.aduc.it/notizia/immigrati+rapporto+iom+400+milioni+nel+2050_121144.php
29-11-2010 09:48 MONDO/Internet a corto di indirizzi
http://avvertenze.aduc.it/notizia/internet+corto+indirizzi_121151.php
29-11-2010 10:50 SVIZZERA/Accordo coi cinesi per l'uso della carta di credito
http://avvertenze.aduc.it/notizia/accordo+coi+cinesi+uso+della+carta+credito_121145.php
29-11-2010 10:58 ITALIA/Giovani. Meno alcool e fumo, piu' canne e diete
http://avvertenze.aduc.it/notizia/giovani+meno+alcool+fumo+piu+canne+diete_121146.php
29-11-2010 11:56 FRANCIA/Pubblicità: rivolta contro la 'tassa Google'
http://avvertenze.aduc.it/notizia/pubblicita+rivolta+contro+tassa+google_121148.php
29-11-2010 11:57 USA/Pirateria online: l'Homeland Security Department chiude decine di siti che favorivano 
lo scambio di musica e film
http://avvertenze.aduc.it/notizia/pirateria+online+homeland+security+department_121149.php
29-11-2010 12:47 MONDO/Immigrazione. Gheddafi insiste: datemi 5 miliardi e fermo l'immigrazione verso 
Ue
http://avvertenze.aduc.it/notizia/immigrazione+gheddafi+insiste+datemi+miliardi+fermo_121150.php
29-11-2010 14:05 ITALIA/Aids/preservativo. No da 54% degli studenti romani
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http://avvertenze.aduc.it/notizia/aids+preservativo+no+54+studenti+romani_121152.php
29-11-2010 14:56 ITALIA/Eutanasia. Una fiaba per Eluana Englaro
http://avvertenze.aduc.it/notizia/eutanasia+fiaba+eluana+englaro_121153.php
29-11-2010 18:44 ITALIA/Canone depurazione: multa Antitrust da 60 mila euro per il gestore idrico toscano 
Gaia
http://avvertenze.aduc.it/notizia/canone+depurazione+multa+antitrust+60+mila+euro_121154.php
29-11-2010 20:04 KENYA/Omosessuali. Premier Odinga: arrestarli
http://avvertenze.aduc.it/notizia/omosessuali+premier+odinga+arrestarli_121155.php
30-11-2010 08:42 BRASILE/Narcos a Rio de Janeiro. Morti e situazione il giorno dopo
http://avvertenze.aduc.it/notizia/narcos+rio+de+janeiro+morti+situazione+giorno+dopo_121156.php
30-11-2010 08:47 MESSICO/Narcoguerra. Diciotto cadaveri in fosse comuni
http://avvertenze.aduc.it/notizia/narcoguerra+diciotto+cadaveri+fosse+comuni_121157.php
30-11-2010 08:51 MESSICO/Narcoguerra. Assassinata prima donna a capo della polizia
http://avvertenze.aduc.it/notizia/narcoguerra+assassinata+prima+donna+capo+della_121158.php
30-11-2010 09:02 SPAGNA/Sport tv e pubblicita'. Il ministero regolamenta
http://avvertenze.aduc.it/notizia/sport+tv+pubblicita+ministero+regolamenta_121159.php
30-11-2010 10:30 ITALIA/Mario Monicelli si e' suicidato
http://avvertenze.aduc.it/notizia/mario+monicelli+si+suicidato_121160.php
30-11-2010 12:40 USA/Staminali. Un gel contro le ustioni
http://avvertenze.aduc.it/notizia/staminali+gel+contro+ustioni_121162.php
30-11-2010 14:13 ITALIA/Animali domestici con tessera sanitaria
http://avvertenze.aduc.it/notizia/animali+domestici+tessera+sanitaria_121163.php
30-11-2010 18:41 AFGHANISTAN/Wikileaks: Karzai ha rilasciato senza processo diversi narcotrafficanti
http://avvertenze.aduc.it/notizia/wikileaks+karzai+ha+rilasciato+senza+processo_121164.php
30-11-2010 18:45 ITALIA/Aids/Tossicodipendenti. Croce Rossa e Mezzaluna Rossa: promuovere riduzione 
del danno
http://avvertenze.aduc.it/notizia/aids+tossicodipendenti+croce+rossa+mezzaluna+rossa_121165.php
30-11-2010 18:51 ITALIA/Staminali. I progetti dell'Airc
http://avvertenze.aduc.it/notizia/staminali+progetti+dell+airc_121166.php
30-11-2010 18:56 ITALIA/Stamninali contro il tumore alla tiroide
http://avvertenze.aduc.it/notizia/stamninali+contro+tumore+alla+tiroide_121167.php
30-11-2010 19:00 ITALIA/Eutanasia. Disabile chiede legge al presidente Napolitano
http://avvertenze.aduc.it/notizia/eutanasia+disabile+chiede+legge+al+presidente_121168.php

-------------------------------------------

LE PETIZIONI DELL'ADUC

Sono due, e sul sito c'è la documentazione che ne spiega i motivi e vi chiede di firmarle.
Vi riportiamo uno stralcio di quanto troverete sul sito.

ONU / VATICANO
La petizione chiede al Segretario generale delle Nazioni Unite di modificare lo status del Vaticano, da "Stato 
non membro, Osservatore Permanente" con potere di voto, a Organizzazione non governativa con potere 
consultivo.
http://avvertenze.aduc.it/info/vaticano.php

PER L'ABOLIZIONE DEL CANONE RAI
La petizione rivolta a Camera e Senato chiede l'abolizione del canone/tassa Rai
http://tlc.aduc.it/rai/

-------------------------------------------

Ricordiamo ai lettori che sul portale sono in lettura sei canali tematici e sei sottocanali con 
informazioni e consigli quotidiani, tutti editi dall'Aduc:

- Avvertenze
http://avvertenze.aduc.it
Per conoscere i propri diritti e combattere le arroganze di ogni tipo
Sottocanali:
- Rimborso Windows: http://avvertenze.aduc.it/rimborsowindows/
- Censura: http://avvertenze.aduc.it/censura/
- Immobili: http://avvertenze.aduc.it/immobili/
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- Investire Informati
http://investire.aduc.it
Informazione e consulenza finanziaria

- Salute
http://salute.aduc.it
Uno spazio di informazione e discussione basato su un principio essenziale: solo l'individuo può disporre 
della propria salute. Oltre alla ricerca con le cellule staminali, alla clonazione, all'eutanasia e alla lotta al 
dolore, ADUC Salute informa su temi come fecondazione assistita, interruzione di gravidanza, 
tossicodipendenza, contraccezione, sessualità, etc.
Sottocanali:
- Eutanasia: http://salute.aduc.it/eutanasia/
- Cellule staminali: http://salute.aduc.it/staminali/

- Droghe
http://droghe.aduc.it
Notizie quotidiane sulle droghe con attenzione alla situazione internazionale, alle diverse realtà, ai traffici, 
all'andamento della "war on drugs", ai sistemi di produzione e di spaccio delle sostanze stupefacenti.

- Telecomunicazioni
http://tlc.aduc.it
I diritti degli utenti di tv, Internet e telefonia
Sottocanali:
- Stop al canone Rai: http://tlc.aduc.it/info/specialecanonerai.php

- Immigrazione
http://immigrazione.aduc.it
Diritti degli stranieri in Italia

-------------------------------------------
MEDICARE?
di: Giuseppe Parisi

29-11-2010 10:05 Un Paese senza futuro? Antropologia del Sociale. Sapere e Creativita’

 Quando ci guardiamo intorno, talvolta, e sempre più sovente, abbiamo la sensazione di 
essere avvolti da una sottile quanto tagliente vibrazione angosciante, si chiama stress.
E’ sufficiente aprire un qualsiasi canale televisivo per sentirsi angosciati e certamente invischiati in problemi 
più grandi di noi medesimi.
Ovviamente il problema della mancanza di lavoro, o delle difficoltà in generale da esso generate, imprime, 
come un alito di vento, un’angoscia difficile da allontanare.
I rimedi esistono.
Quello più importante è la conoscenza.
Chi possiede un contatto più profondo con la realtà, attraverso il sapere e la conoscenza dell’ambiente e del 
“sé”, é il medesimo che riesce nel gestire meglio le situazioni di criticità, qualunque esse siano.
E', quindi, propriamente l’ignoranza, cioè la non conoscenza o peggio il non voler sapere, che conferisce 
attraverso artefatti meccanismi mentali, un senso di angoscia interiore che esula da un controllo della 
corteccia cerebrale, poiché attiva il sistema limbico, punto di arrivo dei pensieri profondi.
L’uomo senza conoscenza è condannato a dover vivere con tale ansia: al domani non vi è certezza.
Un risultato scarsamente creativo, quanto medievale, era quello che i Cristiani sacerdoti e affini, muovendosi 
a piedi lungo le polverose vie, ricordavano ai fedeli il severo monito: “Ricordati che devi morire”.
Il monito era: “fai il bravo” altrimenti per te si aprono le porte dell’inferno, dimenticando -anzi, peggio non 
comprendendo- che l'inferno o gli inferni sono già intorno a noi.
E che le religioni siano le stesse che hanno permesso il perpetuarsi della tragica ignoranza, lo svela la 
comprensione che il “credo” e’ meramente e solamente una banale sensazione mentale che inganna. 
Innanzitutto perché impedisce lo svolgersi della creatività umana: l’uomo si e’ evoluto grazie alla creativita’.
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Credere senza dover capire, con la regola dogmatica che il tutto e’ mistero della fede, e’ il miglior metodo per 
il controllo delle “coscienze” e per impedire la ricerca e la crescita della consapevolezza e del sapere 
scientifico dell’umanità’.
Rispetto al “domani non v’e’ certezza”, nessuno può conoscere con esattezza il futuro, ma attraverso la 
conoscenza e i metodi e le vittorie della scienza, molto si può prevedere. Inoltre, il tempo e’ costituito da 
attimi, tanti di essi ci sfuggono o li perdiamo senza spenderli per “costruire” una conoscenza che si aprirebbe 
nella consapevolezza del nostro esistere.
Ed e’ proprio la mancanza di conoscenza o di consapevolezza che alimenta in se' un'angoscia che qui, per 
comodità, chiamiamo stress.
Molte delle cose che ci hanno detto -o peggio, insegnato- sono esattamente false.
Non e’ per caso che oggi i giovani universitari salgono sui tetti e sulle magnificenze architettoniche (tra l’altro 
in rovina) del nostro sfortunato Paese, ma perché si e’ rubata loro la conoscenza, hanno rubato la verità ed il 
futuro.
Non e’ per caso che questo Paese non fa ricerca, non crea sviluppo alla ricerca ed alla conoscenza 
scientifica, la Corte dei conti non trova coperture economiche per qualsiasi progetto, il Parlamento e' ormai 
da tempi lunghi senza attività se non quelle che servono, nello specifico, a protezione di certi privilegi e 
gerarchie.
Ma la società Italiana, il sistema-Italia, non cresce per colpa delle gerarchie e degli interessi oligarchici. Un 
qualsiasi Paese cresce solo se investe sul futuro, ed il futuro sono i giovani, ancor di più i bambini.
Il futuro non sono le ricchissime religiosità imbevute di ori e di mirra, ma il sacrificio e l’amore per il sapere.
L’amore per il sapere si persegue cancellando i dogmi e ricercando con metodologia scientifica,  
rivoluzionando il modo di pensare e di capire il mondo che ci avvolge, attimo dopo attimo.
Solo allora sarà molto più facile svolgere uno sguardo intorno a questa polverosa Italia, mezza galera e 
mezza papalina, un Paese a sovranità vaticana dove il tempo si sta fermando, dove gli attimi della vita sono 
inghiottiti nel nulla perché nulla si crea.
Tutto sta scomparendo nella indifferenza della non conoscenza.
Gli attimi che a noi sfuggono devono esser colmati. Non da preghiere ed oroscopi, ma da sapere e 
conoscenza.
Ognuno con le proprie possibilità e capacità, sacrificio che comporta spesso di dover attingere a risorse 
mentali non indifferenti.
Aprire la mente, renderla disponibile nel difficile compito di rivedere le proprie conoscenze, tutto quello che si 
era dato per vero e scontato. E soprattutto investire ogni mezzo e risorsa economica nelle scuole, nelle 
università e nella ricerca, attraverso i bimbi prima e i giovani dopo.
Una Italia che si muove con quattro miliardi di euro regalati ogni anno al Vaticano, ha il futuro che non esiste.
Forse e’ questo che si vuole?
E ogni popolo ha solo quello che si merita.

Approfondimenti
- La “conoscenza” nel mirino del “potere”
- Se davvero il ministro, come afferma, ha a cuore la cultura patria, non può rimanere un minuto di più in un 
governo che ha cominciato a calpestarla dal giorno dell’insediamento.
- Una superlobby più potente dell’Opus Dei, più efficiente della massoneria, più "connessa" di Confindustria. 
E che sta conquistando crescenti posizioni in Italia e all’estero. Dal 25 novembre in libreria per Chiarelettere 
l'inchiesta di Ferruccio Pinotti su Comunione e liberazione. Fede…politica…affari….
- Fedeli… non fate sesso      e rispettate la castita’… …Benedetto profilattico e Benedetto XVI  
- Il governo del “cespuglio” maledizione di Dio….
- La “razza Ariana” secondo il governo Berlusconi….
- Indagine di Internazional Press Istitute sull’Italia….
-------------------------------------------

OSSERVATORIO LEGALE
di: Claudia Moretti

25-11-2010 09:55 Conciliazione obbligatoria. I costi per il cittadino

 Con la recente introduzione della media-conciliazione grazie al decreto legislativo n. 
28 del 4 marzo 2010 (1) il legislatore ha previsto l'obbligatorietà della procedura deflattiva in alcune materie. 
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Prima di adire la giustizia civile si dovrà, quindi, promuovere, davanti agli organismi preposti, un tentativo di 
conciliazione ufficiale, senza il quale il giudizio sarà interrotto e non procedibile.
Lo scorso 18 ottobre, con Decreto Ministeriale n. 180, il Ministro della Giustizia, ha emanato le norme 
attuative volte, non solo ad istituire l'elenco degli organismi accreditati allo svolgimento delle funzioni di 
mediazione, ma volte a stabilire costi e tariffe, a carico del cittadino, della procedura conciliativa.
Ecco cosa prevede l'art. 16 del D.M n. 180
1. gli esborsi per il cittadino si comporranno delle “spese di avvio del procedimento” e delle “spese di 
mediazione”. Le prime consistenti in una sorta di contributo unificato di mediazione da pagarsi all'inizio della 
pratica e da detrarsi dall'importo complessivo delle seconde.
2. La spesa di avvio è di 40,00 euro per ciascuna parte. Chi attiva la procedura (attore) dovrà corrisponderli 
al deposito della domanda, e chi aderisce (convenuto) al momento in cui aderisce alla procedura stessa.
3. La tabella a seguire, allegata al D.M. Stabilisce le indennità massime per la mediazione:
Valore della lite - Spesa (per ciascuna parte) 
- Fino a Euro 1.000: Euro 65; 
- da Euro 1.001 a Euro 5.000: Euro 130; 
- da Euro 5.001 a Euro 10.000: Euro 240; 
- da Euro 10.001 a Euro 25.000: Euro 360; 
- da Euro 25.001 a Euro 50.000: Euro 600; 
- da Euro 50.001 a Euro 250.000: Euro 1.000; 
- da Euro 250.001 a Euro 500.000: Euro 2.000; 
- da Euro 500.001 a Euro 2.500.000: Euro 3.800; 
- da Euro 2.500.001 a Euro 5.000.000: Euro 5.200; 
- oltre Euro 5.000.000: Euro 9.200. 
4. a) Le somme appena indicate potranno esser aumentate non più di un quinto tenuto conto della 
particolare importanza, complessità o difficoltà dell'affare.
b) Le somme suddette dovranno essere aumentate non più di un quinto in caso di successo della 
mediazione.
c) Le somme suddette dovranno essere aumentate non più di un quinto in caso on caso il conciliatore formuli 
una proposta prevista all'art. 11 del D.lvo 28/2010 (2).
d) le somme suddette dovranno essere ridotte di un terzo nelle materie di conciliazione obbligatoria previste 
all'art. 5 comma 1 del decreto legislativo citato (3).
e) le somme dovranno esser ridotte di un terzo quando nessuna delle controparti citate partecipa al 
procedimento.
5.Gli importi indicati sono vincolanti nei minimi e nei massimi, solo per gli enti di diritto pubblico interno, 
mentre gli altri organismi e soggetti potranno stabilire liberamente i propri prezzi tranne quelli previsti per la 
conciliazione obbligatoria. Per importo minimo si intende lo scaglione massimo precedente al valore della 
controversia. 
6.I valori degli scaglioni non sono cumulabili e in caso di dubbio sul valore della controversia, ovvero nel 
caso in cui questo sia indeterminabile, viene stabilito dall'organismo stesso.
7.Le spese comprendono tutto: il compenso al mediatore e ai suoi ausiliari e rimangono ferme nel caso di 
cambio dello stesso. Le parti che partecipano alla mediazione sono solidalmente obbligate alla 
corresponsione dell'indennità. Quest'ultima dovrà esser corrisposta, almeno per la sua metà, prima dell'inizio 
del primo incontro di mediazione.
8.Se più parti costituiscono un unico centro di interesse nella controversia, ad esempio più persone che 
stanno dalla stessa parte, è dovuta un'unica e sola indennità.

Note
(1) Per un approfondimento si legga qui 

(2) Art. 11 D.lgs 28/2010 Conciliazione 
1. Se e' raggiunto un accordo amichevole, il mediatore forma processo verbale al quale e' allegato il testo 
dell'accordo medesimo. Quando l'accordo non e' raggiunto, il mediatore puo' formulare una proposta di 
conciliazione. In ogni caso, il mediatore formula una proposta di conciliazione se le parti gliene fanno 
concorde richiesta in qualunque momento del procedimento. Prima della formulazione della proposta, il 
mediatore informa le parti delle possibili conseguenze di cui all'articolo 13. 
2. La proposta di conciliazione e' comunicata alle parti per iscritto. Le parti fanno pervenire al mediatore, per 
iscritto ed entro sette giorni, l'accettazione o il rifiuto della proposta. In mancanza di risposta nel termine, la 
proposta si ha per rifiutata. Salvo diverso accordo delle parti, la proposta non puo' contenere alcun 
riferimento alle dichiarazioni rese o alle informazioni acquisite nel corso del procedimento. 
3. Se e' raggiunto l'accordo amichevole di cui al comma 1 ovvero se tutte le parti aderiscono alla proposta 
del mediatore, si forma processo verbale che deve essere sottoscritto dalle parti e dal mediatore, il quale 
certifica l'autografia della sottoscrizione delle parti o la loro impossibilita' di sottoscrivere. Se con l'accordo le 
parti concludono uno dei contratti o compiono uno degli atti previsti dall'articolo 2643 del codice civile, per 

http://avvertenze.aduc.it/osservatorio/nuova+mediazione+obbligatoria+come+decongestionare_17266.php


procedere alla trascrizione dello stesso la sottoscrizione del processo verbale deve essere autenticata da un 
pubblico ufficiale a cio' autorizzato. L'accordo raggiunto, anche a seguito della proposta, puo' prevedere il 
pagamento di una somma di denaro per ogni violazione o inosservanza degli obblighi stabiliti ovvero per il 
ritardo nel loro adempimento. 
4. Se la conciliazione non riesce, il mediatore forma processo verbale con l'indicazione della proposta; il 
verbale e' sottoscritto dalle parti e dal mediatore, il quale certifica l'autografia della sottoscrizione delle parti o 
la loro impossibilita' di sottoscrivere. Nello stesso verbale, il mediatore da' atto della mancata partecipazione 
di una delle parti al procedimento di mediazione. 
5. Il processo verbale e' depositato presso la segreteria dell'organismo e di esso e' rilasciata copia alle parti 
che lo richiedono.
Note all'art. 11: - Si riporta il testo dell'art. 2643 del codice civile: «Art. 2643 (Atti soggetti a trascrizione). 
- Si devono rendere pubblici col mezzo della trascrizione: 
1) i contratti che trasferiscono la proprieta' di beni immobili; 
2) i contratti che costituiscono, trasferiscono o modificano il diritto di usufrutto su beni immobili, il diritto di 
superficie, i diritti del concedente e dell'enfiteuta; 
3) i contratti che costituiscono la comunione dei diritti menzionati nei numeri precedenti; 
4) i contratti che costituiscono o modificano servitu' prediali, il diritto di uso sopra beni immobili, il diritto di 
abitazione; 
5) gli atti tra vivi di rinunzia ai diritti menzionati nei numeri precedenti; 
6) i provvedimenti con i quali nell'esecuzione forzata si trasferiscono la proprieta' di beni immobili o altri diritti 
reali immobiliari, eccettuato il caso di vendita seguita nel processo di liberazione degli immobili dalle ipoteche 
a favore del terzo acquirente; 
7) gli atti e le sentenze di affrancazione del fondo enfiteutico; 
8) i contratti di locazione di beni immobili che hanno durata superiore a nove anni; 
9) gli atti e le sentenze da cui risulta liberazione o cessione di pigioni o di fitti non ancora scaduti, per un?
termine maggiore di tre anni; 
10) i contratti di societa' e di associazione con i quali si conferisce il godimento di beni immobili o di altri diritti 
reali immobiliari, quando la durata della societa' o dell'associazione eccede i nove anni o e' indeterminata; 
11) gli atti di costituzione dei consorzi che hanno l'effetto indicato dal numero precedente; 
12) i contratti di anticresi; 
13) le transazioni che hanno per oggetto controversie sui diritti menzionati nei numeri precedenti; 
14) le sentenze che operano la costituzione, il trasferimento o la modificazione di uno dei diritti menzionati 
nei numeri precedenti.».

(3) Art. 5 ?D.lgs 28/2010 Condizione di procedibilita' e rapporti con il processo 
1. Chi intende esercitare in giudizio un'azione relativa ad una controversia in materia di condominio, diritti 
reali, divisione, successioni ereditarie, patti di famiglia, locazione, comodato, affitto di aziende, risarcimento 
del danno derivante dalla circolazione di veicoli e natanti, da responsabilita' medica e da diffamazione con il 
mezzo della stampa o con altro mezzo di pubblicita', contratti assicurativi, bancari e finanziari, e' tenuto 
preliminarmente a esperire il procedimento di mediazione ai sensi del presente decreto ovvero il 
procedimento di conciliazione previsto dal decreto legislativo 8 ottobre 2007, n. 179, ovvero il procedimento 
istituito in attuazione dell'articolo 128-bis del testo unico delle leggi in materia bancaria e creditizia di cui al 
decreto legislativo 1° settembre 1993, n. 385, e successive modificazioni, per le materie ivi regolate. 
L'esperimento del procedimento di mediazione e condizione di procedibilita' della domanda giudiziale. 
L'improcedibilita' deve essere eccepita dal convenuto, a pena di decadenza, o rilevata d'ufficio dal giudice, 
non oltre la prima udienza. Il giudice ove rilevi che la mediazione e' gia' iniziata, ma non si e' conclusa, fissa 
la successiva udienza dopo la scadenza del termine di cui all'articolo 6. Allo stesso modo provvede quando 
la mediazione non e' stata esperita, assegnando contestualmente alle parti il termine di quindici giorni per la 
presentazione della domanda di mediazione. Il presente comma non si applica alle azioni previste dagli 
articoli 37, 140 e 140-bis del codice del consumo di cui al decreto legislativo 6 settembre 2005, n. 206, e 
successive modificazioni. 

-------------------------------------------



MACROMICRO ECONOMIA
di: Domenico Murrone

24-11-2010 17:37 Berlusconi, l'inetto che crea l'alibi agli ignavi: tra Prima e Seconda Repubblica

 C'era una volta la cosiddetta Prima Repubblica. Un'entità oggi rimpianta da molti, visti i 
disastri della cosiddetta Seconda, imperniata sulla figura di Silvio Berlusconi. Un sentimento comprensibile, 
ma mal riposto, perché le cause di quanto oggi accade sono direttamente ricollegabili ai mali degli anni in cui 
lo stradominio dei vecchi partiti era incontrastato. 
Detto in altre parole, Berlusconi, e tutto il simbolismo che si porta dietro,è la logica prosecuzione di un 
regime che operava al di fuori del diritto. Silvio è solo più sguaiato e con meno scrupoli, svelando l'ipocrisia 
che ricopriva la Prima Repubblica.
Gli Anni oggi rimpianti sono assolutamente pieni di non rispetto delle regole, costituzionali e ordinarie. 
Aggiustamenti continui per adattare le regole alle esigenze immediate, tanto da generare due Costituzioni: 
quella formale (non rispettata) e quella materiale. Anziché riscrivere le regole, adattandole alle esigenze del 
tempo, si è preferito modificare in modo larvato, surrettizio e perciò poco trasparente, a tutto vantaggio degli 
interessi dei vari potentati. 
Fanno sorridere amaro quei giornalisti o ex direttori del Tg1 che oggi urlano allo scandalo per la direzione 
partigiana di Augusto Minzolini, come se nella Prima Repubblica i direttori di Tg1, Tg2, Tg3 non 
assecondassero la linea politica dei vari Andreotti, Craxi, Forlani, Occhetto, Spadolini, Altissimo, Longo, ecc.. 
Il Minzo altro non fa che proseguire l'opera di disinformazione interessata, come i suoi predecessori, solo in 
modo più sguaiato, in perfetto stile col suo referente politico, Berlusconi, che a partire dalla metà degli Anni 
70 -visto il monopolio della Rai, il cui essere servizio pubblico era una libera interpretazione dei vari pci psi 
dc dc pci psi pli pri... (il Partito Rai)- adottò lo stesso metodo della politica e forzando le regole ottenne ciò 
che gli interessava. Fregandosene del bon ton. 
Poi Berlusconi ha voluto governare l'Italia. Non ci sta riuscendo e non solo per gli attacchi di comunisti e 
magistrati rossi, non solo perché ha propri interessi, che sono prioritari rispetto alle esigenze di riforma vera. 
Non ci sta riuscendo banalmente perché non è capace, in quest'ambito è un inetto: incapace di svolgere in  
modo sia pure approssimativo i propri compiti. Dovrebbe ammetterlo a se stesso innanzitutto. Ma è difficile 
che ciò accada, visto l'ego smisurato derivato dall'aver costruito una città (Milano 2), una squadra di pallone 
mondiale e un impero mediatico.
Ma la cosa peggiore del tirare a campare berlusconiano è l'alibi che fornisce ai pseudo oppositori. Ignavi, 
che non hanno mai agito né nel bene né nel male, senza mai osare di avere una idea propria, ma limitandosi  
ad adeguarsi sempre. Gente che confonde il problema con il sintomo, creando e inculcando questa 
relazione: Berlusconi=Problema, finito Berlusconi=finito Problema. 
Purtroppo non è così, presto lo scopriremo.

-------------------------------------------
IL CONDOMINIO
di: Alessandro Gallucci

29-11-2010 08:15 Assemblea condominiale: sospensione e rinvio ad altra data

 L’assemblea di condominio e’ il luogo dove i comproprietari prendono le decisioni 
inerenti la gestione delle parti comuni dell’edificio.
Essa si distingue in ordinaria e straordinaria. Ai sensi del primo comma dell’art. 66 disp. att. c.c. 
“l'assemblea, oltre che annualmente in via ordinaria per le deliberazioni indicate dall'art. 1135 del codice, 
puo’ essere convocata in via straordinaria dall'amministratore quando questi lo ritiene necessario o quando 
ne e’ fatta richiesta da almeno due condomini che rappresentino un sesto del valore dell'edificio. Decorsi 
inutilmente dieci giorni dalla richiesta, i detti condomini possono provvedere direttamente alla convocazione”.
Le differenze si fermano a quanto evidenziato da questa norma poiche’ per il resto (quorum deliberativi, 
modalita’ di convocazione, ecc.) le due tipologie sono soggette alle medesime disposizioni.
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Precetto fondamentale per la regolare costituzione della riunione e’ che tutti i condomini siano stati 
validamente convocati, vale a dire devono aver ricevuto l’avviso di convocazione almeno 5 giorni prima della 
data fissata per lo svolgimento della prima convocazione (art. 66, terzo comma, disp. att. c.c.).
A dare certezza interviene il sesto comma dell’art. 1136 c.c. a mente del quale “l'assemblea non puo’ 
deliberare, se non consta che tutti i condomini sono stati invitati alla riunione”.
L’omessa convocazione anche di un solo condomino comporta l’annullabilita’ della delibera e quindi la sua 
impugnabilita’ nei modi e nei termini di cui all’art. 1137 c.c. (cfr. Cass. SS.UU. n. 4806/05).
Puo’ accadere che per la numerosita’ e la complessita’ degli argomenti posti all’ordine del giorno l’assemblea 
non riesca a decidere su tutti in un’unica soluzione e che si renda quindi necessario aggiornare lo 
svolgimento della riunione ad altra data.
Due le soluzioni possibili:
a) rinvio della medesima assemblea ad altra data;
b) chiusura formale del verbale e fissazione di una nuova assemblea.
Per la prima ipotesi e’ consigliabile prendere visione del regolamento di condominio che potrebbe 
disciplinare le modalita’ di rinvio dell’assemblea ad altra data.
In entrambi i casi, tuttavia ed al di la’ delle disposizioni regolamentari, la situazione e’ la medesima: rinvio o 
nuova assemblea sono soggette alle ordinarie regole della convocazione della riunione.
In sostanza anche per la prosecuzione in altra data d’un assemblea gia’ iniziata, bisognera’ avvisare i 
condomini assenti per tempo mentre per i presenti e’ pacifico che e’ lo stesso verbale a valere come avviso.
In tal senso, in una pronuncia datata ma mai smentita la Suprema Corte di Cassazione ha avuto modo di 
evidenziare che L'assemblea condominiale riunita in seconda convocazione ai sensi del comma 3 dell'art. 
1136 c.c. puo’, con la prescritta maggioranza, aggiornarsi ad altra data per completare l'esame degli 
argomenti posti all'ordine del giorno, ma -non prevedendo la legge, per alcuna ragione, una convocazione 
successiva alla seconda- tale aggiornamento va considerato alla stregua della convocazione di una nuova 
assemblea che, di conseguenza, non puo’ validamente deliberare se non prende atto che tutti i condomini 
siano stati tempestivamente invitati a parteciparvi, integrando la preventiva convocazione come requisito 
essenziale per la validita’ di qualsiasi deliberazione.(Cass. 16 luglio 1981 n. 4648 in Giust. civ. 
Mass. 1981, fasc. 7).

-------------------------------------------
VIGNETTA

24-11-2010 19:25 Piatti al piombo
Joshua Held
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GIANNINO

29-11-2010 10:52 Elezioni e urne

-------------------------------------------
NOTIZIE

24-11-2010 08:47 MONDO/Immigrazione. Gli Usa al top per numero ma non per proporzione
Gli Stati Uniti contano il maggior numero di immigrati al mondo, ma, in proporzione alla loro popolazione 
sono i Paesi arabi del Golfo quelli che attirano maggiormente. E' quanto emerge da uno studio francese 
pubblicato oggi, che definisce un immigrato come 'una persona nata in un paese diverso da quello dove 
risiede'.
In Europa, secondo lo studio, l'Austria guida la classifica con il 16% di immigrati rispetto alla sua 
popolazione, seguita da Svezia (14%), Spagna (14%), Francia (11%), Olanda (10%), Gran Bretagna (10%), 
Belgio (9%) e Italia (7%).
Gli Usa, nel 2010, fanno registrare 42,8 milioni di immigrati - il 13% in proporzione alla loro popolazione - 
davanti alla Russia (12,3), la Germania (9,1), l'Arabia saudita (7,3), il Canada (7,2), la Francia (6,7), la Gran 
Bretagna (6,5) e la Spagna (6,4).
In totale nel 2010 gli immigrati sono almeno 214 milioni, cioe' il 3,1% della popolazione mondiale.
Nelle ricche monarchie petrolifere del Golfo gli immigrati sono spesso la maggioranza: nel Qatar sono l'86% 
della popolazione, negli Emirati arabi uniti il 70%, nel Kuwait il 69%. In Arabia saudita, Bahrein e Oman tra il 
28 e il 40%.
Un gran numero di immigrati si registra anche in 'micro Stati, spesso dotati di statuto particolare, soprattutto 
sul piano fiscale': nel principato di Monaco sono il 72%.
In testa ai Paesi di partenza c'e' il Messico, con il 10% della sua popolazione, seguito dall'Afghanistan con il 
9,9%, il Marocco col 9%, la Gran Bretagna con il 7,1% e l'Algeria con il 6,7%.

24-11-2010 10:16 ITALIA/Vendite al dettaglio sostanzialmente stabili, in calo informatica, telefonia e 
telecomunicazioni
A settembre le vendite al dettaglio sono scese dello 0,2% rispetto ad agosto e aumentate dello 0,3% (dato 
grezzo) rispetto al settembre 2009. Lo comunica l'Istat.
Nell'ultimo trimestre (periodo luglio- settembre) l'indice destagionalizzato del valore del totale delle vendite al 
dettaglio ha registrato un incremento dello 0,3 per cento rispetto ai tre mesi precedenti.
Con riferimento alle vendite di prodotti non alimentari, a settembre 2010 i gruppi di prodotti hanno segnato 
risultati piuttosto eterogenei. In particolare, il gruppo Abbigliamento e pellicceria ha segnato la variazione 
positiva piu' marcata (+3,6 per cento), mentre il gruppo Dotazioni per l'informatica, telecomunicazioni, 
telefonia ha subito la diminuzione di maggiore entita' (-7,3 per cento). 

24-11-2010 11:00 ITALIA/Incentivi banda larga, elettrodomestici, motocicli...: esauriti i fondi
 Il fondo unico per gli incentivi messo a disposizione dal Ministero dello Sviluppo Economico lo scorso 3 
novembre per consentire a consumatori e imprese di utilizzare appieno i 300 milioni di euro che nell’aprile 
scorso erano stati destinati al sostegno degli acquisti in vari settori merceologici si è praticamente esaurito. 



Lo comunica il ministero.
Questi i risultati dall’inizio della misura (aprile 2010) ad oggi nei principali settori incentivati:
- Macchine agricole e movimento terra: oltre 13.000 mezzi, per un importo prenotato di oltre 76 milioni di 
euro. 
- Nautica: circa 2.900 motori fuoribordo per circa 2,4 milioni di euro; e 303 contributi a stampi per scafi da 
diporto, per un importo di 37,5 milioni. 
- Motocicli: circa 33.000 motocicli, per oltre 16 milioni di euro di contributi, e circa 1.000 biciclette a pedalata 
assistita. 
- Cucine componibili: 85.500 pezzi per un importo di circa 60 milioni di euro. 
- Banda larga: circa 530 mila contributi concessi per un importo di oltre 26 milioni di euro. 
- Elettrodomestici: quasi 500.000 pezzi per un importo di oltre 41 milioni di euro di contributi. 
- Immobili ad alta efficienza energetica: 3.610 unità abitative per un totale di quasi 20 milioni di euro. 
- Altri incentivi (gru, rimorchi, efficienza energetica…): 20,5 milioni. 

24-11-2010 13:13 FRANCIA/Staminali cordonali seguiranno i cavalli lungo la loro vita

Equidéfi e' un concorso di progetti innovativi per la filiera equina, con sede a 
Mondeville nella Bassa Normandia. Tra i progetti vincitori dei premi in questi giorni, c'e “Vetics”, di Stéphame 
Maddens, farmacista 39enne di Lyon, specializzata in terapia cellulare.
“Il principio e' di prelevare dal cordone ombelicale del puledro delle cellule staminali per costituire una banca 
terapeutica per il medesimo puledro” prima di prendere in considerazione un'applicazione su altri cavalli. 
Queste cellule congelate lo seguiranno per tutta la sua vita per eventualmente curare una patologia o una 
lesione in seguito ad una ferita.
Il progetto, ancora in incubazione, sara' finalizzato e finanziato nel 2011. Vetics e' portato avanti, per gli 
aspetti legati alle infezioni, dal laboratorio Frank-Duncombe di Saint-Contest, e dal Centro Universitario 
Ospedaliero (CHU) di Caen per l'individuazione delle cellule adatte. Per quanto riguarda gli aspetti 
immunologici, invece, Stéphane Maddens e' ancora alla ricerca di partner.

24-11-2010 14:04 GRAN BRETAGNA/Curare il cancro con l'aspirina...

 Aspirina per tutti gli over 45 per proteggersi ad malattie cardiache e cancro: e' la 
raccomandazione di una tavola rotonda di esperti britannici secondo cui i benefici per chi arriva alla mezza 
eta' superano 'di gran lunga' i possibili effetti collaterali.
In un convegno alla Royal Society of Medicine, gli esperti hanno preso le mosse da uno studio della Oxford 
Univesrity pubblicato in ottobre su Lancet in cui erano stati esaminati i benefici dell'aspirinetta nella 
prevenzione del cancro al colon.
I ricercatori hanno suggerito che l'aspirina in piccole dosi quotidiane, puo' contribuire a evitare altri tipi di 
tumore e malattie cardiache.
Peter Rothwell, uno degli autori dello studio su Lancet, ha detto che 'sarebbe ragionevole' che la gente 
cominciasse a prendere l'aspirinetta a 45 anni, quando le chance di ammalarsi di cancro cominciano a salire. 
Dal momento che l'aspirina ha un effetto preventivo e' consigliabile prenderla quotidianamente a partire da 
quell'eta'.

24-11-2010 14:16 IRAN/Narcotrafficante di 24 anni impiccato
Un ragazzo di 24 anni, condannato a morte per traffico di droga, e' stato impiccato nel carcere di Kashan, 
nell'Iran centrale. Lo ha riferito il quotidiano 'Nefse Jahan', citato dal sito web dell'ong 'Iran Human Rights', 
che si batte contro la pena di morte nella Repubblica Islamica.
Il detenuto, identificato come Mahmood N., era stato condannato da un tribunale rivoluzionario di Kashan per 
il possesso di 500 grammi di eroina. Omicidio, adulterio, stupro, rapina a mano armata, apostasia e traffico di 
droga sono i reati punibili con la pena di morte in Iran.



24-11-2010 18:22 GERMANIA/Staminali. Cellule neuronali per riparare il cervello

 Non e' da molto tempo -decenni- che le cellule neuronali sono ritenute non 
rigenerabili e non coltivabili. Per cui la scoperta che neuroni, astrociti e oligodendrociti provengono dalle 
cellule staminali neurali impiantate in zone particolari del cervello, apre a potenziali applicazioni in clinica 
neurologica per trattare malattie come Alzheimer, Parkinson, etc , nonche' le lesioni del midollo spinale.
Il laboratorio farmaceutico tedesco Merck KgaA (Darmstadt) ha recentemente acquisito una societa' 
americana di biotecnologia, Millipore (Billerica, Massachusetts), specializzata nella produzione in serie di 
cellule staminali di diverse origini, tra cui le molto promettenti oligodendrociti. Questa nuova divisione 
dell'azienda, la Merck Millipore, ha annunciato la prossima commercializzazione -all'inizio di gennaio 2011- di 
una soluzione per la coltura (moltiplicazione) degli oligodendrociti umani.
La loro offerta di cellule staminali comprende quelle di roditori e cellule umane, le prime per diversi 
esperimenti di fattibilita', le seconde perche' si intravede il loro prossimo uso nella medicina umana. Le 
cellule umane provengono da tessuti adulti ed embrionari.
Riparare i danni subiti dagli oligodendrociti. L'interesse di questa prossima iniziativa e' che i danni subiti dagli 
oligodendrociti differenziati (a partire da due tappe della metamorfosi: cellule staminali e cellule progenitrici) 
sono sequele di lesioni del midollo spinale e sono implicati nella sclerosi a placche e altre malattie 
demielinizzanti (perdita della guaina mielinica che protegge le fibre nervose).
L'interesse di questa prossima iniziativa e' che i danni subiti dagli oligodendrociti sono conseguenze di 
lesioni del midollo spinale e sono implicati in varie patologie demielinizzanti.
Un kit di produzione. Il kit (set completo) Human Oligodendrocyte Differentiation di Merck-Millipore dovra' 
assicurare ai laboratori di ricerca sulle terapie cellulari un supporto affidabile e adeguato in oligodendrociti 
umani, risolvendo anche un persistente problema di produzione che molti ricercatori conoscono, 
permettendo la creazione di cellule a partire da dei progenitori, la metamorfosi sara' effettuata in due tappe: 
cellule staminali e poi cellule progenitrici.
Un kit che contiene circa mezzo milione di cellule precursori di oligodendrociti e la crescita media e le 
necessarie differenziazioni, che consentiranno ai ricercatori di produrre facilmente ed efficacemente in 2/3 
settimane degli oligodendrociti differenziati.

24-11-2010 20:40 MESSICO/Narcoguerra. Arrestato boos che uccise 20 turisti credendoli narcos 
avversari

 Sarebbero stati massacrati "per errore" da narcotrafficanti i 20 turisti messicani rapiti ad 
Acapulco a fine settembre e di cui 18 corpi sono stati ritrovati tre settimane fa in una fossa clandestina nei 
pressi della celebre stazione balneare messicana. E' quanto avrebbe dichiarato alla polizia federale 
messicana Carlos Montemayor, un esponente di un noto cartello della droga messicano, finito in manette 
due giorni fa. Secondo Montemayor, l'eccidio dei 20 turisti messicani è stato commesso "per errore: gli 
"indipendenti" credevano di avere a che fare con dei membri di un cartello rivale.
Il sospetto, 38 anni, è il cognato del "capo" di nazionalità americana Edgar Valdez, alias "Barbie", arrestato il 
30 agosto, secondo il capo del dipartimento anti-droga della polizia federale messicana, Ramon Pequeno, in 
una conferenza stampa.
"Barbie" era uno dei trafficanti più ricercati negli Stati Uniti e in Messico. In tutto il Messico, la guerra dei 
cartelli della droga ha provocato più di 28.000 morti, fra regolamenti di conti e scontri con le forze dell'ordine, 
dall'arrivo al potere del presidente Felipe Calderon, a fine 2006.



24-11-2010 20:44 BRASILE/Droga. Ventitre trafficanti uccisi in scontri a fuoco a Rio

 Ventitre persone sono state uccise e 153 arrestate in quattro giorni di scontri fra 
polizia e trafficanti di droga a Rio de Janeiro. Lo ha annunciato la polizia militare brasiliana nel corso di una 
conferenza stampa.
Nella sola giornata di oggi 13 presunti narcotrafficanti sono stati uccisi in una serie di operazioni messe a 
segno in una trentina di favelas della città e della sua periferia da più di mille uomini. Un precedente bilancio 
era di 10 morti.
Sempre oggi, ha riferito il colonnello Lima Castro, della polizia militare, 25 persone sono finite in manette 
mentre sono stati sequestrati ingenti quantitativi di armi e droga. Da oggi sono 17.500 gli uomini in stato 
d'allerta, secondo il colonnello, che ha assicurato che domani proseguiranno le operazioni e saranno "più 
offensive".
Secondo il nuovo bilancio presentato oggi dal colonnello, da domenica sera, inizio degli attacchi dei 
narcotrafficanti, 29 veicoli di cui cinque autobus, sono stati incendiati e tre stazioni di polizia mitragliate. Gli 
attacchi sono avvenuti su grandi assi stradali molto affollati alla periferia di Rio, scatenando il panico in 
diverse zone di questa città con più di sei milioni di abitanti.

24-11-2010 20:52 FRANCIA/Anti-aborto. Sospeso insegnante che mostra video in classe

 Sospeso dal ruolo di insegnante scolastico per aver mostrato ai suoi studenti un filmato 
molto violento contro l'aborto: e' accaduto in Francia, nel liceo di Manosque, nella regione Alpes-de-Haute-
Provence, dove l'iniziativa e' stata duramente condannata dal governo.
'Ho chiesto al rettore dell'accademia Aix-Marseille di sospendere' il professore e una 'procedura disciplinare 
sara' avviata contro di lui', ha riferito il ministro dell'Istruzione, Luc Chatel, intervenendo alla radio Rtl.
Secondo il quotidiano La Provence, il video che mostra feti bruciati e amputati, e' stato proiettato in due 
classi di liceali, ai quali era stato anche distribuito un volantino di condanna contro la legge Veil del 1975, che 
legalizza l'aborto in Francia. 'Cio' che e' successo e' inaccettabile, i professori devono attenersi ai principi di 
neutralita' e di rispetto della persona', ha concluso il ministro. 

25-11-2010 10:05 EGITTO/Cannabis terapeutica. Verso la legalizzazione?

Il Consiglio dei ricercatori dell'università islamica di al-Azhar, in Egitto, si riunisce oggi al Cairo 
per valutare la possibilità di consentire l'uso della cannabis per fini terapeutici, in particolare per curare la 
cirrosi epatica. Secondo quanto riporta il quotidiano egiziano 'al-Ahram', nel corso della seduta mensile degli 
ulema di 'al-Azhar', presieduta dallo sceicco della nota università islamica, Ahmad al-Tayyeb, si analizzerà 
dal punto di vista della sharia islamica l'impiego di questa sostanza stupefacente per fini terapeutici.
"Ci è stato posto un quesito su questo argomento da parte di alcuni medici - ha spiegato uno dei ricercatori 
dell'ateneo, Muhammad Wasil - che conducono ricerche sulle malattie epatiche e dell'apparato digerente 
presso la facoltà di medicina dell'università del Cairo. In particolare vogliono sapere se è consentito per la 
sharia l'uso di una sostanza come la cannabis per curare la cirrosi, visto che da alcune ricerche pubblicate 
negli Stati Uniti emerge che si tratta di un metodo che funziona". I ricercatori di al-Azhar sono chiamati ad 
emettere una fatwa definitiva su questo tema, che potrebbe essere presa come punto di riferimento dagli 
ulema di tutto il mondo.



25-11-2010 10:12 ITALIA/Immigrati irregolari. Prefetto Parma: allontanarli solo se non integrati

 Il provvedimento di allontanamento di un cittadino comunitario 'potra' trovare applicazione 
concreta in casi conclamati in cui la mancata integrazione nel tessuto socio-economico e le modalita' 
comportamentali del potenziale destinatario del provvedimento incidano in modo pesantemente negativo sui 
livelli di vivibilita' e pacifica convivenza della comunita' locale'. Quindi, non solo la mancata iscrizione 
all'anagrafe.
Cosi' la Prefettura di Parma - riferisce un comunicato - ha risposto al sindaco Pietro Vignali, che nelle scorse 
settimane aveva chiesto al prefetto Luigi Viana di 'applicare la direttiva europea per l'allontanamento dei 
comunitari che soggiornano in citta' per piu' di tre mesi senza essere iscritti all'anagrafe', con lo scopo di 
'assicurare quanto piu' e' possibile il livello di vivibilita' della nostra comunita''.
Vignali chiedeva di seguire l'esempio di Torino, che da inizio anno a fine ottobre ha allontanato 46 stranieri in 
base ad una direttiva comunitaria sul diritto di soggiorno.
'Dopo un esame del dato normativo', il prefetto 'ha confermato che, a fronte di una segnalazione motivata del 
sindaco del luogo di dimora del cittadino straniero comunitario, la Prefettura adottera' il provvedimento 
previsto dall'art.21 del decreto legislativo 30/2007 sulla base di un'istruttoria che (in virtu' di quanto stabilito 
dallo stesso articolo) si fondera' non solo sulla mancata iscrizione all'anagrafe ma sulla ricorrenza di tutta 
una serie di condizioni, quali la durata del soggiorno, l'eta', la salute, l'integrazione sociale e culturale 
nonche' i legami del cittadino comunitario con il Paese di origine'.

25-11-2010 10:12 ITALIA/Cinema: aumentati gli spettatori del 15%

Dati Cinetel del cinema del periodo compreso tra il primo gennaio 2010 al 21 
novembre 2010: 94.539.180 le presenze (+15,19% rispetto allo stesso periodo dello scorso anno) che hanno 
contribuito ad un incasso di 631.655.158 (+23%). In cima alla lista generale dei titoli dei film piu' visti: 'Avatar' 
(20th Century Fox Italia) seguito da 'Benvenuti al sud' di Luca Miniero (Medusa) e 'Alice in Wonderland' (Walt 
Disney Italia). Molto positivo il dato legato alle quote di mercato: la somma di Italia e coproduzioni sfiora il 
30%, circa 9% in piu' rispetto lo scorso anno.

25-11-2010 10:16 ITALIA/Gioco d'azzardo: mezzo milioni di italiani a rischio dipendenza

In Italia i giocatori "problematici", ovvero quelle persone incapaci di resistere all'impulso 
e all'urgenza di giocare, sarebbero l'1,01 per cento della popolazione adulta, stimata in 44 milioni. Un dato 
leggermente inferiore rispetto a quello registrato nel 2008 (1,27 per cento). E' quanto emerge da una ricerca 
commissionata da Lottomatica, su indirizzo dell'Amministrazione Autonoma dei Monopoli di Stato (Aams), e 
realizzata da Claudio Barbaranelli, docente presso l'Universita' di Roma "La Sapienza". Barbaranelli ha 
spiegato che la ricerca ha coinvolto 2000 soggetti rappresentativi della popolazione complessiva di giocatori 
italiani adulti (18-74 anni), ovvero italiani adulti che negli ultimi 12 mesi hanno giocato almeno ad un gioco 
con denaro. La percentuale di giocatori problematici - ha poi sottolineato - aumenta all'1,71 per cento se si 
prende in considerazione solo la popolazione complessiva di giocatori italiani adulti (26 milioni di individui). "I 
risultati sono in linea con quanto emerge dalle ricerche effettutate dal 2006 in poi negli altri paesi europei", 
ha quindi evidenziato Barbaranelli. La ricerca ha anche preso in esame un altro campione rappresentativo 
dei giocatori online: in tal caso la prevalenza del fenomeno e' bassa rispetto alla popolazione totale di 
navigatori (0,7 per cento) ma piu' elevata se si considera il dato campionario relativo ai giocatori (9,7 per 
cento). 



25-11-2010 10:22 GRAN BRETAGNA/Aids. Farmaci per la cura usati come prevenzione

 Se un farmaco serve per combattere l'Hiv quando infetta una persona, perche' non 
usarlo per evitare che lo infetti in seguito? Questa la domanda di un approccio alla lotta contro l'Hiv che si 
basa su somministrare un trattamento a chiunque stia per avere un rapporto a rischio. Uno studio in merito e' 
stato fatto con 2.500 volontari, la meta' dei quali ha ricevuto una combinazione di questi farmaci e l'altra 
meta' un placebo. Il risultato e' che l'infezione e' calata del 43,8% in chi ha preso il farmaco. I partecipanti 
erano omosessuali e lo studio e' stato pubblicato sul “New England Journal of medicine”.

25-11-2010 10:37 SPAGNA/Cornea bioartificiale grazie a staminali. Una primizia spagnola

 Ricercatori dell'Universidad de Granada hanno sviluppato il primo organo 
bioartificiale spagnolo, una cornea. Per svilupparlo, hanno preso una cornea di maiale e vi hanno estratto le 
cellule originali sostituendole con cellule staminali umane. Il procedimento e' andato avanti attraverso un 
metodo di “decellularizzazione e ricellularizzazione” che consente di mantenere la struttura base dell'organo 
e sostituire i componenti cellulari.
La creazione di questa cornea e' un ulteriore passo nello sviluppo della ricerca spagnola in materia. L'articolo 
che presenta questo lavoro e' stato pubblicato sulla rivista di ricerca oftalmologica “IInvestigative 
ophtalmology and Visual Science” (IOVS).
Gli scienziati che lo stanno portando avanti intendono creare un Istituto di Ingegnerai tissutale a Granada, 
che in questo momento e' in fase di studio e programmazione, e confidano di avere aiuti dalle autorita' 
ministeriali e delle autonomie

25-11-2010 10:43 ITALIA/L'Agcom e le regole sul diritto d'autore in rete

 L'Agcom discute sulla regolamentazione del diritto d'autore in Rete. Le indiscrezioni 
non mancano, come pure le preoccupazioni. Il succo concreto del regolamento sarebbe una sorta di tassa a 
carico dei siti che pubblicano video, il tutto condito da una burocrazia che probabilmente assorbirebbe le 
risorse raccolte con la tassa. Di seguito alcuni collegamenti ad approfondimenti e denunce sull'argomento. 
Indagine conoscitiva dell'Agcom del febbraio scorso
Hadopi all'italiana: Agcom e il coraggio dell'indipendenza
Quella burocrazia per Internet di cui proprio non si avverte il bisogno (aka, serve un brodo party)

25-11-2010 11:09 ITALIA/Annunci. Rai. Il ministro Romani riannuncia: canone/imposta obbligatorio 
per chi ha la corrente elettrica in casa o ufficio

 Ci provano dal 2006, ora a rilanciare l'idea del canone Rai pagato da tutti coloro che 
hanno un allaccio alla rete elettrica e inserito nella bolletta viene rilanciata dal Governo. Il ministro dello 
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http://blog.quintarelli.it/blog/2010/11/quella-burocrazia-per-internet-di-cui-proprio-non-si-avverte-il-bisogno.html
http://punto-informatico.it/3036210/PI/Commenti/hadopi-all-italiana-agcom-coraggio-dell-indipendenza.aspx
http://www.agcom.it/Default.aspx?message=visualizzadocument&DocID=3790


Sviluppo economico, Paolo Romani, (ri)annuncia in un'intervista al Corriere della Sera i contenuti della 
riforma del canone Rai: 'A tutti i titolari di un contratto di fornitura di elettricita', siano essi famiglie o pubblici 
esercizi o professionisti, verra' chiesto di pagare il canone, perche', ragionevolmente, se uno ha l'elettricita' 
ha anche l'apparecchio tv. Chi non ha la televisione dovra' dimostrarlo e solo in quel caso non paghera''.
La riforma, spiega il ministro, sara' presentata o col decreto milleproroghe o comunque entro l'anno e servira' 
ad azzerare la grande evasione: 'Circa il 30% di chi dovrebbe pagare il canone non lo fa'. Per questo, 
garantisce Romani, anche se il canone per il 2011 dovesse subire un aumento per adeguarlo all'inflazione, 
'ma io sono contrario', dall'anno successivo l'importo si ridurra' 'secondo il principio che se pagano tutti, 
pagano meno'.
La proposta di Romani prevede che 'meta' delle nuove risorse incassate vada alla Rai e meta' a decremento 
del canone'. 'Il provvedimento e' pronto e presto sara' presentato, forse col decreto milleproroghe', conclude.
Il commento dell'Aduc. Canone/Imposta Rai. Torna l'ipotesi di legarlo al contratto elettrico. Balle, sfascio o  
ignoranza? Abolire l'odioso balzello!
L'applauso di Valducci. 'Ritengo ottima la proposta del ministro Paolo Romani di inserire il pagamento del 
canone Rai nella bolletta elettrica per contrastarne l'evasione'. Lo dichiara l'on. Mario Valducci, Presidente 
della Commissione Trasporti e Telecomunicazioni della Camera dei Deputati.
'E' un atto di equita' nei confronti di chi il canone lo paga - aggiunge Valducci - e un recupero di risorse per 
un migliore servizio pubblico. E' opportuno, infatti, che la televisione di Stato elevi il proprio servizio con 
contenuti di maggior qualita', che non tengano unicamente conto dei numeri di ascolto. Sarebbe opportuno, 
inoltre, che le trasmissioni a carattere politico non abbiano in studio il pubblico, al fine di evitare quelle 
corride, quell'innalzamento dei toni, quei conflitti, quelle faziosita' di cui l'Italia non ha certamente bisogno'.
La stilettata di Stiffoni. La proposta del ministro Romani di inserire il canone Rai nella bolletta elettrica 'e' 
irricevibile perche' fregare tutti gli italiani cosi' subdolamente e' veramente vergognoso'. Il senatore della 
Lega Nord, Piergiorgio Stiffoni, bolla, con questa premessa, la proposta del ministro dello Sviluppo 
economico. Il capogruppo della Lega Nord in commissione Comunicazioni del Senato critica anche 
l'appoggio al ministro del presidente della commissione Trasporti e Telecomunicazioni della Camera Mario 
Valducci.
'Siamo proprio sicuri - chiede Stiffoni - che rimpinguando di risorse la Rai, si avra' un servizio migliore? I 
palinsesti vengono, praticamente, gestiti da giornalisti faziosi e da burocrati conniventi e la gente e' stanca di 
foraggiare ancor piu' i contratti milionari di certi conduttori'. Secondo il senatore della Lega Nord i cittadini 
'sarebbero ben piu' contenti di devolvere, per esempio, il corrispondente importo del canone Rai agli 
alluvionati del Veneto, del Salernitano, della provincia di Messina. Allora si' che sono soldi 'solidali' e non 
sperperati nei mille rivoli di Saxa Rubra o Viale Mazzini'.
Stiffoni consiglia infine al servizio pubblico radiotelevisivo di sfruttare meglio la Sipra 'in modo che possa 
lavorare per raccogliere piu' pubblicita' e sponsor in modo che la Rai sia piu' autonoma finanziariamente cosi' 
da evitare di mettere le mani in tasca agli italiani', e che alla fine di ogni trasmissione 'nei sottotitoli venga 
scritto quanto e' costata la trasmissione in modo che si sappia quanto e' costata alla comunita''. 'Ci 
piacerebbe sapere - conclude Stiffoni - la reazione di Berlusconi a questa strampalata proposta del suo 
ministro'.

25-11-2010 11:46 GERMANIA/Cannabis terapeutica, sul mercato il primo inalatore di cannabinoidi 
medici

 La società tedesca Vapormed ha lanciato sul mercato il primo 
inalatore medico dei cannabinoidi ufficialmente riconosciuto, il vaporizzatore Volcano Medic. Il Volcano 
Medic è studiato per vaporizzare e facilitare l'inalazione sia di dronabinol (THC) disciolto in alcool sia di 
cannabinoidi da fiori di canapa indiana (cannabis Flos).La società rileva che "il sistema di vaporizzazione 
Volcano Medic risolve due problemi medico-tecnici allo stesso tempo. Da un lato, per la prima volta il 
Volcano Medic consente l'inalazione di cannabinoide liquido disciolto in alcool . D'altro lato, permette la 
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terapia inalatoria con cannabinoidi direttamente dai fiori essiccati di canapa. (...) Nel Medic Volcano i 
cannabinoidi sono vaporizzati con il calore, ma non si ha combustione come durante il fumo. " Questo evita 
la formazione di prodotti di combustione nocivi.
I vantaggi principali dell’ inalazione dei cannabinoidi rispetto alla somministrazione orale sarebbe la rapida 
comparsa di effetti e la riduzione dei costi grazie all’ efficacia molto più elevata dei cannabinoidi vaporizzati. 
"La biodisponibilità sistemica di cannabinoidi per via inalatoria è di ca. 29% - 40%. Per confronto: La 
biodisponibilità sistemica di cannabinoidi somministrati per via orale è sotto il 15%." Il produttore del sistema 
di vaporizzazione Medic Volcano è la società Storz & Bickel. Secondo il comunicato stampa il Medic Volcano 
sarà inizialmente disponibile nei Paesi Bassi e in Germania. E’ certificato dalla TUEV SUED a Monaco di 
Baviera nel rispetto delle direttive applicabili e delle leggi per i dispositivi medici. "La disponibilità della Medic 
Volcano in altri paesi dipende dalla disponibilità dei cannabinoidi in questi paesi", scrive la società.
Maggiori informazioni su www.vapormed.com

Francesco Crestani, presidente Associazione Cannabis Terapeutica
Profilo Facebook: Associazione Cannabis Terapeutica

25-11-2010 12:29 ITALIA/Fecondazione assistita. Sempre piu' all'estero

 Oltre 2.700 italiani ogni anno vanno all'estero per la fecondazione eterologa, che nel 
nostro Paese e' vietata dalla legge 40. E' quanto emerge dalla terza indagine dell'Osservatorio sul turismo 
procreativo, che svela il nuovo trend dei 'viaggi della provetta'. A varcare i confini italiani sono le coppie sterili 
per cui le tecniche di procreazione assistita omologhe non sono sufficienti. Per avere un figlio, l'unica 
speranza e' l'eterologa, il ricorso a ovociti o spermatozoi da donatori esterni alla coppia.
L'indagine, presentata oggi a Bologna, accende i riflettori sul diritto negato di questi pazienti, sottolineano gli 
esperti. Diritto per cui piu' di dieci coppie in Italia si sono rivolte ai tribunali.
Molte strutture italiane potrebbero garantire la sicurezza e la qualita' di questo trattamento, ma la legge 40 lo 
vieta. Cosi' gli aspiranti genitori fanno la valigia. Le mete piu' gettonate sono Austria, Belgio, Danimarca, 
Gran Bretagna, Grecia, Repubblica Ceca, Spagna, Stati Uniti, Svezia e Svizzera.
La ricerca ha preso in considerazione 36 strutture fra quelle piu' frequentate da coppie italiane. Spagna e 
Svizzera guidano la classifica dei centri piu' ambiti: merito di accorte politiche di accoglienza, che offrono una 
sorta di 'corsia preferenziale' per gli italiani. Medici, operatori sanitari, centralinisti parlano la nostra lingua e 
su Internet sono disponibili informazioni espressamente rivolte ai pazienti in arrivo dalla Penisola. Camici 
bianchi, infermiere e impiegati sono spesso italiani, arruolati dai centri che vedono nel turismo procreativo 
dall'Italia un'importante fonte di guadagno.
"Delle 4 mila coppie che ogni anno vanno all'estero per trattamenti di fecondazione assistita - spiega Andrea 
Borini, presidente dell'Osservatorio sul turismo procreativo - due pazienti su tre partono perche' devono 
ricorrere all'eterologa. E continueranno a doversi rivolgere a strutture estere fino a quando la legge italiana 
non riconoscera' loro il diritto all'accesso a queste tecniche". E' un peccato, secondo Borini, "perche' in 
questo momento in Italia sussisterebbero anche le condizioni di sicurezza e qualita', vista la normativa 
vigente e l'alto livello dei centri. Non sempre questi standard sono garantiti in alcuni Paesi stranieri".
Il turismo procreativo va soprattutto verso la Spagna. Nei nove centri contattati, piu' di 1.400 italiani sono in 
trattamento per la fecondazione eterologa. Sono spinti soprattutto da problemi di sterilita' femminile, 
l'ovodonazione e' consentita ed e' infatti fra le pratiche piu' richieste. La seconda meta preferita e' la 
Svizzera, dove le quattro principali cliniche contattate hanno 700 italiani circa fra i 'clienti'. La vicinanza con 
le regioni del Nord e la facilita' di comunicazione sono le ragioni principali d'attrazione di Lugano, Locarno, 
Bellinzona. La legge qui consente solo la donazione di seme e solo alle coppie sposate.
La Repubblica Ceca sta diventando una destinazione sempre piu' ambita. Vanta costi ridotti, personale che 
parla italiano e una legge che consente la donazione di gameti sia maschili sia femminili e di embrioni. I 
quattro centri principali ricevono oltre 250 coppie italiane l'anno. Alla ricerca di un figlio con la fecondazione 
eterologa, i nostri connazionali con maggiori disponibilita' economiche e buona padronanza dell'inglese 
scelgono gli Stati Uniti.
Il centro di New York segue una ventina di coppie ogni anno. 

http://www.medicalcannabis.it/
http://www.vapormed.com/


25-11-2010 13:41 USA/Marijuiana. Deprime il sistema immunitario?

Il consumo di cannabis deprime il sistema immunitario. E' quanto 
sostiene uno studio pubblicato sull'European Journal of Immunology che spiegherebbe cosi' perche' i 
fumatori abituali di marijuana sarebbero piu' vulnerabili a certi tipi di infezioni e tumori. Il team guidato da 
Prakash Nagarkatti dell'Universita' del South Carolina ha concentrato l'attenzione sui cannabinoidi, tra cui il 
THC, adoperato anche per scopi medici come la terapia per il sollievo dal dolore. I ricercatori ipotizzano che 
la chiave di questo effetto immunosoppressore sia in un meccanismo nuovo per la comunita' scientifica, 
legato a cellule immunitarie denominate cellule soppressorie di derivazione mieloide (MDSC). 'Le MDSC 
potrebbero essere stimolate da un'anormale produzione di alcuni fattori di crescita delle cellule tumorali - 
commenta Nagarkatti - o da altre sostanze chimiche, come i cannabinoidi, che portano ad una soppressione 
della risposta del sistema immunitario'.

25-11-2010 15:41 ITALIA/Tv. Nuove frequenze per digitale terrestre: si avvicina la 'gara' a cui 
parteciperà anche Sky

E' piu' vicina la gara per i multiplex della tv digitale. Il Consiglio dell'Autorita' per le 
comunicazioni, a quanto apprende l'Adnkronos, ha infatti dato il via libera alla pubblicazione a breve delle 
regole di gara. Le regole della gara in beauty contest erano pronte da tempo quando, alla fine di luglio, da 
Bruxelles e' giunto l'invito ad ammettere Sky Italia al contesto, sciogliendo l'emittente dagli impegni presi in 
sede di Antitrust europeo all'epoca della fusione tra Stream e Telepiu'.
Nel settembre scorso l'Agcom ha inviato a Bruxelles la delibera con la nuova procedura che teneva conto del 
contesto mutato. E' dello scorso 17 novembre la lettera di risposta dei commissari Ue alla Concorrenza 
Joaquim Almunia e all'Agenda digitale Neelie Kroes in cui si prende atto senza ulteriori rilievi della delibera, 
precisando che Bruxelles si riserva di valutare il rispetto dei criteri di trasparenza e apertura nel disciplinare 
di gara che sara' bandita dal Ministero dello Sviluppo economico.

25-11-2010 16:32 ITALIA/Droga. Prevenzione e lotta. A verona il Dream on dance
Domenica 28 novembre, a partire dalle ore 16.30, il Teatro Nuovo di Verona ospiterà la sesta edizione del 
Dream on dance show, per un futuro "libero dalle droghe". Lo spettacolo è promosso dal Dipartimento 
Politiche Antidroga che fa capo al sottosegretario Carlo Giovanardi che, proprio dal teatro scaligero, rivolgerà 
il suo messaggio di saluto.
Il "Dream On - For a future without drugs", è un concorso di danza organizzato all'interno del programma di 
prevenzione contro l' uso di sostanze stupefacenti e l'abuso di alcol del Dipartimento, in collaborazione con il 
Consorzio Universitario di Economia Industriale e Manageriale e il Comune di Verona.
L'iniziativa, unica in Italia nel suo genere, è nata da un'idea di Giovanni Serpelloni, capo del Dipartimento e 
di Elisabetta Simeoni, direttore generale dell'Area tecnico-scientifica del Dpa. Durante lo Show si esibiranno i 
ragazzi che sono stati selezionati da una giuria di esperti del settore, insieme a professionisti di altissimo 
livello provenienti dalle piú importanti compagnie di danza a livello internazionale. Tra gli altri: Alessio 
Carbone e Aurelia Bellet, rispettivamente primo ballerino e solista de l'Op‚ra de Paris; Leonides Arpon e 
Marlon Taylor Wiles, primi ballerini della Karole Armitage Dance Company, ed infine Tamar Grosz e Keren 
Lurie Pardes soliste della Batsheva Dance Company. Sul palco veronese, inoltre, salirà uno dei volti celebri 
della comicità italiana, Andrea Perroni.
"Sono molto soddisfatto del successo di questa iniziativa - dichiara Giovanardi - siamo sempre piú convinti 
che il coinvolgimento dei giovani in attività di questo tipo sia uno strumento efficace per indurli a mantenere 
uno stile di vita sano, libero dalle droghe, e garantire loro cosí un futuro migliore".



25-11-2010 17:06 FRANCIA/Staminali iPS. Cellectis verso la produzione industriale

 Cellectis, un'azienda francese specializzata in ingegneria dei genomi, ha stretto un 
accordo di collaborazione con il laboratorio giapponese di ricerca Shinya Yamanaka, il Center  for iPS  Cells 
Research and Application (CiRA) dell'Universita' di Kyoto, grazie ad una licenza particolare per la 
commercializzazione delle cellule iPS.
Il professor Yamanaka nel 2006 era riuscito a trasformare delle cellule adulte in cellule staminali con 
proprieta' simili alle cellule staminali embrionali. La scoperta di queste nuove cellule, battezzate come cellule 
iPS ( induced pluripotent stem cells) presenta diversi vantaggi: da una parte consente di superare il 
problema del ricorso alle cellule staminali embrionali umani, eticamente controverse perche' viene sollevato 
il problema della distruzione degli embrioni umani; dall'altra parte, di cellule iPS se ne ottengono a volonta' a 
partire da un solo prelievo di tessuto.
David Sourdive, vice-presidente con incarico allo sviluppo di Cellectis, dice: “abbiamo familiarizzato dopo un 
anno con la tecnologia giapponese e crediamo di avere le migliori chance per una produzione industriale di 
cellule iPS, applicando le nostre conoscenze sulle linee cellulari ordinarie... Con le Ips possiamo proporre 
alle industrie uno strumento di test in vitro piu' preciso per predire le potenzialita' delle loro molecole e 
prendere in maggiore considerazione la diversita' genetica”. Cellectis intende costituire gradualmente con 
delle banche di tessuti che forniscono campioni presi d pazienti specifici. In conformita' con le regole etiche 
francesi, l'anonimato dei dati dei pazienti sara' garantito. Strumenti di test in vitro potranno essere immessi 
sul mercato nei prossimi 2 o 3 anni.
Cellectis pensa anche, in un secondo tempo, alla fabbricazione di innesti per la medicina rigenerativa grazie 
alle iPS: applicazione che richiede ancora una decina d'anni per essere industrializzata.

25-11-2010 17:20 USA/Cancro del sangue: le migliorie dell'allotrapianto

 Uno studio americano condotto dal Fred Hutchinson Cancer Research Center a Seattle, 
mostra come i perfezionamenti dell'allotrapianto di midollo spinale e di cellule staminali del sangue (sangue 
periferico e sangue del cordone), nelle neoplasie ematologiche, hanno consentito un calo di mortalita' 
complessiva del 41%. 
Lo studio ha comparato i risultati di 1.418 pazienti che avevano ricevuto un innesto tra il 1993 e il 1998 e di 
1.148 pazienti che avevano ricevuto i loro primi innesti tra il 2003 e il 2007.
Uno dei fattori del miglioramento potrebbe essere nell'uso di cellule staminali ematopoietiche del sangue 
periferico piuttosto che del midollo osseo. Fatto che ha consentito una presa maggiore degli innesti e un 
restauro dell'immunita'.

25-11-2010 17:42 ITALIA/Diritti d'autore su Internet: bastano 100 mila euro di fatturato per sottostare 
al regolamento approvato dall'Agcom
Il Consiglio dell'Agcom ha approvato i regolamenti relativi ai servizi audiovisivi lineari e a richiesta diffusi via 
Internet apportando una drastica semplificazione rispetto al testo posto in consultazione pubblica. I 
regolamenti si applicheranno solo ai soggetti professionisti con ricavi radiofonici e televisivi superiori a 
100mila euro annui. 
Non e' previsto alcun regime di autorizzazione ma gli operatori potranno valersi di un meccanismo di 
silenzio-assenso. Escluso il pagamento di canoni annuali ma solo un contributo una tantum di 500 euro per i 
servizi tv e di 250 euro per quelli radiofonici. Nessun vincolo burocratico per tutti gli altri soggetti operanti 
sulla rete.
Il regolamento, secondo quanto si apprende, e' stato approvato a maggioranza con il voto contrario dei 
Commissari Nicola D'Angelo e Michele Lauria.

http://tlc.aduc.it/notizia/agcom+regole+sul+diritto+autore+rete_121090.php


25-11-2010 20:09 ITALIA/Processo Cucchi. Giovanardi si costituisca parte civile

 Un appello è stato inviato oggi a Carlo Giovanardi, sottosegretario della Presidenza del 
Consiglio a cui fa capo il Dipartimento Politiche Antidroga, per sollecitare la sua costituzione a parte civile nel 
processo per la morte di Stefano Cucchi, il giovane geometra morto nell'ottobre 2009 nell'area di detenzione 
dell'ospedale Sandro Pertini sei giorni dopo il suo arresto per spaccio di droga. A firmarlo sono Leopoldo 
Grosso, vicepresidente del Gruppo Abele, il giurista Livio Pepino, Patrizio Gonnella, presidente di "Antigone" 
e Tonio Dell'Olio di "Libera".
A Giovanardi, ispiratore e co-firmatario (con Gianfranco Fini) dell'attuale normativa sulle tossicodipendenze, 
la lettera chiede "un atto di dissociazione inconfutabile che, piú di ogni dichiarazione, recida il nesso tra le 
buone intenzioni da Lei attribuite alla sua legge e i comportamenti degli imputati che l'hanno disattesa". A 
dispetto del piú volte dichiarato "prevalere dell'intenzionalità terapeutica su quella punitiva dell'intero 
articolato" infatti, sono tante, si sottolinea, "le difficoltà che si frappongono nel concreto alla realizzazione 
delle aspirazioni riabilitative che intendevano animare la Sua riforma". Una fra tutte, l'interazione della legge 
sulla droga con altre come la cosiddetta ex-Cirielli "che contribuisce all'attuale sovraffollamento carcerario, e 
di conseguenza alla limitazione di fatto dei diritti delle persone detenute".
"E' necessario - conclude la lettera - che un aspetto vada subito corretto: e' l'equivoco, a cui la legge puó 
dare luogo nell'interpretazione semplificata di alcuni operatori che devono applicarla, di legittimazione di 
comportamenti irrispettosi che ledono la dignità delle persone tossicodipendenti". Anche per questo e "non 
solo per un dovuto atto di giustizia per la morte di Stefano e le modalità in cui è avvenuta", si ribadisce al 
sottosegretario la richiesta di costituirsi parte civile nel processo.

25-11-2010 20:14 BRASILE/Blindati nelle favelas di Rio contro i narcos

 Sei blindati della marina brasiliana hanno fatto irruzione oggi insieme ad altri 
veicoli militari in una favela di Rio de Janeiro, dove si presume si siano rifugiati i boss delle bande di narcos 
che da domenica hanno scatenato una vera e propria guerriglia urbana contro la polizia, con 27 morti e 
almeno 55 auto incendiate. E' la prima volta che cio' accade, e l'operazione e' guidata dalla polizia militare.
'Non daremo tregua a questi terroristi. Se vogliono sfidare lo Stato, facciamo pure. Risponderemo con tutte 
le nostre forze', ha avvertito in merito il prefetto di Rio, Eduardo Paes, rivolgendo un appello alla popolazione 
affinche' 'non si faccia intimorire' dagli attacchi dei malavitosi. 'Per Rio e' una svolta storica, e vinceremo gia' 
ora la battaglia', ha aggiunto, come riferisce Folha on line.
Secondo fonti ufficiali, le azioni violente scatenate dalle narcobande, che avrebbero concertato una tregua 
negli abituali regolamenti dei conti tra loro, sarebbero la loro risposta alla creazione di Unita' di polizia per la 
pacificazione (Upp) che, nel giro di due anni, le hanno espulse da 13 favelas.
'La popolazione sta applaudendo l'arrivo dei blindati', ha assicurato a sua volta il capo della polizia militare, 
Lima Castro, precisando che vi sono '17.500 uomini in stato d'allerta'. 'L'occupazione del territorio controllato 
dai narcos dimostra che siamo impegnati ad imporre la pace nelle favelas fino al 2016', ha anche specificato 
il colonnello, in riferimento al fatto che, a Rio, nel 2014 si disputeranno i mondiali di calcio e due anni dopo le 
Olimpiadi. 

25-11-2010 20:18 GERMANIA/Staminali cordonali. Bambina guarita da leucemia. Primo caso al mondo

 Una bambina che ora ha nove anni e' stata curata da una grave forma di leucemia linfoblastica 

http://www.aduc.it/notizia/droga+ventitre+trafficanti+uccisi+scontri+fuoco+rio_121082.php
http://www.aduc.it/notizia/droga+ventitre+trafficanti+uccisi+scontri+fuoco+rio_121082.php


acuta con cellule staminali provenienti dal sangue del suo cordone ombelicale conservato alla nascita presso 
una impresa di Lipsia, ha reso noto oggi il medico curante Ammar Hayani, secondo il quale si tratta del 
primo caso al mondo coronato da successo.
La bambina, in cura da quando aveva tre anni, era stata trattata con chemioterapia ma aveva urgente 
bisogno di un trapianto di cellule staminali dopo che una ricaduta aveva portato alla scoperta di cellule 
leucemiche anche nel cervello.
'L'aspettativa di vita della bambina all'epoca era stata stimata in tre mesi, senza un trapianto di staminali' ha 
reso noto Eberhard Lampeter, un responsabile medico della societa' che ha conservato il sangue del 
cordone ombelicale della bambina.
Il medico e i suoi colleghi dell' Advocate Hope Children's Hospital di Oak Lawn im Illinois (Usa) hanno fatto 
ricorso per il trapianto al cordone ombelicale della bambina stessa, che per fortuna i genitori avevano 
conservato a Lipsia subito dopo la nascita. Un articolo sulla bambina e' stato pubblicato da Hayani e 
Lampeter tre anni fa sulla rivista specializzata Pediatrics.
'A 75 mesi dall'inizio della terapia la bambina sta bene e per questo si puo' ora parlare di completa 
guarigione' ha detto oggi Lampeter.

25-11-2010 20:24 ITALIA/Staminali. Ricorso contro ospedale triestino per far riprendere cure

 Sono stati depositati, presso il Tribunale del Lavoro di Trieste, i primi tre ricorsi contro 
l'Ospedale Burlo Garofolo del capoluogo giuliano con l'obiettivo di far riprendere le cure a base di cellule 
staminali mesenchimali adulte con la metodica della Stamina Foundation Onlus.
I tre ricorsi - si precisa in una nota del Comitato staminali per la medicina rigenerativa, sorto per iniziativa di 
pazienti curati nel 2009 presso il centro trapianti del Burlo - rappresentano una speranza di vita per i 43 
pazienti, di cui sei bambini di eta' compresa tra i 6 e i 15 anni, che non possono piu' usufruire delle loro 
cellule staminali indispensabili per sconfiggere malattie altamente degenerative e che portano come estrema 
conseguenza fino al decesso.
Dei tre malati che hanno presentato i ricorsi, due sono affetti da atrofia multistemica e uno da paresi 
sovranucleare progressiva, patologie neurodegenerative che lasciano senza speranza in quanto incurabili 
con i metodi tradizionali.
'I tre pazienti, ormai in reale e immediato pericolo di vita, in seguito alla degenerazione causata da oltre un 
anno di sospensione delle terapie per l'interruzione della convenzione tra la Fondazione Stamina e 
l'ospedale - ha detto Luigi Bonavita, portavoce del Comitato Staminali - ricorrono a quest'ultima speranza per 
poter sopravvivere. La terapia con cellule staminali mesenchimali della Stamina Foundation onlus si e' 
dimostrata molto efficace, come dimostrano i referti medici'.
'I 43 pazienti in attesa di riprendere le cure, i loro familiari e gli oltre 3000 sostenitori riuniti in questo comitato 
- ha continuato Bonavita - stanno combattendo questa battaglia contro la negazione del diritto alla salute.
L'ostracismo contro noi pazienti deve finire; nei ricorsi presentati, oltre alla ripresa delle cure abbiamo dovuto 
chiedere anche la riappropriazione delle cellule che sono nostre di diritto, conservate da un anno e mezzo 
presso l'ospedale e ora 'messe a disposizione' della procura di Torino'.
Il Tribunale ha convocato le parti per il prossimo 3 dicembre. 

25-11-2010 20:31 ITALIA/Eutanasia. Cda Rai intima replica associazioni pro-life a trasmissione Fazio-
Saviano, che rifiutano

 Prima della riunione a Viale Mazzini, Rodolfo De Laurentiis, consigliere di minoranza Rai e 
autore dell'ordine del giorno passato oggi in CdA - assenti Rizzo Nervo e Van Straten che non hanno 
partecipato al voto - e finalizzato a garantire il diritto di replica alle associazioni pro vita (che l'avevano 
rivendicato dopo la puntata di lunedi' 15 della trasmissione 'Vieni via con me'), aveva invitato il Consiglio ad 
approvarlo. Ad esprimersi a favore dell'odg anche il presidente della Rai Paolo Garimberti.
De Laurentiis si era anche appellato al direttore generale e al direttore di Raitre Paolo Ruffini affinche' 
venissero 'individuate le modalita' per consentire alle associazioni che lottano per la vita il diritto di replica nel 



programma di Fabio Fazio e Roberto Saviano'. Per De Laurentiis 'cosi' come il ministro Maroni ha chiesto e 
ottenuto di replicare a Saviano nella scorsa puntata, chiedo che venga data voce alle associazioni pro-vita in 
merito al tema dell'eutanasia'.
Ma i conduttori Fazio e Saviano respingono al mittente "l'invito".

25-11-2010 20:35 ITALIA/Immigrazione. Fini: pregiudizi figli del populismo

 Basta con i pregiudizi sugli immigrati tipici di certi populismi. E' l'appello che il 
presidente della Camera, Gianfranco Fini, ha ribadito intervenendo alla presentazione del rapporto 2010 
della fondazione Anna Lindh sulle relazioni euro-mediterranee.
Secondo il presidente della Camera, infatti, bisogna 'puntare su una campagna - e' uno dei passaggi del suo 
discorso - che superi i pregiudizi legati all'immigrato tipici di certi populismi cosi' diffusi e crescenti in Europa, 
che fanno della politica della paura la molla per il consenso'.
Il presidente della Camera ha ricordato le difficolta' incontrate, 'anche in virtu' del crescente impatto della crisi 
economica', nel processo di integrazione e allargamento dell'Unione europea.
'A renderlo arduo - ha detto citando alcuni dati del rapporto della fondazione Anna Lindh - vi e' la scarsa 
conoscenza tanto dei luoghi fisici, quanto delle persone'. Ecco perche', 'la stella polare di una crescente 
integrazione europea - ha osservato la terza carica dello Stato - e' ancora per molti versi un processo in via 
di definizione'.
Ed ecco perche' 'e' necessario riflettere su un concetto di nazione non piu' solo come la terra dei padri che 
unisce un popolo dato all'interno di un confine definito, ma, insime, su una concezione dinamica e a mio 
modo di vedere piu' lungimirante della nazione come corpo di persone di diversa provenienza che vive quel 
'plebiscito che si compie ogni giorno', per citare Renan, e condivide una 'missione' di crescita e di civilta''.

25-11-2010 20:39 ITALIA/Immigrazione/Napoli. Assessore: leggi favoriscono discriminazioni

 L'assessore alle Politiche Sociali del Comune di Napoli, Giulio Riccio, ha partecipato 
oggi pomeriggio alla riunione, svoltasi presso la Prefettura di Napoli, con una delegazione della 
Commissione Europea sul razzismo del Consiglio d'Europa che ha incontrato le autorita' locali per conoscere 
l'implementazione delle politiche nazionali sui temi dell'immigrazione. L'incontro si e' svolto alla presenza del 
Prefetto di Napoli, Andrea De Martino.
'Le leggi italiane in tema di immigrazione- ha dichiarato l'assessore Riccio ai componenti della delegazione 
europea- favoriscono discriminazioni e pregiudizi nei confronti delle popolazioni migranti presenti sui nostri 
territori, alimentando una cultura razzista e xenofoba che si sta sempre piu' radicando anche nella nostra 
citta'. Quando l'immigrazione viene trattata sempre e soltanto come un problema di ordine pubblico e 
sicurezza, quando alle persone che vengono da altri Paesi sono negati diritti elementari come quello alla 
casa e alla salute, si alimentano tensioni sempre piu' difficili da governare. Senza diritti non esistono ne' 
dignita' ne' diritti'.
L'assessore Giulio Riccio ha evidenziato l'intensa e proficua collaborazione istituzionale con la Provincia di 
Napoli e ha illustrato alla delegazione europea le politiche in tema di immigrazione, promosse dal Comune di 
Napoli, illustrando i principali servizi e attivita' svolte per i migranti e i percorsi di integrazione ad essi 
collegati, ricevendo l'apprezzamento della delegazione della Commissione Europea sul razzismo del 
Consiglio d'Europa.



26-11-2010 01:04 MONDO/Tossicodipendenti/Aids. Tre milioni nel mondo

Più di 3 dei 15,9 milioni di consumatori di droghe iniettabili nel mondo si sono ammalati di 
Aids: a lanciare l'allarme è la Federazione internazionale della Croce rossa e della Mezzaluna rossa (Ficr) in 
un rapporto pubblicato oggi.
I tossicomani sieropositivi sono particolarmente numerosi in cinque Paesi: Cina, Malaysia, Russia, Ucraina e 
Vietnam, secondo il rapporto diffuso in vista della Giornata mondiale di lotta all'Aids il primo dicembre. Ma la 
"tendenza è al rialzo" in Africa, in Medio Oriente, in America latina e nella maggior parte delle regioni 
dell'Asia, secondo la Ficr la cui sede è a Ginevra.
In Europa orientale e in Asia centrale, fino al 60% dei consumatori di droghe iniettabili sono contaminati 
dall'Aids.
Ciò nonostante, in più Paesi di queste regioni, la legge discrimina i tossicomani, li reprime o li esclude, 
deplora la Federazione.
La Ficr ritiene che le politiche che ostacolano l'accesso dei tossicomani ai servizi di psicoterapia, di 
prevenzione e trattamento, "costituiscono altrettante violazioni dei diritti umani". Secondo il rapporto, un 
"elemento chiave" per evitare la la trasmissione dell'Aids nei tossicomani è "la fornitura di un 'luogo sicuro'", 
come le sale da iniezione che esistono in Svizzera, nei Paesi Bassi, in Spagna, in Norvegia, in Canada, in 
Germania, in Australia e in Lussemburgo. "Questo tipo di programmi, come le sale da iniezione mettono gli 
ufficiali sanitari in contatto diretto con una comunità normalmente emarginata", ha commentato Sadia 
Kaenzig, una portavoce della Federazione.

26-11-2010 08:07 ITALIA/Cioccolato puro: non si puo' scrivere sulle etichette
L'Italia ha perso la battaglia del cacao. La scritta "cioccolato puro" non potra' piu' comparire in etichetta. Cosi' 
la Corte di Giustizia europea secondo cui la direttiva Ue non prevede la denominazione perche' consente 
l'aggiunta di grassi vegetali fino al 5%.

26-11-2010 08:55 U.E./Bisfenolo A. Al bando in Ue

 L'Europa mette al bando i biberon realizzati con bisfenolo A, una sostanza considerata 
nociva per l'organismo umano e lo sviluppo cerebrale dei bambini. La decisione e' stata presa dai 
rappresentanti dei 27 paesi Ue che, a maggioranza qualificata, dopo un lungo negoziato, hanno vietato l'uso 
della sostanza a partire dalla prossima primavera.
'Gli esperti Ue riuniti nel Comitato per la catena alimentare e la salute animale, sono arrivati ad un accordo 
su una proposta di direttiva della Commissione europea che proibisce il bisfenolo A nei biberon', ha reso 
noto ieri in serata lo stesso esecutivo Ue. La produzione di questo tipo di bottigliette sara' vietata a partire dal 
primo marzo 2011, mentre la loro commercializzazione e importazione a partire dal primo giugno.
'E' una buona notizia per i consumatori e per i genitori europei', ha commentato il commissario Ue alla salute 
John Dalli. L'accordo al tavolo dei 27, ricorda Bruxelles, e' stato raggiunto dopo mesi e mesi di discussioni 
che hanno coinvolto i servizi della Commissione, l'Efsa, i rappresentanti degli Stati membri e quelli 
dell'industria. .
Sospettato di essere dannoso per la salute fin dagli anni Trenta, il bisfenolo accusato di alterare il corretto 
sviluppo cerebrale dei bambini, ma anche di causare malattie dello sviluppo sessuale e sterilita' nei maschi, 
anche in Europa era gia' finito da tempo sul banco degli imputati. Danimarca prima e Francia poi avevano 
fatto da apripista, vietando l'uso della contestata molecola sul loro territorio.
Ma a dire no al bisfenolo nei biberon e nei prodotti di plastica per l'alimentazione ci avevano gia' pensato 
anche altri paesi nel resto del mondo, dal Canada all'Australia fino a diversi Stati Usa.
Nell'Ue, prima della decisione di oggi, l'Efsa, l'Autorita' europea per la sicurezza alimentare, aveva ritenuto di 
non portare nessuna revisione del limite di assunzione del bisfenolo A (BpA) di 0,05 milligrammi per 
chilogrammo di peso corporeo. Di avviso contrario, invece, le associazioni dei consumatori che avevano 
sollecitato l'Ue di unirsi alle decisioni gia' prese in Danimarca e in Francia dove il parlamento si e' espresso 
all'unanimita'.

http://www.aduc.it/ricerca/?testo=bisfenolo


26-11-2010 09:01 MONDO/Fumo passivo. 1% di tutti i morti del mondo

 Il fumo passivo uccide oltre 600mila persone ogni anno, piu' di un terzo dei 
quali bambini. Lo rivela una ricerca pubblicata su Lancet, che e' la prima grande valutazione del problema 
mai realizzata. A differenza delle malattie che derivano dallo stile di vita e sono quindi legate alle scelte dei 
singoli, le vittime del fumo passivo pagano il prezzo di comportamenti altri. Nel 2004, tali vittime sono state 
l'uno per cento dei decessi a livello mondiale: quasi la meta' donne, il resto equamente diviso tra uomini e 
bambini; vittime provocati per il 60 per cento da malattie cardiache, per il 30 per cento da infezioni 
respiratorie, e infine da asmae tumore ai polmoni.
Da notare che i decessi tra adulti sono stati distribuiti in maniera uniforme tanto nei Paesi ricchi che in quelli 
poveri; mentre per quello che riguarda i bambini, la poverta' sembra incidere in maniera peggiore: il rapporto 
adulti/decessi di bambini nei Paesi europei ad alto reddito e' stato 35.388 a 71; ma tale rapporto risulta 
assolutamente invertito in Africa, 9.514 a 43.375. 

26-11-2010 09:15 BRASILE/Narcos. Polizia espugna favela di Rio.. i narcos si spostano

 'Posso assicurare al cento per cento che la favela Vila Cruzeiro e' ora nelle mani dello 
Stato'. Lo ha detto il vice capo della polizia di Rio de Janeiro, Rodrigo Oliveira dopo l'operazione anti-narcos 
condotta dai suoi uomini insieme a quelli della polizia militare, appoggiati da nove blindati della marina.
In una battaglia durata almeno cinque ore, circa 200 malavitosi delle bande del narcotraffico sono stati 
costretti per rifugiarsi in una favela vicina.
'E' una giornata storica', ha detto Oliveira che ha assicurato ai giornalisti che gli scontri sono stati molto duri.
'Abbiamo conquistato un territorio che loro ritenevano sicuro', ha sottolineato a sua volta il sottosegretario 
alla sicurezza di Rio, Jose' Mariano Beltrame avvertendo pero' che 'per ora non vi e' nulla da celebrare, 
perche' non abbiamo vinto nulla'.
Beltrame si e' rifiutato di precisare se ci saranno altre operazioni militari nei prossimi giorni poiche' cio', ha 
sottolineato, 'metterebbe a rischio la vita dei poliziotti'.

26-11-2010 10:03 ITALIA/Tv digitale terrestre: il ministero comunica le posizioni sul telecomando delle 
emittenti nazionali
 Il ministero dello Sviluppo Economico – dipartimento per le Comunicazioni ha rilasciato l’assegnazione della 
numerazione automatica dei canali della televisione digitale terrestre (LCN) ai fornitori di servizi di media 
audiovisivi in esercizio nell’Area tecnica 3 (Lombardia, Piemonte orientale, Parma e Piacenza) e ai fornitori di 
servizi in ambito nazionale e locale. Lo comunica il ministero che però diffonde un file dove sono presenti 
solo le numerazioni assegnate alle emittenti nazionali, rinviando al sito www.sviluppoeconomico.gov.it la 
pubblicazione delle posizioni sul telecomando assegnati alle tv locali.
Sulla base della Determina LCN “Elementi per una coordinata numerazione automatica dei canali della 
televisione digitale terrestre sull’intero territorio nazionale” del Dipartimento per le Comunicazioni, pubblicata 
lo scorso 22 novembre, l’implementazione della numerazione automatica dovrà avvenire entro e non oltre il 
26 novembre.
Sulla base dei criteri oggettivi previsti dalla delibera n. 366/10/CONS e del bando pubblicato il 3 settembre 
scorso, il Ministero ha stilato la graduatoria e attribuito la numerazione. 
I criteri previsti dal bando sono stati: la data di avviamento del programma in tecnica digitale terrestre; il dato 
di ascolto medio giornaliero conseguito dal 1° aprile al 30 giugno 2010, con particolare riguardo ai canali 
irradiati da soggetti che hanno avuto accesso al 40% della capacità trasmissiva delle reti digitali terrestri ai 
sensi della delibera n. 645/07/Cons AGCOM. 

26-11-2010 10:19 GIAPPONE/Prezzi al consumo in calo continuo
Ventesimo calo consecutivo per i prezzi al consumo giapponesi in ottobre. L'indice ha registrato un 

http://mailer.aduc.it/generale/files/file/allegati/posizioneLCN_Nazionali.ods
http://www.aduc.it/notizia/blindati+nelle+favelas+rio+contro+narcos_121101.php


decremento tendenziale dello 0,6%. Rispetto al -1,1% di settembre si tratta di un rallentamento solo 
apparente, in quanto legato essenzialmente alle conseguenze dell'aumento della tassa sui tabacchi. Lo 
spettro della deflazione continua quindi ad agitare l'economia nipponica.

26-11-2010 13:38 GRAN BRETAGNA/Prezzi delle case in calo
I prezzi delle case in Inghilterra e nel Galles sono calati dello 0,8% ad ottobre, la riduzione su base mensile 
piu' consistente dal febbraio 2009.
Su base annua e cioe' rispetto ad ottobre 2009, sono invece in rialzo del 3,4%. E' il quinto mese consecutivo 
che i prezzi degli immobili mostrano una tendenza al calo: il costo medio di una casa e' di 165.505 sterline.

26-11-2010 13:41 CINA/Troppi antibiotici nei mangimi animali

Circa la meta' degli antibiotici prodotti in Cina vengono aggiunti al mangime per gli animali da 
allevamento, con l'effetto di creare gravi farmacoresistenze nei consumatori. Lo riferisce uno studio della 
clinica farmacologica della Peking University e dell'Accademia Cinese delle Scienze Sociali.
Secondo lo studio, delle 210.000 tonnellate di antibiotici prodotte in Cina, 97.000 finiscono nel mangime per 
gli animali e nelle sole province dello Shandong e del Liaoning piu' del 50% del mangime che arriva negli 
allevamenti contiene antibiotici.
L'abuso, secondo lo studio, e' molto comune anche se ha portato alla morte di molti animali per stress al 
sistema immunitario.
Non solo: il consumo di queste carni 'all'antibiotico' sta creando problemi di batteri resistenti ai farmaci tanto 
che a Canton e' nato un bambino prematuro di 650 grammi, resistente a sette tipi diversi di antibiotici. Inoltre 
lo scorso mese in Cina e' stato scoperto il primo caso di NDM-1, un supervirus che e' resistente alla quasi 
totalita' degli antibiotici.
Dallo studio emerge che in Europa l'addizione di antibiotici ai mangimi e' vietata e Tu Yuan, ricercatrice 
all'accademia cinese delle scienze sociali, ha detto al Quotidiano del Popolo che e' necessario che anche il 
governo cinese si muova in questa direzione. Secondo la ricercatrice, l'uso degli antibiotici nei mangimi 
deriva dalle pessime condizioni sanitarie degli allevamenti, dove c'è un alto tasso di mortalita' degli animali, 
che gli allevatori cercano di abbassare utilizzando gli antibiotici.
E' degli anni novanta la legge cinese che permette l'uso di antibiotici nel mangime, e la legge che 
regolamenta l'uso degli additivi medici e' del 2002, ma non ci sono misure di controllo ne sulla vendita di 
antibiotici ne nel loro utilizzo.

26-11-2010 14:44 GRAN BRETAGNA/Non sono dannosi carne e latte da animali clonati

Carne e latte provenienti da animali clonati non sono dannosi per la salute. Lo ha stabilito 
l'Agenzia per la Sicurezza Alimentare britannica, una decisione che spiana la strada alla vendita di questo 
tipo di alimenti in Gran Bretagna ed e' una chiara indicazione del fatto che presumibilmente presto la 
controversa pratica di allevamento sara' accettato ufficialmente.
Andrew Wadge, responsabile ricerche della Food Standards Agency, ha detto che uno studio indipendente 
ha dimostrato che non c'e' alcuna differenza tra gli animali normali e quelli clonati. Lo studio e' stato 
realizzato dall'Advisory Committee on Novel Foods and Processes, un organismo indipendente che esamina 
tutti i nuovi alimenti in modo che l'Fsa possa poi stabilire se sono sicuri o meno. Il gruppo di esperti ha 
concluso che non vi e' alcuna differenza sostanziale fra la carne e il latte provenienti da animali normali e 
quelli prodotti da esemplari clonati; gli studi su eventuali problemi relativi ad allergie, tossine ed effetti 
collaterali "non hanno evidenziato nessun elemento di preoccupazione".
La Fsa prendera' una decisione ufficiale sulla questione in una riunione del consiglio direttivo il prossimo 
mese; ma fonti interne hanno gia' fatto notare che le precedenti sentenze di "sicurezza" da parte del comitato 
hanno quasi sempre portato alla concessione delle licenze. Lo studio del Commitee e' stato avviato 
quest'estate, quando si era scoperto che la carne di un animale figlio di un esemplare clonato era entrato per 
errore nella catena alimentare; e la scoperta aveva innescato un acceso dibattito e molti malumori tra i 
consumatori.



26-11-2010 14:53 ITALIA/Carceri. Anm: la soluzione non e' solo costruirne nuovi

 La "drammaticita'" della situazione delle carceri "e' evidente", con 69mila detenuti, un terzo dei 
quali tossicodipendenti e piu' di un terzo stranieri, ma "la soluzione al continuo aumento del sovraffollamento 
non puo' essere solo la costruzione di nuovi stabilimenti in quanto il carcere deve essere la extrema ratio". 
Lo sottolinea il presidente dell'Anm, Luca Palamara, secondo il quale "e' necessario introdurre pene 
alternative, non limitare l'affidamento in prova che pure ha dato buoni risultati, mitigare le restrizioni previste 
per i recidivi al godimento dei benefici penitenziari". Il ddl 'svuota carceri', approvato in via definitiva 
dovrebbe porre circa 9mila detenuti in detenzione domiciliare. "Questo provvedimento - rileva Palamara - 
sembra aprire la strada al criterio secondo il quale le pene brevi o il breve residuo finale possono essere 
espiati fuori del carcere nel senso auspicato dall'Anm di favorire il superamento della concezione 
pancarceraria della pena", ma "restano dubbi e perplessita', anzitutto per la schizofrenia legislativa, 
evidenziata dalla contraddizione di un legislatore che, da un lato, criminalizza fatti di dubbia offensivita'", 
come il reato di immigrazione clandestina, "e, dall'altro, sopraffatto dall'emergenza, si preoccupa di svuotare 
le carceri". 

26-11-2010 15:00 ITALIA/Bollette gas. Conguagli con pagamenti rateali

 Si rafforza la tutela dei consumatori in caso di richiesta di conguagli nella bolletta gas. Dal 
prossimo mese di marzo, i venditori non potranno chiedere il pagamento in un'unica soluzione ma i clienti 
avranno diritto a rate costanti, in un numero pari a quello delle bollette emesse fra un conguaglio e quello 
successivo. E' quanto ha stabilito l'Autorita' per l'energia con la delibera Arg/gas 206/10 che, al termine di 
una procedura di consultazione con le parti interessate, ha confermato e rafforzato alcune norme a tutela dei 
consumatori di gas serviti a condizioni contrattuali regolate.
Il provvedimento stabilisce anche la non cumulabilita' delle rate, che dovranno avere la stessa periodicita' 
delle bollette; il fornitore potra' chiedere il pagamento della prima rata entro 30 giorni dalla richiesta di 
rateizzazione da parte del cliente, oppure entro la scadenza della fattura rateizzabile. Le stesse regole 
valgono per bollette riferite a conguagli derivanti da ricalcoli tariffari, vale a dire per effetto di modifiche alle 
tariffe. Resta comunque la possibilita' di un diverso accordo, purche' il cliente abbia espressamente 
manifestato la sua volonta' al venditore e sia stato informato di quanto previsto dai provvedimenti 
dell'Autorita' in tema di rateizzazione.
In generale, ed a tutela del consumatore, si ricorda che la possibilita' di richiedere la rateizzazione deve 
essere obbligatoriamente segnalata in bolletta e puo' essere chiesta: se a causa di un malfunzionamento del 
contatore viene chiesto il pagamento di consumi non registrati dal contatore stesso; se al cliente dotato di 
contatore accessibile e' stato chiesto un conguaglio a causa di una o piu' mancate letture; se il conguaglio - 
sia nel caso di conguaglio dei consumi che di conguaglio tariffario - e' superiore al doppio dell'addebito piu' 
elevato fatturato nelle bollette a stima, ricevute dopo la precedente bolletta di conguaglio (resta ovviamente 
escluso il caso in cui la differenza fra addebito fatturato nella bolletta di conguaglio e addebiti fatturati nelle 
bollette stimate o in acconto sia provocata solo dalla variazione stagionale dei consumi).
La rateizzazione va chiesta al venditore entro la scadenza di pagamento della bolletta. Le bollette con 
importi per cui si possa richiedere la rateizzazione devono chiaramente segnalare questa possibilita'.



26-11-2010 16:14 FRANCIA/Staminali embrionali. Verso il primo esperimento francese su umani. Il 
ministro incoraggia i ricercatori: 'Lo Stato e' sempre con voi!'

 Il ministro della Ricerca, Valérie Pécresse, ha detto che allo stato dei fatti si e' obbligati a 
continuare la ricerca sulle cellule staminali embrionali, visto che, per questo tipo di terapia cellulare, procede 
sempre piu' velocemente la preparazione del primo esperimento sull'essere umano in Francia.
“Lo Stato e' sempre con voi”, ha dichiarato il ministro ai ricercatori nel corso di una visita all'unita' di Terapia 
cellulare in patologia cardio-vascolare del professor Philippe Ménasché (ospedale europeo Georges 
Pompidou di Parigi). “Il quadro legislativo verra' a seguire”, ha aggiunto.
In seguito ad alcune domande sul progetto di legge di revisione della legge sulla bioetica, che prevede il 
mantenimento del principio di divieto della ricerca sulle cellule staminali embrionali ma con possibilita' di 
autorizzazioni in deroga, il ministro ha assicurato che “non ci sono contraddizioni”.
“La ricerca sulle cellule staminali embrionali pone questioni etiche. Noi abbiamo una posizione di equilibrio”. 
“Non sacrificheremo le nostre regole etiche”. “Nel contempo bisogna sapere venire incontro ai ricercatori 
nelle loro istanze”.
Il professor Ménasché, le cui ricerche sono indirizzate sull'uso delle cellule staminali embrionali nel 
trattamento dell'insufficienza cardiaca, ha avviato un esperimento per un primo gruppo di sei pazienti (studio 
e fattibilita') dopo aver ricevuto il benestare del Comité de protection des personnes (CPP): Lo scorso 11 
novembre la societa' di biotecnologia Mabgène ha anche creato una banca di cellule.
“Non siamo sicuri che funzionera', ma lo speriamo”, dice il professor Ménasché, sottolineando che si tratta di 
un lavoro d'équipe, in particolare con Michel Pucéat (Inserm). L'obiettivo e' di trattare l'insufficienza cardiaca 
mettendo nel cuore una pellicola di collagene colonizzato con cellule cardiache derivate da cellule ES 
(embrionali totipotenti).

26-11-2010 16:52 ISRAELE/Staminali in coltura subiscono modifiche cromosomiche e facilitano il 
cancro?

 La terapia cellulare ha ricevuto un colpo in questi giorni. Per diversi anni le cellule staminali 
embrionali sono state al centro dei trattamenti di diverse malattie perche' sono cellule in grado di 
potenzialmente svilupparsi in tutti i corpi adulti. Nel 2007, scienziati giapponesi avevano anche sviluppato 
una tecnica innovativa che consentiva di creare cellule staminali embrionali a partire da cellule adulte 
dell'uomo, alternativa interessante per redimere le controversie che ci sono sulle cellule che provengono 
dagli embrioni umani.
Il problema e' che le cellule staminali devono essere mantenute in delle colture in laboratorio per un certo 
periodo prima di essere utilizzate per la terapia. Alcuni ricercatori dell'Istituto Siberman delle Scienze della 
Vita all'Universita' ebraica di Gerusalemme, guidati da Nissim Benvenisty e Herbert Cohn, hanno 
evidenziato che in questo periodo le cellule staminali adulte subiscono alcune modifiche cromosomiche e 
alcuni di questi cambiamenti possono influire sulla crescita di tumori cancerogeni.
Una scoperta in grado di ostacolare i progressi nello sviluppo delle cellule iPS sulle terapie future.

26-11-2010 17:47 USA/Terapia con staminali. Cane riprende a camminare

 Lex e' un pastore tedesco che faceva parte, come cane da sniffo 



contro le bombe, del Corpo della Marina di stazza a Fallujah, Iraq. Nel marzo 2007 e' rimasto ferito 
dall'esplosione di una granata ed ha subito varie conseguenze, inclusa un'artrite cronica. Il medico che lo ha 
preso in cura, Lee Morgan, ha stabilito che una terapia di cellule staminali avrebbe potuto aiutarlo ed ha 
proceduto con una semplice estrazione dal tessuto adiposo. Si e' rivolto poi alla Vet Stem Inc, azienda 
leader nella medicina rigenerativa veterinaria, che ha provveduto a separare le cellule staminali dal grasso, e 
poi iniettandole nelle parti lese.
Lex ha ripreso a camminare.
Il dr Morgan, per l'occasione ha dichiarato che “questo e' stato uno dei suoi piu' importanti pazienti in 14 anni 
di professione. Sono rimasto sorpreso di come Lex abbia velocemente risposto a questa terapia". Visto che 
si tratta di un cane dell'esercito, la Vet Stem Inc ha deciso di non far pagare il proprio servizio.

26-11-2010 17:48 ITALIA/Nuove regole web tv. Disobbedianza civile di Agora' Digitale

L'associazione Agora' Digitale di area radicale conferma l'iniziativa di disobbedienza 
sulla nuova regolamentazione delle Web TV, annunciata ieri poco prima dell'approvazione del regolamento 
da parte dell'AgCom.
'Confermiamo per martedi' prossimo presso la sede del Partito Radicale e tramite il sito www.hackthegov.it - 
affermano Luca Nicotra e Marco Cappato, rispettivamente segretario e presidente dell'Associazione Agora' 
Digitale - l'iniziativa di disobbedienza civile in violazione del regolamento su Web Radio e Tv approvato ieri 
dall'Autorita' Garante delle Comunicazioni.
Contemporaneamente ci rivolgiamo pubblicamente ai consiglieri Agcom, in particolari ai consiglieri di 
minoranza Nicola d'Angelo e Michele Lauria che, secondo fonti di stampa, hanno deciso di votare contro il 
nuovo regolamento. A loro chiediamo di partecipare all'evento per aprire con loro un confronto pubblico sulla 
portata di tale regolamento'.
'Purtroppo dalle indiscrezioni di stampa - si legge in una nota - sembra emergere che, come temevamo, 
l'Autorita' tenta di risolvere il problema della regolamentazione creando la riserva indiana delle web tv e web 
radio amatoriali, nella sostanza applicando pero' in maniera particolarmente limitante per il web le regole gia' 
previste per il sistema radiotelevisivo tradizionale'.

26-11-2010 19:41 USA/Staminali del midollo osseo per rigenerare la vescica

 Ricercatori americani hanno sviluppato un sistema per la rigenerazione delle vesciche 
usando cellule staminali estratte dal midollo osseo degli stessi pazienti. La ricerca, pubblicata sulla rivista 
“Stem Cells”, ha una certa importanza per i pazienti pediatrici con anomalie nello sviluppo della vescica, ma 
rappresenta anche un nuovo successo nelle terapie rigenerative.
La ricerca, condotta dal dr Arun Sharma e Earl Cheng della Feinberg School of Medicine alla Northwestern 
University and Children's Memorial Research Center, e' incentrata sulle cellule staminali mesenchimali del 
midollo osseo. Precedenti studi sulla rigenerazione di queste cellule si erano concentrati sui modelli animali, 
con pochi trasferimenti all'ambito clinico.
Qui i particolari

26-11-2010 20:03 ITALIA/Cure palliative. Linee guida alla conferenza Stato-Regioni
Passo decisivo verso l'attuazione della legge 38 sulle cure palliative e sulle terapie del dolore. Martedi' 
prossimo arriveranno in Conferenza Stato-Regioni le linee guida previste dall'articolo 3 della legge, 
approvata lo scorso 9 marzo. "Dopo il via libera del ministero dell'Economia, e dopo quello del Consiglio 
superiore di sanita', l'ultimo passo che faremo, anche se non era previsto, sara' il passaggio in Conferenza 
Stato-Regioni. Perche' un provvedimento che richiede la creazione di strutture regionali, necessita di 
un'alleanza tra le Regioni". Lo riferisce all'Adnkronos Salute Marco Spizzichino, dirigente del ministero della 
Salute, responsabile delle cure palliative e delle terapie del dolore al dicastero di Lungotevere Ripa.
"Martedi' - spiega Spizzichino - verranno discusse in sede tecnica e, se approvate, verranno discusse in 

http://www.medicaldaily.com/news/20101125/4219/medical-model-for-regenerating-bladders-using-stem-cells.htm
http://www.aduc.it/notizia/diritti+autore+internet+bastano+100+mila+euro_121121.php


sede politica dopo una decina di giorni. Vogliamo dare alle Regioni - aggiunge - degli strumenti reali. E 
queste linee guida prevedono tutta una serie di indicazioni per le strutture regionali. Dopo il primo atto, che 
ha riguardato la ripartizione dei finanziamenti, questo delle linee guida e' un passaggio fondamentale per 
rendere attuativa la legge 38".
Tra i punti salienti delle linee guida che arriveranno sul tavolo della Conferenza Stato-Regioni: la definizione 
delle professioni che dovranno lavorare nella rete delle terapie del dolore e delle cure palliative e "ancora piu' 
importante", il criterio di accreditamento delle due reti. La legge 38, approvata in via definitiva alla Camera il 
9 marzo scorso, prevede la creazione di una rete di strutture, partendo da quelle gia' esistenti sul territorio, e 
importanti novita' per la prescrizione dei farmaci antidolore, tra cui gli oppiacei. Medicinali piu' facili da 
prescrivere, dunque, con il ricettario ordinario che prende il posto di quello speciale per oppioidi e 
cannabinoidi. Una possibilita' riconosciuta pero' ai soli medici del Ssn, non ai camici bianchi che operano in 
strutture private. Si stabilisce inoltre che le Regioni adeguino i propri livelli di assistenza, con criteri uniformi 
in tutta Italia, vincolando le risorse a esse destinate per la realizzazione della rete di hospice e strutture.

26-11-2010 20:06 BRASILE/Narcoguerra a Rio. Allerta Usa per i propri cittadini
L'ambasciata degli Stati Uniti in Brasile ha emesso una serie di avvertimenti ai cittadini americani che si 
trovano in questi giorni per lavoro o per turismo a Rio de Janeiro per convivere con la guerra in atto in varie 
favelas fra le forze dell'ordine e i narcotrafficanti: e ha avvisato che 'e' possibile che gli scontri continuino per 
vari giorni e notti'.
I suggerimenti vanno dal consegnare tutti i propri averi senza discutere in caso di rapina e a fermarsi 
immediatamente se richiesto da un poliziotto in un operazione di controllo. Ma il consiglio principale e' di 
spostarsi con la massima attenzione dentro la metropoli e di cercare il rifugio piu' vicino nel caso di trovarsi 
in mezzo a un combattimento fra i narcos e le forze dell'ordine.

26-11-2010 20:10 ITALIA/Rom. Primo circolo politico in Italia

 Lavorare nella comunita' rom perche' i suoi membri partecipino attivamente alla politica e 
possano esprimere un voto consapevole: con questo obiettivo nasce a Montesilvano, primo in Italia, un 
circolo del Movimento politico interculturale Bravalipe'. I promotori vogliono 'favorire l'integrazione' ed 
educare alla cultura di un'etnia 'troppo spesso oggetto di pregiudizi'.
Il presidente della Federazione Romani', Nazareno Guarnieri, presentando oggi in conferenza stampa 
l'iniziativa, ha spiegato che 'non c'e' intenzione di formare un partito', ma non ha escluso 'una vera attivita' 
politica, con rappresentanti nei gruppi di centrodestra o centrosinistra. Il nostro voto e' stato troppo stesso 
usato e sfruttato, le cose devono cambiare. La questione rom non e' ne' di destra ne' di sinistra. E' 
semplicemente una questione irrisolta'.
Alla presentazione hanno partecipato anche il neo presidente del circolo, Attilio Spinelli, il coordinatore 
regionale abruzzese dei Giovani Udc, Francesco Ciattoni, e il consigliere comunale di Montesilvano Giovanni 
Bratti (Pd). Presto circoli analoghi apriranno in altre regioni.
Il progetto non e' piaciuto a Forza Nuova che, durante la presentazione, ha manifestato con un sit-in. 'Se 
dovessero aprire una sede qui - ha detto il segretario cittadino, Marco Forconi - gliela farei chiudere dopo un 
giorno. Se uno di loro dovesse candidarsi farei saltare le elezioni'.
Dichiarazioni a cui replica senza mezzi termini Santino Spinelli, in arte Alexian, musicista, docente 
universitario e intellettuale, nonche' italiano di etnia rom. 'Questo e' un atteggiamento razzista e xenofobo, 
nei confronti di cittadini italiani incensurati. E' solo sciacallaggio politico, una cosa riprovevole'.
Del Movimento Bravalipe', prosegue Spinelli, 'fanno parte cittadini italiani di etnia rom le cui famiglie vivono in 
Italia da seicento anni, e anche immigrati non rom, regolari e incensurati. Forza Nuova deve capire di cosa di 
tratta quando si parla di cultura rom. Forse hanno paura che i rom entrino in politica per i consensi che 
potrebbero ottenere? Bisogna capire che la discriminazione porta all'emarginazione e questa alla devianza'. 
E Alexian invita Forconi al suo prossimo concerto, 'per dargli l'occasione di conoscere da vicino la cultura 
rom di cui personalmente mi definisco portatore sano'.
Interviene anche il sindaco di Montesilvano, Pasquale Cordoma. 'Se si rispettano le regole civili della societa' 
e della convivenza, ben venga qualsiasi circolo o associazione'.
A proposito delle posizioni di Forza Nuova dichiara: 'Hanno posizioni estreme, non sono d'accordo sui 
discorsi fatti a priori e basati su pregiudizi. Non vogliamo ghettizzare o emarginare nessuno: io stesso ho 
contattato molti rom per progetti di mediazione culturale e molti di loro sono persone splendide'. 



26-11-2010 20:18 ITALIA/Immigrazione: Fini: spesso Ue lascia Italia e Spagna da soli
'Non vi e' dubbio che, sul terreno sociale, uno dei maggiori versanti di impegno comune' tra Italia e Spagna 
'deve essere la gestione dei grandi flussi migratori e il contrasto all'immigrazione clandestina'. Lo ha detto il 
presidente della Camera Gianfranco Fini aprendo a Montecitorio i lavori del secondo Foro di Dialogo Italia-
Spagna.
'Talvolta - spiega Fini - l'Ue non si fa adeguatamente carico di questo problema, lasciandone l'onere in buona 
parte sulle spalle dei Paesi rivieraschi come la Spagna e l'Italia'.

27-11-2010 09:27 FRANCIA/Prevenzione droga. Concorso e premi

 La mission interministérielle de lutte contre la drogue et la toxicomanie (MILDT) ha 
presentato i vincitori del concorso di progetti creativi per la sensibilizzazione dei giovani contro la droga. Tre 
vincitori tra 684 partecipanti. Il concorso era stato lanciato lo scorso 4 ottobre per denunciare i danni delle 
droghe.
Gli adolescenti e i giovani maggiorenni francesi consumano sempre di piu' cocaina. Tra i giovani di 17 anni si 
e' passati dallo 0,9% del 2000 al 3,3% del 2008. Per la cannabis, pur se il consumo e' in calo, e' comunque 
tra i maggiori in Europa: 42,2% di 17enni dichiara di aver fumato uno spinello almeno una volta, mentre il 
7,3% e' fumatore regolare.

27-11-2010 09:48 ITALIA/Cocaina. Carabiniere consumatore e spacciatore falsificava i narcotest

'Narcotest' sulla cocaina sequestrata eseguiti senza l'apposito kit ma solo comprimendo la 
polvere tra due dita; droga manipolata, si', ma solo per fare il 'narcotest'. Cosi' un carabiniere accusato con 
un commilitone, un ex vicebrigadiere dell'Arma e un'ex guardia giurata per un presunto giro di spaccio in una 
fabbrica abbandonata alla periferia di Ravenna, e fino al marzo scorso in servizio al Radiomobile di Bologna, 
si e' difeso durante il processo. Secondo l'accusa, i quattro, mossi dalla dipendenza alla droga, avrebbero 
anche 'coperto' due pusher tunisini per percepire in cambio stupefacente e contante. Il carabiniere, sentito 
dal Pm cosi' come gli altri e sospeso per l'inizio del processo a suo carico, ha ammesso di avere fatto uso di 
droga dal maggio all'agosto del 1999, quando era in servizio al Radiomobile di Ravenna (aliquota 
Operativa). Ma di essersi poi disintossicato da solo e di non avere piu' assunto 'roba', nemmeno quando era 
stato trasferito a Bologna, dal 2002.
La modalita' empirica di analisi della cocaina sequestrata durante alcuni arresti l'ha riferita quando il Pm gli 
ha chiesto come mai non ha mai voluto sottoporsi al test tossicologico.
'Diedi disponibilita' per urine e sangue - ha detto - ma non per il capello. Ebbi paura di risultare positivo' 
soprattutto per il tipo di esame eseguito sulla cocaina ('con le dita'), che praticava quando 'in ore notturne il 
narcotest era chiuso al comando'. Quindi, ha spiegato, 'si fa dichiarazione narcotest anche se narcotest non 
c'e'. L'ho fatto solo io, altri al massimo hanno assistito. Lo so che e' un falso'. 

27-11-2010 09:55 ITALIA/Maroni: immigrati clandestini denuncino datori lavoro. Cgil: giusto ma 
inapplicabile

 'Se fosse possibile sarebbe assolutamente giusto, ed e' quello che chiediamo 
insistentemente, ma il ministro Maroni sa perfettamente che non e' cosi''. Cosi' il segretario confederale della 
Cgil, Vera Lamonica, replica all'invito del ministro degli Interni rivolto ai 'clandestini' di denunciare i datori di 



lavoro per ottenere il permesso di soggiorno.
Il ministro, osserva la dirigente sindacale, 'sa benissimo che allo stato non e' cosi' e che i lavoratori non 
possono denunciare i datori di lavoro che li sfruttano perche' incapperebbero immediatamente nel reato di 
clandestinita', con conseguente rischio di espulsione'. Lamonica suggerisce a Maroni 'se vuole, visto che la 
sua affermazione denota il fatto che si sia reso conto dell'assurdita' di una normativa come quella in vigore, 
puo' emanare una direttiva in tal senso e vedra' quante migliaia di denunce ci sono gia' e non possono 
essere agite'.
La Cgil ribadisce la richiesta di 'estendere l'articolo 18 del Testo Unico sull'immigrazione e il recepimento 
della Direttiva 52 dell'Ue perche' la lotta al lavoro nero e' indispensabile per dare diritti agli immigrati e non 
per coprire e favorire le imprese e i datori di lavoro scorretti a danno di quelli che rispettano le regole.

27-11-2010 10:02 EUROPA/Eutanasia, cittadino tedesco si rivolge alla Corte europea sui diritti 
dell'uomo

 Un uomo di 67 anni si è rivolto alla Corte europea dei diritti 
dell'uomo contro il divieto dell'eutanasia attiva vigente in Germania. Ulrich Koch ha accompagnato nel 2005 
la moglie paraplegica in Svizzera, presso la clinica Dignitas, dove è stata assistita a togliersi la vita.
La Corte europea di Strasburgo ha effettuato la prima udienza del caso Koch vs. Germania martedì scorso. 
Negli atti si legge che il caso è imperniato sul rifiuto delle autorità tedesche di autorizzare la moglie a 
procurarsi una dose letale di farmaci per togliersi volontariamente la vita.
Dopo essere caduta di fronte a casa sua nel 2002, la moglie di Kock è rimasta paralizzata dal collo in giù. Da 
allora era rimasta attaccata ad un ventilatore polmonare e aveva avuto necessità della continua assistenza 
di uno staff di infermieri. Koch ha spiegato alla Corte che la moglie "soffriva di terribili spasmi" e aveva 
addirittura difficoltà a "rimanere seduta sulla sedia a rotelle".
In quanto paralizzata e in grande sofferenza, aveva fatto istanza alle autorità statali per essere aiutata a 
porre fine alla propria vita. Nel novembre 2004 aveva chiesto all'Agenzia federale per i farmaci 
l'autorizzazione all'acquisto dei medicinali necessari a togliersi la vita, ma l'Agenzia aveva respinto la 
richiesta invocando la normativa sugli stupefacenti.
La coppia aveva impugnato la decisione, ma nel frattempo si era anche organizzata per andare a esercitare 
il diritto all'autodeterminazione all'estero. Nel febbraio 2005, la donna si è tolta la vita in Svizzera presso 
Dignitas.
Al suo ritorno in Germania, Koch ha immediatamente fatto causa allo Stato federale, giungendo fino alla 
Corte Costituzionale, ma senza successo. Anche se la giurisprudenza ammette il suicidio assistito cosiddetto 
"passivo" (lasciare morire una persona che decide di non assumere cibo, acqua o farmaci), rimane vietato 
qualsiasi tipo di assistenza "attiva" come la prescrizione o somministrazione di farmaci da parte di terzi 
(quest'ultima anche detta eutanasia attiva).
La Corte europea dovrà ora decidere se la legge tedesca che vieta l'aiuto attivo alla morte viola il diritto 
personalissimo alla vita privata e alla morte dignitosa, sanciti dall'art. 8 della Convenzione europea sui diritti 
dell'uomo.
Se la Corte decidesse in favore di Koch, ciò avrebbe conseguenze sulla giurisprudenza e sulle legislazioni di 
tutti i Paesi europei, inclusa l'Italia, che hanno l'obbligo di applicare le decisioni di Strasburgo nel diritto 
interno.

http://www.dignitas.ch/


27-11-2010 10:36 AUSTRALIA/Eutanasia, Parlamento del South Australia boccia proposta di legge dei 
Verdi

 Il Legislative Council, la Camera Alta del Parlamento del South 
Australia, ha respinto un altro tentativo di introdurre la legalizzazione dell'eutanasia volontaria attiva.
Dopo diverse ore di dibattito, è stato lo stesso primo firmatario della proposta di legge, il deputato dei Verdi 
Mark Parnell, ad ammettere che non vi erano voti sufficienti per il passaggio della legge.
E' la terza volta che il Parlamento statale respinge proposte di legalizzare l'eutanasia dal 2003.
Parnell ha commentato: "Un certo numero di parlamentari ha espresso il proprio sostegno all'idea ma per 
una varietà di ragioni non è stato in grado di sostenere questa proposta. Ho ascoltato quello che hanno detto 
i membri di questa assemblea e accetto il fatto che questa proposta non avanzerà oltre. Molti comprendono 
la sofferenza e che è necessario fare qualcosa, ma non pensano che questa proposta sia la giusta risposta. 
Per coloro che hanno lasciato aperta la porta (alla legalizzazione dell'eutanasia) esprimo la mia gratitudine".
Un altro progetto di legge della deputata laburista Stephanie Key è già all'esame della House of Assembly, 
l'altra camera del Parlamento del South Australia.
Giubilanti le lobby cristiane, che chiedono ora al Parlamento federale, dove è in discussione una proposta 
che potrebbe aprire la strada alla legalizzazione dell'eutanasia nei Territori, di "prendere nota del fallimento 
della proposta nel South Australia e dell'uso incosciente che i Verdi fanno del Parlamento nel continuare a 
perseguire le loro ideologie sociali radicali". Per l'Australian Christian Lobby, infatti, il dibattito parlamentare 
sull'eutanasia "rappresenta uno spreco massiccio delle risorse del parlamento che mette in evidenza le 
tattiche diaboliche del leader dei Verdi Bob Brown".
Anche il partito ultraconservatore Family First ("prima di tutto la famiglia"), ha espresso soddisfazione per il 
risultato, ringraziando tutti coloro che hanno fatto lobby contro la proposta di legge, e vantando un primato su 
tutti gli altri partiti: "Family First e' l'unico partito i cui deputati hanno indicato che si opporranno all'eutanasia. 
Nel caso degli altri partiti presenti in Parlamento, i loro deputati hanno votato a favore della proposta, oppure 
alcuni hanno votato a favore e alcuni contro. I deputati di Family First non sosterranno MAI l'eutanasia", ha 
scritto in un comunicato il leader Dennis Hood, sottolineando l'avverbio temporale "mai" con lettere capitali.
Di segno opposto la reazione del medico Philip Nitschke, fondatore dell'associazione pro-choice Exit 
International. "Questa sconfitta sarà una delusione per molti anziani cittadini del South Australia", ha 
commentato. "Molti sentiranno che la politica ha fallito e cercheranno soluzioni in proprio per porre fine alla 
propria vita. A Exit viviamo questo fenomeno ogni volta che una proposta di legge è sconfitta. Recentemente 
in Tasmania e nel Western Australia dove, a seguito della sconfitta di proposte di legalizzazione 
dell'eutanasia, la gente ci ha detto che non aveva tempo di aspettare che i politici cambiassero la legge. E 
così hanno cominciato a raccogliere informazioni su come acquisire in proprio i farmaci (letali) da utilizzare 
come una sorta di polizza di assicurazione nel caso la loro situazione di salute deteriorasse 
irrimediabilmente".
I sondaggi più recenti indicano che circa l'87% dei cittadini del South Australia è favorevole alla 
legalizzazione dell'eutanasia.

27-11-2010 10:56 USA/Suicidio, cosa spinge i malati di sclerosi multipla a contemplarlo
Cosa spinge molti pazienti affetti da sclerosi multipla a volersi togliere la vita? Se lo chiede uno studio 
dell'Albert Einstein College of Medicine (New York) pubblicato sulla rivista scientifica Disability and 
Rehabilitation. 
La ricerca ha cercato di individuare i costrutti mentali o temi che portano molti malati a prendere in 
considerazione il suicidio.
Gli otto temi identificati sono: percezione della perdita di controllo sulla propria vita, aumento delle tensioni 
familiari, solitudine, disperazione e frustrazione, impatto fisico e fisiologico della malattia, perdita della 
percezione di mascolinità o femminilità, i falliti tentativi di recuperare il proprio ruolo. Tutti i partecipanti allo 
studio hanno indicato la percezione della perdita del controllo sulla propria esistenza quale fattore principale 
nell'ideazione suicida.

http://www.ncbi.nlm.nih.gov/pubmed/21091136


27-11-2010 12:40 USA/Staminali. Parte ricerca per vaccino antinfluenzale con cellule aviarie

 Si aspettava l'annuncio entro la fine dell'anno ma e' arrivato il 24 novembre. Le 
autorita' sanitarie Usa hanno autorizzato GlaxoSmithKline (GSK) ad avviare esperimenti clinici di fase 1 per 
un vaccino umano contro l'influenza basandosi sulla produzione delle linee cellulari EB66 di Vivalis. Queste 
linee utilizzano una tecnologia rivoluzionaria per estrarre le cellule staminali di origine aviaria per la 
produzione di vaccini, un procedimento piu' rapido rispetto a quello tradizionale di sviluppo che parte dalle 
uova embrionali.
“Il mercato dei vaccini contro l'influenza e', nel mercato dei vaccini, quello piu' importante e che oggi e' in 
forte crescita con volumi d'affari di 2,8 miliardi di Usd”, dice Franck Grimaud, ad della GSK.
La commercializzazione e' prevista per il 2015.

27-11-2010 12:52 FRANCIA/Staminali di fior di loto per la cosmetica contro l'invecchiamento

 Absolution, azienda di cure bio unisex e su misura, ha creato Il Bioconcentrato anti-
eta' a contorno degli occhi. La formula prevede l'associazione di cellule staminali di fior di loto blu, agente 
rivitalizzante per eccellenza frequentemente usato dall'industria farmaceutica, e un complesso di caffeina e 
di estratti di caffe' verde, che consentono di evitare ogni formazione di sacche sotto gli occhi e aiuta a 
distendere i tessuti dell'epidermide.

27-11-2010 14:35 ITALIA/Anziani/Sanita'. Oltre la meta' a rischio per riduzione cure

 Oltre la meta' degli anziani e' a rischio per la riduzione delle cure. Dai 65 agli oltre 85 anni si 
dimezzano controlli regolari e prescrizioni farmacologiche adeguate. Dopo l'infarto, il 76 per cento dei 
pazienti non assume cure sufficienti e gli over 80 che non ricevono terapie adeguate sono il triplo rispetto a 
quelli con meno di 70 anni.
La spesa pro capite del Sistema Sanitario Nazionale in questa fascia d'eta' si dimezza nei piu' vecchi 
passando da 1016 a 453 euro all'anno. Risultato: la mortalita' e i ricoveri dei pazienti che dopo un infarto non 
ricevono terapie adeguate e' tre volte superiore a quella dei pazienti adeguatamente trattati, inclusi gli 
ultra85enni .E' quanto emerge dai dati preliminari di un' indagine sulle condizioni degli anziani italiani e sul 
livello delle cure che vengono loro offerte, dal titolo: "Salute e benessere dell'anziano", condotta negli ultimi 
12 mesi dalla Societa' Italiana di Gerontologia e Geriatria con la collaborazione della Fondazione Sanofi-
Aventis, sulla base degli archivi ASL 2006/2008 relativi a 440.000 assistiti. Sempre piu' numerosi e bisognosi 
di cure, dunque, gli anziani non accedono ai trattamenti che con i progressi della medicina potrebbero 
garantire loro una maggior sopravvivenza e una migliore qualita' di vita. Ma e' dimostrato che monitoraggi e 
terapie farmacologiche corrette rappresentano un salva vita. In dettaglio, il 70% degli anziani soffre di 
almeno una patologia cronica tra quelle piu' comuni.
Ogni anno, infatti, in Italia 150.000 over 65 vanno a ingrossare le fila dei pazienti che hanno subito un infarto 
miocardico o un ictus. Altri 150.000 scoprono di avere il colesterolo alto, oltre 100.000 si ammalano di 
broncopneumopatia cronica ostruttiva, 60.000 sviluppano un disturbo depressivo; i nuovi casi di osteoporosi 
fra gli anziani sono 60.000 all'anno, di diabete circa 45.000. Un esercito di nuovi pazienti che pero', spesso, 
non riceve le cure adeguate: man mano che l'eta' sale, cala il numero di anziani a cui vengono prescritti i 
farmaci piu' indicati o che vengono sottoposti alle visite e agli accertamenti raccomandati. 
L'aumento continuo del numero di over 65 ammalati e' prevalentemente attribuibile all'aumentata aspettativa 
di vita media, che consente a piu' individui di raggiungere la tarda eta': "A questo pero' non e' corrisposto un 
analogo aumento delle cure prestate a questi pazienti che, anzi, paiono sempre piu' "trascurati" dal Servizio 
Sanitario man mano che l'eta' avanza - spiega Niccolo' Marchionni, presidente SIGG - Nel caso delle 
malattie cardio-cerebrovascolari, che riguardano oltre il 60 per cento degli over 65 e sono le patologie piu' 
frequenti in questa classe di eta', abbiamo ad esempio registrato nel 76 per cento dei casi un sostanziale 
sotto-trattamento con i farmaci raccomandati dalle linee guida nazionali e internazionali".
Dopo l'infarto i pazienti over 80 che non ricevono terapie adeguate sono il triplo rispetto a quelli con meno di 
70 anni, e anche la frequenza delle indagini diagnostiche a cui vengono sottoposti i grandi anziani si 



dimezza rispetto ai pazienti "piu' giovani". Ad esempio, il 12 per cento dei pazienti con meno di 70 anni non 
riceve gli antipertensivi, ma la percentuale sale al 30 per cento negli over 85. Le statine hanno un "crollo" 
deciso, passando dal 12 per cento di pazienti non trattati con meno di 70 anni a ben il 50 per cento degli 
ultra85enni. Gli antiaggreganti non vengono prescritti al 17 per cento degli over 85; ma anche qui c'e' una 
flessione significativa, perche' nei pazienti con meno di 70 anni le mancate prescrizioni si fermano al 3 per 
cento. Con l'andare degli anni si va incontro anche a una "sotto-diagnosi": gli accertamenti per verificare la 
quantita' di colesterolo "cattivo" nel sangue, ad esempio, vengono richiesti al 26 per cento dei pazienti con 
eta' compresa fra i 65 e i 69 anni, ma appena al 7 per cento degli over 85. "Questi dati mostrano una 
mancata o insufficiente utilizzazione, nei pazienti anziani, di terapie e interventi che potrebbero mantenerli in 
salute - agggiunge Marchionni - Anche se, talora e' il paziente stesso che, in quanto anziano, segue le 
terapie con maggior difficolta' o dimentica di assumerle. Ma per garantire un adeguato trattamento degli 
anziani e' necessaria una maggiore convinzione dei medici a impegnarsi nella tutela della salute degli over 
65, che in Italia sono ormai 12 milioni e sono destinati a crescere con l'aumento dell'aspettativa di vita, con 
espansione soprattutto della fascia degli ultra 80enni, destinati ad aumentare entro il 2030 di oltre il 700% 
rispetto al censimento del 1951. La spesa sanitaria annua pro capite per terapie e accertamenti in pazienti 
con recente infarto miocardico, ad esempio, si riduce da 1016 euro fra i 65 e i 69 anni a 453 euro negli 
ultra85enni. Cio' almeno in parte deriva dall'errata convinzione che una persona molto anziana non tragga 
significativi benefici dalle terapie. Non e' affatto cosi' e le terapie farmacologiche si dimostrano almeno 
altrettanto efficaci anche negli ultra85enni. In tempi meno recenti, invece, e' passato il messaggio che non 
sia "conveniente", dal punto di vista economico e clinico, trattare bene un paziente man mano che invecchia: 
una convinzione smentita dai risultati della ricerca SIGG-Fondazione Sanofi-Aventis".

27-11-2010 15:02 ITALIA/Antitrust. Catricala' resta presidente e non va all'Autorita' per l'energia

 "Ho scritto al presidente del Consiglio Silvio Berlusconi per comunicargli la mia decisione di 
rimanere all'Antitrust. Sono un uomo delle istituzioni e non voglio consentire che l'Autorita' che presiedo e 
l'Autorita' dell'energia siano paralizzati da veti incrociati che pur non riguardano la mia persona". E' quanto 
comunica il presidente dell'Antitrust, Antonio Catricala', in una breve nota.

28-11-2010 20:26 BRASILE/Narcos a Rio. Polizia annuncia: abbiamo liberato la favela dell'Alemao

 Le bandiere del Brasile e dello Stato di Rio sventolano sulla torre di una funivia in 
costruzione nel Complexo do Alemao, a simboleggiare la conquista della polizia delle favelas della parte 
nord di Rio de Janeiro. Gli agenti, appoggiati dai militari dell'esercito, sono entrati nelle favelas dove si erano 
barricati dai 500 ai 600 narcotrafficanti. Al raid hanno partecipato circa 2600 paracadutisti, tiratori scelti, 
componenti dei reparti di assalto della polizia e agenti militari sostenuti da blindati ed elicotteri. "Abbiamo 
vinto. Abbiamo liberato la popolazione dell'Alemao", ha annunciato il comandante della polizia militare di Rio, 
il colonnello Mario Sergio Duarte, aggiungendo che i malviventi hanno preferito fuggire anziche' affrontare le 
foze dello stato.
Dopo aver preso il controllo del territorio, la polizia ha cominciato a setacciare casa per casa alla ricerca dei 
narcotrafficanti, effettuando numerosi arresti e sequestrando droga e armi di ogni tipo. La guerra tra le bande 
di narcos e la polizia ha lasciato sull'asfalto almeno 35 vittime nella favela di Vila Cruzeiro, considerata la 
principale roccaforte di una banda nota come Comando Vermelho, Comando Rosso. Le bande di 
narcotrafficanti si erano poi rifugiate nel Complexo do Alemao, enorme quartiere situato a ridosso di una 
montagna.

28-11-2010 20:29 SVIZZERA/Immigrati colpevoli di gravi reati. Passa referendum sull'espulsione
La maggioranza degli svizzeri ha approvato il referendum sull'espulsione degli stranieri colpevoli di gravi 
reati, proposto dal partito Udc, malgrado l'opposizione di tutti gli altri partiti. La proposta prevede l'espulsione 



immediata di tutti gli stranieri riconosciuti colpevoli di omicidio, stupro, traffico di droga e frode alla sicurezza 
sociale.
Il quesito referendario e' stato approvato dal 52,9% dei votanti in 17 cantoni, tutti quelli di lingua tedesca piu' 
il Ticino e il Vallese.
La controproposta che dava ai giudici facolta' di decidere caso per caso e' stata bocciata dal 54%

28-11-2010 20:38 ISRAELE/Immigrazione clandestina. Approvato piano d'emergenza

 Il governo israeliano ha approvato oggi un piano volto ad arrestare o almeno contenere 
l'immigrazione clandestina nel paese. Il pacchetto di misure prevede tra l'altro la creazione di un grande 
campo nel deserto del Neghev dove i clandestini saranno raccolti.
Il premier Benyamin Netanyahu ha affermato che l'immigrazione di lavoratori clandestini, in gran parte 
dall'Africa 'e' una minaccia al carattere dello stato' ebraico.
Nel campo gli infiltrati riceveranno alloggio, vitto e assistenza sanitaria fino al momento in cui potranno 
essere espulsi in un paese disposti a ospitarli. Ma gruppi assistenziali israeliani si sono espressi contro la 
creazione di questo campo che hanno paragonato a un 'ghetto'.
Netanyahu ha assicurato che Israele continuera' a dare rifugio a persone in fuga da persecuzioni e da paesi 
in cui la loro vita e' in pericolo.
La maggior parte dei clandestini riescono a entrare in Israele dall' Egitto. Dall'inizio dell'anno circa trenta 
immigranti illegali sono stati uccisi al confine tra i due paesi. in gran parte dal fuoco di guardie di frontiera 
egiziane.
Israele ha intanto cominciato i lavori di costruzione di una barriera, che includera' sia ostacoli fisici sia 
strumenti di sorveglianza elettronica, lungo i 140 chilometri di confine con l' Egitto a un costo stimato di 1,35 
miliardi di shekel (circa 280 milioni di euro).
Secondo l'ufficio del premier negli ultimi anni piu' di 35 mila lavoratori clandestini sono entrati in Israele. La 
autorita' hanno detto che sanzioni molto severe saranno adottate nei confronti degli israeliani che daranno 
lavoro ai clandestini.
Israele in quanto unico paese sviluppato raggiungibile via terra dall' Africa e' divenuto un polo di attrazione 
per masse di disperati, in particolare da paesi colpiti da siccita', carestie e guerre.

28-11-2010 20:42 ITALIA/Immigrati torre Erba Milano. Denucnia per medico curante
Saranno denunciati per favoreggiamento dell'immigrazione clandestina 'il medico curante e persone esterne' 
all'Ospedale san Paolo di Milano, da dove e' stato dimesso stamani l'immigrato che nel pomeriggio di ieri e' 
sceso dalla torre della ex 'Carlo Erba' di via Imbonati a causa delle sue gravi condizioni di salute.
Lo rende noto la Questura di Milano, la quale aggiunge che l'immigrato e' stato dimesso nella prima 
mattinata odierna da parte di personale medico di quell'ospedale. Nel comunicato non e' spiegato quali sia il 
medico che sara' denunciato: se quello appartenente a Emergency che l'ha curato sulla torre oppure un 
medico che l'abbia curato in seguito.
'In merito ai fatti sono in corso indagini da parte della Questura di Milano - spiega la Questura - per accertare 
la correttezza delle procedure adottate, essendo emersi da parte del medico curante e di altre persone 
estranee alla struttura sanitaria comportamenti che configurano l'ipotesi di reato di favoreggiamento 
all'immigrazione clandestina'.
'I fatti costituenti reato - spiega la Questura - saranno oggetto di denuncia all'Autorita' Giudiziaria.

28-11-2010 20:44 ITALIA/Immigrazione. Parte esame lingua per permesso soggiorno
Dal prossimo 9 dicembre niente permesso di soggiorno senza conoscenza dell'italiano. Lo prevede il decreto 
4 giugno 2010 (firmato dai ministri dell'Interno e dell'Istruzione, Roberto Maroni e Mariastella Gelmini), che 
entra in vigore in quella data e prevede un test di lingua obbligatorio per gli stranieri che intendono richiedere 
il documento per soggiornanti di lungo periodo.
Il Dipartimento per le liberta' civili e l'immigrazione del ministero dell'Interno ha messo a punto la procedura 
informatica che consentira' la gestione delle domande per la partecipazione al test. Lo straniero che intende 
chiedere il rilascio del permesso per soggiornanti di lungo periodo dovra' presentare alla prefettura la 



richiesta di partecipazione tramite l'indirizzo www.testitaliano.interno.it. La prefettura convoca il richiedente 
entro 60 giorni per lo svolgimento della prova indicando data e luogo. L'esame si svolge con modalita' 
informatiche ma, su richiesta, anche per iscritto. E' strutturato sulla comprensione di brevi testi, frasi ed 
espressioni di uso frequente. Il contenuto delle prove che compongono il test, i criteri di assegnazione del 
punteggio e la durata della prova sono stabiliti uniformemente su tutto il territorio nazionale. Per superare la 
prova il candidato deve conseguire almeno l'80% del punteggio complessivo. Se l'esito e' positivo, lo 
straniero puo' presentare la domanda e la questura, verificati tutti gli altri requisiti richiesti, rilascia il 
permesso di soggiorno. In caso di 'bocciatura', lo straniero puo' ripetere la prova e inoltrare un'altra richiesta 
per sostenere il nuovo test.
Non tutti gli stranieri sono pero' tenuti a sottoporsi all'esame di lingua. E' infatti esentato dalla prova chi ha 
attestati o titoli che certifichino la conoscenza dell'italiano a un livello non inferiore al livello A2 del Quadro 
comune europeo di riferimento per la conoscenza delle lingue; chi ha titoli di studio o titoli professionali 
(diploma di scuola secondaria italiana di primo o secondo grado oppure certificati di frequenza relativi a corsi 
universitari, master o dottorati): chi e' entrato in Italia come dirigente, professore universitario o ricercatore, 
traduttore o interprete; chi e' affetto da gravi limitazioni alla capacita' di apprendimento linguistico. 

29-11-2010 09:05 MONDO/Immigrati. Rapporto Iom: 400 milioni nel 2050

 Il mondo potrebbe contare oltre 400 milioni di immigrati nel 2050, afferma 
l'Organizzazione mondiale delle migrazioni (Iom) in un rapporto reso noto a Ginevra.
Se il numero di migranti internazionali, stimato per il 2010 in 214 milioni, continuera' a crescere allo stesso 
ritmo come negli ultimi 20 anni, potrebbe raggiungere i 405 milioni nel 2050, prevede il rapporto. Una delle 
ragioni di questo aumento sara' la crescita della manodopera nei Paesi in via di sviluppo che passera' da 2,4 
miliardi del 2005 a 3,6 miliardi del 2040, accentuando la discrepanza globale tra la domanda e l'offerta di 
impieghi, spiega l'Iom. Anche l'impatto dei cambiamenti ambientali influenzera' le migrazioni.
Lo studio sottolinea la crescente importanza del flusso Sud-Sud dei migranti, con le economie emergenti di 
Asia, Africa e America Latina che stanno diventando dei Paesi di destinazione.
Secondo gli autori del rapporto in un mondo dove i bisogni demografici ed economici e gli effetti dei 
cambiamenti ambientali conducono a un aumento del numero di migranti, i governi e le alte parti interessate 
devono assolutamente adoperarsi per disporre di politiche e risorse per cogliere le opportunita' offerte da 
questo fenomeno globale.

29-11-2010 09:48 MONDO/Internet a corto di indirizzi

 Tra pochi mesi, nell'estate del 2011, termineranno i 4,3 miliardi di indirizzi dell'attuale 
protocollo su cui si basa l'infrastruttura Internet, l'Ipv4. A lanciare l'allarme è stato Vinton G. Cerf (foto), 
vicepresidente e chief Internet Evangelist per Google, ma soprattutto uno dei padri riconosciuti del web con 
Robert Kahn. Continua...

29-11-2010 10:50 SVIZZERA/Accordo coi cinesi per l'uso della carta di credito

D'ora in poi i turisti cinesi in Svizzera potranno pagare l'albergo, il ristorante e gli acquisti 
con carta di credito, grazie all'accordo stipulato tra l'operatore nazionale SIX Multiplay e l'UnionPay cinese. 
Dal 2006 essi potevano già prelevare soldi al bancomat, ma non saldare il conto col denaro di plastica. Nel 
mondo circolano 2,1 miliardi di tessere UnionPay dalla Cina (molte meno Visa e MasterCard) e i 
commercianti che le accettano possono sperare in buoni affari, considerato che tra gennaio e settembre i 
pernottamenti sono più che raddoppiati rispetto allo stesso periodo del 2009, e che la presenza cinese è 
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destinata a superare quella giapponese.

29-11-2010 10:58 ITALIA/Giovani. Meno alcool e fumo, piu' canne e diete

Cala il consumo di sigarette e alcolici ma cresce quello di 'canne' cosi' come un'altra 
pericolosa abitudine, quella delle diete fai da te.
E' questo il quadro che emerge dal Rapporto 2010 della Societa' italiana di pediatria sugli adolescenti. Meno 
di uno su tre dichiara di fumare sigarette, dato in lieve calo rispetto allo scorso anno (27,7% contro 29,5%). 
In leggera diminuzione anche il consumo di alcolici, che comunque rimane alto (beve birra il 47%, vino il 
40%, liquori il 18%). Cresce - dato molto probabilmente anche sottostimato - il consumo di canne: il 9% del 
campione dice di aver provato almeno una volta uno spinello contro l'8% dello scorso anno. L'1,5% (contro lo 
0,3% di un anno fa) ammette di aver provato l'ecstasy che viene percepita sempre di meno come una droga 
pericolosa.
Oltre un ragazzo su cinque ha fatto una dieta dimagrante ma solo il 32% si e' rivolto ad un medico. Dilaga 
dunque la dieta fai da te, sperimentata dal 35% degli adolescenti, percentuale che arriva al 43% fra le 
ragazze.

"Per quanto riguarda il presunto aumento del consumo di cannabis tra gli adolescenti, abbiamo preso atto e 
analizzato l`indagine della Società italiana di pediatria (Sip) che ha portato a comunicare conclusioni 
troppo affrettate e non supportate da una corretta indagine statistica, e pertanto allo stato attuale l'indagine 
può essere considerata solo uno studio di fattibilità, dato l`esiguo campione nazionale di rilevamento (1300 
soggetti)". E' quanto si legge in un comunicato diffuso dal Dipartimento delle politiche antidroga in merito 
alla ricerca dei pediatri italiani che indicavano un aumento dell'uso delle droghe leggere e specialmente delle 
'canne' tra gli adolescenti italiani.
"La differenza infatti non risulta statisticamente significativa anche a detta degli stessi tecnici della Sip da noi 
interpellati, auspichiamo visto l`interesse dell`argomento che, la Sip vorrà approfondire ed ampliare tale 
ricerca preliminare con criteri scintifici". Prosegue il Dipartimento delle politiche antidroga, sottolineando che 
"a questo proposito il Dpa si rende disponibile tramite il proprio Osservatorio Epidemiologico nazionale al 
rilevamento di un campione molto maggiore e selezionato con tecniche statistiche affidabili e realmente 
rappresentative della realtà nazionale dei ragazzi tra 12 e 14 anni attraverso la raccolta dati con il consenso 
dei genitori cosi come specificatamente previsto dalla legge sulla privacy".
"Pertanto il dato dell`aumento dell`1% riscontrato dall`indagine non può essere considerato un dato 
significativo in considerazione della mancanza dell` uso di tecniche statistiche affidabili, (calcolo e 
comparazione degli intervalli di confidenza) questo anche alla luce del dato rilevato dal DPA su un campione 
di 13 mila soggetti tra i 14 e i 18 anni" continua la nota, che si conclude affermando che "pertanto desta 
perplessità l'approccio non scientificamente orientato ma che sicuramente ci auguriamo, la Sip vorrà 
rivedere in un prossimo futuro".

29-11-2010 11:56 FRANCIA/Pubblicità: rivolta contro la 'tassa Google'
 Il mondo della pubblicita' sul web in Francia e' in rivolta contro la cosiddetta 'tassa Google', una tassa 
dell'1% per chi fa pubblicita' in rete. Il provvedimento e' stato votato ieri dal Senato e se confermato 
dall'Assemblea nazionale dovrebbe entrare in vigore il prossimo primo gennaio.
'L'obiettivo del governo e' tassare i grandi colossi di internet che sfuggono al fisco francese ma, poiche' tassa 
tutti senza eccezione, mette a rischio anche i piccoli attori francesi', denuncia Marie Delamarche, direttrice 
del Sindacato degli inserzionisti online. I diretti interessati temono cioe' un effetto negativo sull'economia 
francese.
Secondo il capo della commissione finanze, Philippe Marini, all'origine del dispositivo, la 'Google Tax' e' 
'giusta perche' la pubblicita' in Tv e' soggetta a tassazione e cosi' deve essere anche per quella online'. 
Tassare gli inserzionisti e' 'l'unica soluzione - dice - poiche' la maggior parte dei venditori di spazi pubblicitari 
online non sono in Francia'. Il dispositivo prende di mira, infatti, soprattutto i giganti del web come Google, 
Facebook, Microsoft e Yahoo che hanno per lo piu' sede all'estero ed in paesi, come ad esempio l'Irlanda, 
dove la pressione fiscale e' inferiore.
Se dovesse entrare in vigore, la tassa potrebbe portare nelle casse francesi tra i 10 ed i 20 milioni di euro.



29-11-2010 11:57 USA/Pirateria online: l'Homeland Security Department chiude decine di siti che 
favorivano lo scambio di musica e film

 Affondo degli Stati Uniti contro la pirateria online: il braccio investigativo del Dipartimento 
per la sicurezza nazionale americano (Homeland Security Department) ha chiuso numerosi siti internet, 
almeno 70, che facilitano la condivisione illegale di musica e film . Lo riporta il Wall Street Journal, 
sottolineando che fra le decine di domini chiusi figurano torrent-finder.com, onsmash.com e 
rapgodfathers.com. Cliccando sui siti chiusi appare il messaggio dell'Immigration and Customs Enforcement 
(Ice): 'Questo dominio e' stato chiuso dall'Ice in seguito a un mandato emesso dalla United States District 
Court'.
'Gli uffici dell'Ice hanno eseguito decine di mandati nei confronti di numerosi domini, in quanto si tratta di 
un'indagine in corso, ulteriori dettagli non sono al momento disponibili' osserva Cori W. Bassett, portavoce 
dell'Ice in una nota. Le chiusure arrivano mentre si fa strada in Congresso il progetto di legge per combattere 
la pirateria online e difendere il copyright. Il testo, approvato dal Senato la scorsa settimana, consente al 
governo di chiudere i siti dediti 'ad attivita' di contraffazione'. Il progetto e' oggetto di critiche, con l'Electronic 
Frontier Foundation che lo ha definito un atto di 'censura'.

29-11-2010 12:47 MONDO/Immigrazione. Gheddafi insiste: datemi 5 miliardi e fermo l'immigrazione 
verso Ue

 L'Unione europea dia 5 miliardi di euro alla Libia per 'fermare' i clandestini altrimenti 'un 
altro Continente si riversera' in Europa'. E' quanto oggi torna a chiedere all'Eruropa, durante il vertice Ue-
Africa, il leader libico Muammar Gheddafi.
'Per fermare l'immigrazione clandestina - ha detto Gheddafi - occorre fare qualcosa di consistente altrimenti 
un altro Continente si riversera' in Europa. Se l'Europa ci dara' 5 miliardi di euro la Libia potra'' arginare i 
flussi, ha detto il colonnello ribadendo la richiesta avanzata in agosto a Roma.

29-11-2010 14:05 ITALIA/Aids/preservativo. No da 54% degli studenti romani

La considerano diseducativa, imbarazzante, quasi fosse un'incitazione a fare sesso in eta' 
scolare. In piu', a scuola si va per imparare, non e' il luogo opportuno dove procurarsi un condom. Sono le 
principali motivazioni per cui il 54% degli studenti romani fra i 16 e i 19 anni considera sbagliata la 
distribuzione di preservativi negli istituti scolastici, come evidenziano i dati raccolti dall'Anlaids Lazio in 
un'indagine che ha coinvolto 1.000 ragazzi di 12 scuole superiori capitoline, presentati oggi a Roma.
Fra chi si dichiara favorevole, invece, la motivazione e' che la scuola e' comunque un punto di riferimento e 
un luogo di apprendimento. Aprendo alla distribuzione di condom nelle scuole si creerebbe meno imbarazzo, 
sarebbe uno stimolo in piu' a utilizzare questo importante strumento di prevenzione contro l'Aids e le malattie 
sessualmente trasmissibili.
Ma prevale chi considera questa idea come diseducativa, o inutile; chi ritiente che tanto i profilattici si 
possono acquistare fuori dalla scuola e la situazione non cambierebbe, oppure dice 'no' perche' non utilizza 
protezioni nei rapporti sessuali.



29-11-2010 14:56 ITALIA/Eutanasia. Una fiaba per Eluana Englaro

lo scrittore Martino Ferro ha scritto un volume di "Fiabe Italiane del Terzo Millennio", ed 
una di queste e' dedicata/ispirata alla vicenda di Eluana Englaro con illustrazioni di Eleonora Spezi.
Si puo'  leggere e scaricare gratuitamente on-line a questo indirizzo

29-11-2010 18:44 ITALIA/Canone depurazione: multa Antitrust da 60 mila euro per il gestore idrico 
toscano Gaia
 Pretendeva il canone di depurazione acque anche dagli utenti sprovvisti del servizio, per questa condotta 
commerciale scorretta, l'Antitrust ha condannato Gaia, il gestore idrico toscano (che serve la parte nord della 
regione), ad una sanzione di 60 mila euro. Il provvedimento e' pubblicato sul bollettino dell'Autorità.

29-11-2010 20:04 KENYA/Omosessuali. Premier Odinga: arrestarli

 "Qualsiasi uomo o donna impegnati in relazioni sessuali con persone dello stesso 
sesso dovrebbe essere arrestato e saranno arrestati". Dichiarazioni del premier kenyota e parlamentare, 
Raila Odinga, pronunciate durante un comizio. I risultati dell'ultimo censimento, ha aggiunto, mostrano che 
ci sono piu' donne che uomini, per questo l'omosessualita' non e' necessaria. Le donne poi, non c'e' bisogno 
che diventino lesbiche quando possono occuparsi dei figli". Questo comportamento, ha concluso Odinga, 
"non sara' tollerato nel nostro Paese.
L'uscita del premier non mancato di suscitare polemiche.
Qualcuno ha fatto notare al capo del governo che la costituzione del Paese contiene articoli in cui si parla di 
tolleranza nei confronti delle unioni tra persone dello stesso sesso e degli aborti. Ma, ha ribattuto Odinga, 
"sono bugie di quei leader che vogliono confondere i kenyoti a rifiutare le nuove leggi. La Costituzione e' 
molto chiara in proposito e non dice da nessuna parte che i matrimoni tra persone dello stesso sesso sono 
legali in Kenya". 

30-11-2010 08:42 BRASILE/Narcos a Rio de Janeiro. Morti e situazione il giorno dopo

 La polizia militare ha reso noto che oggi, nella favela del Complexo de 
Alemao, occupata da ieri da ingenti forze di sicurezza, durante uno scontro a fuoco e' stato ucciso Luis 
Carlos Nesse, uno dei principali boss del Comando Rosso (Comando Vermelho), la piu' importante banda di 
narcotrafficanti che opera nella citta'. Lo riporta il sito Uol online.
Sempre secondo la polizia militare, nella medesima area, situata nella zona nord di Rio e dove risiedono 
oltre 60.000 persone, sono stati arrestati diversi altri narcotrafficanti.
Uol online precisa che, secondo fonti ufficiali, da quando una settimana fa sono cominciati gli attacchi dei 
'soldati' dei narcos che hanno incendiato 102 veicoli, vi sono stati 37 morti (ma altre fonti parlano di quasi 
50), per lo piu' malavitosi, e 118 arresti. Tra essi, secondo i media, anche diverse mogli o amanti dei boss, 
che risiedevano nelle zone bene di Rio, accusate a loro volta di traffico di droga.
Nell'ambito di questa dura risposta ai capi delle bande, oggi il ministero della giustizia ha reso noto che 20 di 
essi, gia' in carcere, che avrebbero ordinato gli attacchi, e 13 nuovi arrestati, sono stati trasferiti in un 
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penitenziario di massima sicurezza del centro del Paese, e sottoposti a regime carcerario duro, in pratica in 
isolamento per 22 ore al giorno.

30-11-2010 08:47 MESSICO/Narcoguerra. Diciotto cadaveri in fosse comuni

 Diciotto cadaveri sono stati trovati in una decina di fosse comuni a Ciudad Juarez, la 
citta' dove la 'guerra dei cartelli' del narcotraffico ha fatto piu' vittime. Lo ha annunciato la locale procura.
Le fosse arano state scavate vicino a una fattoria, ha precisato il procuratore Jorge Gonzelez e sono state 
individuate grazie alle informazioni di cinque uomini arrestati sabato scorso in possesso di 175 kg di 
marijuana.
Negli ultimi mesi diverse fosse comuni, scavate dai narcos secondo le autorita', sono state trovate in 
Messico.
L'ultima, scoperta all'inizio di novembre ad Acapulco, conteneva 18 corpi, componenti di un gruppo di 20 
turisti messicani rapiti a fine settembre nella celebre localita' balneare e poi assassinati da una banda che - 
ha confessato in seguito un sospetto arrestato - li aveva scambiati per uomini di una gang rivale.
In tutto il Messico, la guerra tra i cartelli dei narcos ha causato oltre 28 mila morti, fra regolamenti di conti e 
scontri con le forze dell'ordine, da quando e' entrato in carica il presidente Felipe Calderon alla fine del 2006

30-11-2010 08:51 MESSICO/Narcoguerra. Assassinata prima donna a capo della polizia
Si chiamava Hermila Garcia Quiñones ed aveva 38 anni. Era la prima donna messicana promossa capo 
della polizia. Ieri è stata crivellata di colpi da un gruppo di sicari a due passi da casa, mentre era in auto per 
recarsi al lavoro, presso il commissariato del municipio dello stato di Chihuahua, nel nord del Messico, al 
confine con gli Stati uniti. Garcia era al comando di una squadra di 90 agenti, direttore della Sicurezza 
pubblica del municipio di Meoqui, dove abitava.
Oltre a lei, nello stato di Chihuahua, ci sono altre tre donne capo di polizia - ricorda El Mundo: Verónica Ríos 
Ontiveros a Samalayuca; Olga Herrera Castillo a Villa Luz; e Marisol Valles, di 20 anni, nel municipio 
Praxedis G. Guerrero.
Nel 2008, un'altra donna, Silvia Molina, direttore amministrativo della polizia di Ciudad Juarez, venne uccisa 
dai sicari del narcotraffico.

30-11-2010 09:02 SPAGNA/Sport tv e pubblicita'. Il ministero regolamenta

 Per interpretare i criteri generali della Ley General de la Comunicacion Audiovisual il 
ministero delle Telecomunicazioni ha precisato quando e come possono essere interrotti gli eventi sportivi da 
una pubblicita'.
- Calcio, basket e tennis: Il gioco non potra' essere interrotto nelle "pause naturali" come un corner, rimessa 
o nell'intervallo tra i punti di una partita di tennis. Saranno ammessi solo immagini trasparenti che non 
eccedano il 20% dello schermo.
. Ciclismo e Formula 1. Non saranno ammessi piccoli spot nel momento di massimo interesse sportivo, 
come le partenze e gli arrivi. Se durano meno di un'ora si potra' sconnettere l'audio per trasmettere annunci 
mantenendo la trasmissione in una finestra dello schermo.

30-11-2010 10:30 ITALIA/Mario Monicelli si e' suicidato
Il regista Mario Monicelli è morto ieri sera a Roma, lanciandosi dal balcone del quinto piano dell'ospedale 
San Giovanni dove era ricoverato. Il regista 95enne era ricoverato nel nosocomio romano di via dell'Amba 
Aradam nel reparto di urologia.



30-11-2010 12:40 USA/Staminali. Un gel contro le ustioni

 I medici della Universita' dello Utah stanno testando uno spray che usa le cellule staminali di 
una persona per il trattamento delle ustioni. Si tratta di rimuovere le cellule rosse e combinare una 
concentrazione di piastrine e cellule progenitrici con calcio e trombina (enzima di natura proteica che 
interviene durante la coagulazione del sangue).
La miscela finale, che si presenta come un gel, viene ora testato su dei pazienti in Utah.
Per quanto riguarda il trattametno delle ustioni, per le cellule staminali e' una primizia e il dr. Amali Cochran 
(University of Utah Health Care Burn Center) e' ottimista per i risultati su ustioni di tutte le dimensioni.
L'esperimento interessa anche i militari per il trattamento delle ustioni dei soldati.

30-11-2010 14:13 ITALIA/Animali domestici con tessera sanitaria

 Card sanitaria digitale anche per cani e gatti. Il ministero della Salute lancia la 'Tessera 
sanitaria individuale per gli animali da compagnia': un'iniziativa unica in Italia, sottolinea una nota, realizzata 
e promossa da Amico Pets e dall'Anmvi (Associazione nazionale medici veterinari italiani), con il patrocinio 
ministeriale. La nuova tessera per 'quattrozampe' sara' presentata domani a Roma, alle 12 nell'Auditorium 
del ministero della Salute in Lungotevere Ripa. Sara' presente il sottosegretario alla Salute Francesca 
Martini.
Il progetto - spiega il ministero - permettera' ai proprietari di avere sempre sotto controllo, in ogni luogo e in 
ogni momento, lo stato sanitario dei loro cani, gatti (e altri animali d'affezione), gestito via Internet 
direttamente dal medico veterinario di fiducia.
"I dati sanitari contenuti nella tessera sanitaria digitale - precisa Martini - consentiranno al ministero della 
Salute un monitoraggio epidemiologico utile ad azioni di intervento sinergico tra la veterinaria privata e 
l'autorita' sanitaria pubblica".

30-11-2010 18:41 AFGHANISTAN/Wikileaks: Karzai ha rilasciato senza processo diversi 
narcotrafficanti

 Wikileaks conferma le relazioni poco pulite del presidente afgano, Hamid Karzai, che 
avrebbe ordinato il rilascio di molti pericolosi criminali e trafficanti di droga arrestati dalle forze della 
coalizione.
Le autorita' americane hanno ripetutamente respinto le richieste del presidente e del procuratore generale 
afgano Muhammad Ishaq Alko per il rilascio dei detenuti, ma in un dispaccio del 2009 - diffuso dal sito di 
Assange - viene sottolineato come dal 2007 circa 150 degli oltre 600 detenuti trasferiti nelle mani delle 
autorita' locali sono stati rilasciato senza processo. Nello stesso messaggio si infoma che Karzai ha 
'perdonato' cinque poliziotti di frontiera che nell'aprile del 2009 erano stati arrestati mentre trasportavano 124 
chili di eroina.



30-11-2010 18:45 ITALIA/Aids/Tossicodipendenti. Croce Rossa e Mezzaluna Rossa: promuovere 
riduzione del danno

 'Le evidenze scientifiche sono cosi' clamorose che la Federazione internazionale della Croce 
rossa e Mezzaluna rossa ha ritenuto di dover rompere il suo tradizionale riserbo, invitando le 186 societa' 
nazionali a promuovere nei rispettivi paesi le pratiche di riduzione del danno tra i tossicomani come modo 
migliore ed efficace di celebrare la giornata mondiale sull'Aids, al di la' della retorica e delle frasi fatte abituali 
in tale occasioni'. Cosi' Massimo Barra, fondatore di Villa Maraini e dirigente del Movimento internazionale 
della Croce rossa e della Mezzaluna rossa.
Nel suo rapporto 'Out of harm's way', che sara' presentato domani a Ginevra alla presenza del board, del 
corpo diplomatico e delle istituzioni delle Nazioni unite, la Federazione afferma che 'l'accesso insufficiente 
alla prevenzione dell'hiv, al trattamento e al supporto per i consumatori di droga per via endovenosa viola i 
diritti umani. Negare l'accesso ai servizi di riduzione del danno ai tossicomani contribuisce alla trasmissione 
dell'hiv'.
'Se la percentuale di tossicomani che contraggono l'hiv - aggiunge Barra - e' scesa in Italia dal 74,6% di tutti i 
nuovi casi nel 1985 al 7,7% nel 2008, il merito e' delle pratiche di riduzione del danno (terapia sostitutiva, 
unita' di strada, scambio di siringhe, educazione tra pari, centri di pronta accoglienza) che Villa Maraini ha 
introdotto per prima in Italia, quando ancora questa terminologia non era entrata nell'uso comune, nel 
disinteresse fino al boicottaggio da parte delle competenti autorita''. 'La stigmatizzazione e la discriminazione 
contro i tossicomani nel nostro paese - conclude Barra - sono malattie infettive che colpiscono anche chi si 
prende cura di loro'.

30-11-2010 18:51 ITALIA/Staminali. I progetti dell'Airc

 In ogni cancro si nasconde 'un'ape regina' che comanda le altre cellule e che rende il tumore 
piu' aggressivo. Uccidere questa 'regina' porterebbe a rivoluzionare la cura del cancro: ed e' proprio a questo 
che punta uno dei cinque nuovi progetti finanziati con i fondi del 5 per mille dell'Associazione italiana ricerca 
cancro (Aric), e presentati oggi a Milano.
'Le staminali sono la frontiera dei tumori - racconta Pier Paolo Di Fiore, ricercatore dell'Istituto europeo di 
oncologia -: dobbiamo immaginare il cancro come un alveare, dove l'ape regina e' la staminale, ed e' fertile, 
ma tutte le altre cellule tumorali sono api operaie, sterili. Per quante operaie possiamo uccidere, allora, 
finche' non uccidiamo l'ape regina il tumore non e' sconfitto'. La ricerca di Di Fiore sfrutta quindi un 
particolare metodo per isolare queste staminali dal tumore alla mammella, sulle quali poi studiare nuove 
tecniche di diagnosi ma anche di terapia: una tattica di vitale importanza, dato che piu' sono le staminali in 
un tumore, piu' questo tumore e' grave. 'Per il momento - continua l'esperto - questa tecnica e' una nostra 
proprieta' intellettuale, anche se fra un paio d'anni ce l'avranno tutti'.
Ma quello dell'Ieo non e' l'unico progetto finanziato con i 60 milioni di euro appena arrivati all'Airc grazie al 5 
per mille del 2008. Il progetto di Giannino Del Sal, del Laboratorio nazionale Cib di Trieste, si concentra su 
un particolare tumore del seno detto 'triplo negativo', tra i piu' aggressivi e associati a frequenti recidive. Il 
team di ricercatori studiera' a fondo questa variante, e cerchera' di tradurre nella pratica i progressi che si 
sono fatti finora.
La squadra guidata da Ruggero De Maria dell'Istituto superiore di sanita', invece, sfruttera' le staminali dei 
tumori del polmone e del colon per riprodurre in provetta le patologie dei pazienti: questo permettera' di 
valutare le potenzialita' terapeutiche dei nuovi farmaci e di identificare in anticipo i pazienti che 
beneficieranno di ciascuna terapia.
Il progetto di Alberto Mantovani, dell'Humanitas di Rozzano (Milano) si propone invece di usare le 
conoscenze che si hanno sul sistema immunitario per mettere a punto nuove strategie terapeutiche contro i 
tumori, in particolare quelli del sangue come leucemie e linfomi. Pierfrancesco Tassone dell'Universita' 
Magna Grecia (Catanzaro), infine, ha l'ambizioso obietivo di sviluppare innovative terapie contro due gravi 
tumori, il mieloma multiplo e la leucemia linfatica cronica.
Nelle intenzioni dell'Airc c'e' quella di far partire nel 2011 un nuovo bando per finanziare ulteriori progetti di 



ricerca, 'tanto piu' - conclude l'associazione - che e' possibile contare su un meraviglioso capitale umano'.
I nuovi cinque progetti presentati oggi completano il programma di oncologia clinica molecolare. 

30-11-2010 18:56 ITALIA/Stamninali contro il tumore alla tiroide

 I tumori della tiroide sono stati considerati fino a oggi una malattia piuttosto rara (5,2 casi maschili 
e 15,5 casi femminili ogni 100.000 abitanti), ma sono in costante aumento. Si tratta infatti del gruppo di 
patologie neoplastiche che in dieci anni in Italia è cresciuto di più: del 53,3%, secondo gli ultimi dati raccolti 
dall'Airtum - associazione italiana registro tumori. E mentre si studiano cause e fattori di questa tendenza, un 
aiuto per comprendere l'origine di alcuni tumori e per mettere a punto nuove terapie viene dalla ricerca sulle 
cellule staminali.
I tumori della tiroide, infatti, hanno in genere una prognosi molto favorevole, con percentuali di sopravvivenza 
oltre il 90%.
Alcune neoplasie, però, sono particolarmente aggressive: negli ultimi anni è stata avanzata l'ipotesi che 
possano originarsi da una differenziazione "sbagliata" delle staminali tiroidee, la cui proliferazione continua 
renderebbe vana la chemioterapia.

30-11-2010 19:00 ITALIA/Eutanasia. Disabile chiede legge al presidente Napolitano
"Le istituzioni mi hanno abbandonato e sono costretto ad una battaglia continua per vedere riconosciuti i miei 
diritti di disabile. Chiedo che lo Stato mi aiuti nella procedura di una morte dolce: vivere cosi non e' 
dignitoso". Lo scrive, in una lettera inviata al Presidente della Repubblica, Giorgio Napolitano, Annibale 
Fasan, un 54enne di Casier (Treviso) colpito da distrofia muscolare che lo costringe in sedia a rotelle. 
L'uomo lamenta di non riuscire a sopravvivere considerato che, oltre al pagamento del mutuo della casa, 
deve pagare anche alcune spese legate alla casa di riposo della madre oltreche' vitto e alloggio per la 
collaboratrice domestica che lo aiuta nella quotidianita'.
Ad aiutare quest'uomo una serie di contributi come la pensione di 737 euro e l'accompagnatoria di mille euro 
al mese: ma questi soldi sembrano non bastare. Nella lettera, pubblicata oggi dal quotidiano 'La Tribuna' di 
Treviso, il 54enne chiede quindi di poter mettere fine ai suoi giorni dato che dagli enti locali non riesce a 
trovare risposte "ad una faccenda seria che si protrae da anni. Purtroppo non esiste un protocollo condiviso 
che tuteli la dignita' della persona.
Percio' chiedo allo Stato che, attraverso l'Usl, mi assista nella procedura di una morte dolce, constatato che 
vivere senza poter gestire le mie capacita' fisiche e senza avere introiti economici proprozionati risulta non 
solo indignitoso ed incostituzionale ma sopratutto una impresa persa in partenza".

-------------------------------------------
COMUNICATI

24-11-2010 11:09 Roma. Non e' cambiato nulla
Primo Mastrantoni

  Non e' cambiato nulla. Cosi potremmo sintetizzare il rapporto sui servizi pubblici 
locali della preposta Agenzia comunale. Due anni e mezzo di governo Alemanno non hanno prodotto risultati 
laddove dovevano produrli, cioe' nei settori negativi lasciati in eredita' dalle precedenti giunte: pulizia delle 
strade, raccolta rifiuti, mobilita' e traffico di superficie. Non che si richiedano miracoli ma tappare le buche e 
sturare tombini e caditoie non ci sembra una impresa titanica, ma tant'e': Roma, quando piove, continua ad 
allagarsi, gemellandosi, di fatto, con Venezia. Il sindaco Alemanno ha ancora due anni e mezzo per fare 
qualcosa, ad iniziare dalle buche. Riuscira' il nostro (nel senso che e' il nostro Sindaco) eroe a compiere la 
titanica impresa di coprire buche e stappare tombini e caditoie?



25-11-2010 11:20 Canone/Imposta Rai. Torna l'ipotesi di legarlo al contratto elettrico. Balle, sfascio o 
ignoranza? Abolire l'odioso balzello!
Vincenzo Donvito

 Il ministro dello Sviluppo Economico, Paolo Romani, ha ritirato fuori l'idea di legare il 
pagamento dell'imposta per il possesso di un apparecchio tv -il cosiddetto canone- al contratto di fornitura di 
energia elettrica di casa o dell'ufficio. Una sua vecchia idea che aveva gia' bocciato ma che, visto il prossimo 
avvio delle campagne pubblicitarie che ci prometteranno premi se paghiamo in tempo un'imposta (!!), ha 
ritenuto di rimettere in gioco; probabilmente per avere qualcosa da dire di fronte al fatto che -come dice lui 
stesso- l'evasione di questa imposta e' intorno al 30% di quelli che lui e la Rai considerano obbligati, cioe' 
tutti coloro che, avendo una residenza anagrafica, sono per questo considerati possessori di un apparecchio 
tv.
Un vuoto di proposta che, partendo dal presupposto “duro e forte” che nessuno si fara' tagliare la corrente 
pur di non pagare questa imposta, si scontra con un banale problema tecnico: non esiste un unico 
fornitore di energia elettrica, ma centinaia e centinaia (1), piccoli e grandi, ognuno coi propri problemi, 
anche economici, e tutti dovranno versare all'Erario/Rai la relativa imposta. Lo faranno gratis o -come e' 
scontato- i contribuenti pagheranno in piu' perquesti nuovi esattori? Non solo, ve l'immaginate le  
migliaia di contenziosi che la Rai aprira' con questo o quell'altro fornitore perche' non paga in tempo o non  
paga affatto? Siamo noi pessimisti o c'e' qualcuno che non ha considerato che la cosiddetta liberalizzazione 
del mercato elettrico e' sostanzialmente una schifezza con varie aziende/banditi che si comportano 
illegalmente nei confronti degli utenti (le nostre denunce alle Autorita' -Antitrust e Energia- sono prassi 
costanti) e che quando incassano soldi non dovuti, prima di sganciarli occorre “torturarli”?
Se il nuovo esattore dell'imposta per pagare il cosiddetto servizio pubblico radiotelevisivo e' di tal fatta,  
perche' andare ad infilarsi in un simile ginepraio? I casi sono due. O il ministro Romani non ha contezza di 
cio' che propone o ha deciso che per incassare cento vale anche pagarne cinquanta (ad essere 
ottimisti).
Come sempre restiamo basiti di fronte a tanta sfrontatezza e ignoranza e ci poniamo -gia' da molto tempo- 
una domanda: perche' non abolire l'imposta piu' odiata dagli italiani e, per esempio, seguire modelli 
come quello spagnolo (i soldi al servizio pubblico arrivano attraverso la tassazione indiretta).
Ovviamente il metodo per levarsi il problema c'e' e rifugge da artifici vari: privatizzare la Rai e mettere sul 
mercato un bando per chi meglio potrebbe offrire un servizio pubblico di informazione, servizio che, pero', 
non dovrebbe essere in competizione con la televisione cosiddetta commerciale, ma solo informare. Ma 
questa e' fantascienza?
Qui il nostro canale web in materia

(1) Qui l'elenco dell'Autorita' dell'Energia di tutti gli operatori che effettuano attivita' di vendita di energia 
elettrica

25-11-2010 13:18 Roma. Olimpiadi 2020. Sciagura annunciata?
Primo Mastrantoni

 Olimpiadi a Roma nel 2020? Sciagura annunciata? Non sono bastate le vicende dei 
"Mondiali di Nuoto", conclusi lo scorso anno, per ricordare che la Capitale e' preparata a niente. Vediamo.
Il Polo natatorio, progetto dell'architetto Santiago Calatrava, che interessava 38 ettari di impianti con 4 
piscine permanenti e due mobili nell'area di Tor Vergata, e', ad oggi, al di la' da venire, vale a dire che 
doveva essere pronto a giugno del 2010 e, ancora, oggi e' in costruzione. Per i "Mondiali di Nuoto" sono stati 
impegnati 400 milioni di euro, attivate deroghe urbanistiche e conferiti poteri speciali ad un commissario, ma 
cio' non e' bastato e, ovviamente, all'appuntamento sono arrivati impreparati e hanno rimediato all'italiana, 
con relativi strascichi giudiziari. 
Per i "Mondiali di Calcio 1990" si e' letteralmente ricostruito (doveva solo essere ristrutturato) lo Stadio 
Olimpico e si passo' dagli 80 miliardi di lire previsti ai 233 spesi effettivamente; la stazione ferroviaria Farneto 
e' stata utilizzata solo 8 giorni ed e' costata 15 miliardi di lire, chiusa al termine dei Mondiali e non piu' 
utilizzata. Se la memoria non ci difetta l'allora presidente del comitato organizzatore, Luca Cordero di 
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Montezemolo, disse che di tali eventi ce ne dovevano essere piu' occasioni. 
Ieri la presidente della Confindustria, Emma Marcegaglia, ha dichiarato che l'Olimpiade del 2020 "E una 
opportunita' unica per la Capitale e per tutto il Paese". Ieri e' nata l'alleanza imprese-enti locali per 
promuovere la candidatura della Capitale alle Olimpiadi 2020. Una occasione per il Paese?

26-11-2010 10:56 Giocattoli. Consigli per gli acquisti
Primo Mastrantoni

 Arriva il Natale e, ovviamente, arrivano i giocattoli. Tanti giocattoli a disposizione 
ripropongono la questione sicurezza visto che l'80% di quelli importati nell'Unione europea sono di 
fabbricazione cinese e il 70% dei prodotti pirata che circolano in Europa e' di origine cinese. Le norme sulla 
sicurezza dei giocattoli, per i minori di anni 14, sono state fissate dalla normativa vigente. 
Sulla confezione devono essere indicate, in lingua italiana:
* la marcatura CE (Conformita' Europea);
* il nome del fabbricante o dell'importatore;
* l'indicazione dell'eta' del bambino;
* le avvertenze per l'utilizzo.
La marcatura viene apposta sui giocattoli da produttori o importatori e dovrebbe certificare la rispondenza 
alle norme di sicurezza europea. La stragrande maggioranza dei giocattoli proviene, come detto, dai Paesi 
asiatici dove la garanzia del rispetto delle norme europee lascia piuttosto a desiderare.
Situazione assurda per la quale l'etichetta CE non e' una garanzia di sicurezza ma una semplice garanzia 
giuridica. In Italia ci sono degli organismi privati che effettuano test e rilasciano il relativo attestato: l'Istituto 
per il marchio di qualita' (IMQ), che fa test sui giocattoli elettrici, e l'Istituto italiano sicurezza giocattoli, che 
esegue controlli. Sottoporsi ai controlli degli Istituti non e' obbligatorio per fabbricanti e importatori per cui al 
consumatore, che paga salato un giocattolo per i propri figli, consigliamo di rimboccarsi le maniche e fare 
test autonomi, verificando, per esempio nelle bambole, la tenuta delle cuciture, dei bottoni, degli occhi e del 
tessuto. 

26-11-2010 11:54 Comuni vessatori. Il caso di Pistoia e le convocazioni inutili
Domenico Murrone

 Il Comune di Pistoia campione di generosità? Per evitare ai propri amministrati 
aggravi di spesa, invia -a chi, multato per infrazione al codice della strada, ha gia' pagato- un generico 
avviso: devi pagare altri 100, 200 o più euro, senza alcuna specifica. Il malcapitato, per chiedere spiegazioni, 
come riportano le cronache locali, dovra' quindi fare la fila all'ufficio 'Sequestri e multe': perché devo pagare 
altri soldi? Ho già pagato la multa. 
La ciliegina sulla torta è la spiegazione del “funzionario dell'unità operativa interna”: l'avviso è un favore che 
facciamo ai cittadini. Tutte le persone coinvolte credono di aver pagato la multa, in realtà non è così e per 
evitare ulteriori aggravi (derivanti dall'emissione di cartella esattoriale), inviamo questi avvisi. 
Bel proposito, certo, ma perché non fornire spiegazioni direttamente sull'avviso? In modo che il cittadino sia 
informato dell'eventuale errore e proceda, evitando snervanti attese negli uffici dei vigili? Senza contare che 
a sbagliare potrebbe essere il Comune, e quindi il cittadino non dovrebbe fare nulla.
Il comune di Pistoia non è nuovo a questi 'regali': circa un anno fa arrivò un altro avviso. Identica genericità 
nel contenuto: devi presentarti in Comune per ritirare un atto, e poi scoprire che si trattava di una multa per 
presunte irregolarità sulla tassa dei rifiuti. In quel caso, per ottenere informazioni, occorreva recarsi anche in 
un'altra sede. 
Al di là del merito della questione -se il cittadino deve o non deve dei soldi- il problema è nell'approccio ai 
problemi da parte della pubblica amministrazione. Ci viene in mente la vicenda autovelox a Firenze dove il 
Comune, per garantire la sicurezza urbana, installa in modo illecito sparamulte. 
Che ne penserebbe il funzionario (e tutti i suoi superiori, Sindaco incluso) se la Corte dei conti inviasse loro 
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un generico avviso di pagamento per 20 mila euro? In questo caso -non occorre che il Comune si metta in 
coda per chiedere spiegazioni- gliele anticipiamo noi: sperpero di denaro pubblico per incapacità.

26-11-2010 12:09 Ipoteche sotto 8.000 euro. Equitalia insiste nel disprezzo delle norme. Aduc chiede 
intervento del ministero delle Finanze

 Equitalia continua imperterrita a non cancellare le ipoteche per debiti di importo inferiore 
a 8.000 euro attivate prima delle nuove norme che ne hanno sancito l'illegittimita'. Per evitare uno strascico 
di contenziosi giudiziari con tempi giurassici e relativo intasamento degli stessi uffici giudiziari, visto anche 
che la societa' di riscossione non vuole sentire ragioni con sistemi bonari, abbiamo inviato al ministero delle 
Finanze una richiesta di consulenza giuridica, cosi' come previsto dalla circolare 99/2000.
L'illegittimita' di questa vera e propria vessazione da parte di Equitalia ha diversi riscontri:
- sentenza di Cassazione a Sezioni Unite (4077/2010): ha stabilito il principio che l'iscrizione di ipoteca 
immobiliare soggiace al limite di 8.000 euro stabilito dalla legge per le azioni di espropriazione (art.76 del Dpr 
602/73), in quanto "atto preordinato e strumentale" alle espropriazioni stesse;
- il presidente di Equitalia, Marco Cuccagna, a maggio di quest'anno si e' pubblicamente impegnato per la 
cancellazione delle ipoteche gia' accese, preannunciando la disponibilita' di modulistica ad hoc, assicurando 
anche la gratuita' dell'operazione;
- la legge 73/2010 ha fatto propria l'interpretazione della Cassazione.
Nonostante questo, solo per fare alcuni esempi, societa' di riscossione del gruppo Equitalia, come Equitalia 
Cerit Spa di Firenze, Equitalia Gerit Spa di Roma nonche' la Serit Sicilia di Messina, rispondono 
negativamente alle domande di cancellazione.
Mentre aspettiamo la risposta del ministero, consigliamo tutti i malcapitati a fare comunque opposizione a  
questi rifiuti.

Allegati
- Richiesta consulenza giuridica ministero Finanze, testo completo;
- Sentenza Corte di Cassazione sezione unite civili n.4077/2010;
- Intervista a "Italia Oggi" del presidente Equitalia, Marco Cuccagna; 
- Repliche di Equitalia Cerit Spa, Equitalia Gerit Spa e Serit Sicilia. 

26-11-2010 13:11 Aduc – Osservatorio Firenze. Le gabelle di Publiacqua difese da chi dovrebbe 
difendere i cittadini....
Vincenzo Donvito

 Fa effetto cio' che oggi ha fatto sapere il Difensore Civico della Toscana in 
merito all'aumento dei depositi cauzionali con cui Publiacqua gabella i propri sudditi: incentivate la 
domiciliazione bancaria delle bollette, cosi' non pagate il deposito e gli aumenti che il gestore idrico ha 
ottenuto dall'Aato3 (Autorita' idrica)! 
La vicenda e' nota: Publiacqua ha ottenuto questo aumento per compensare i ritardi di riscossione delle 
bollette. Coprendo cosi' il proprio sistema barocco di riscossione delle bollette, basato sulla propria 
incapacita' e su un sistema di societa' letturiste dei contatori condominiali (i piu' diffusi)... e succede anche 
che qualcuna non versi a Publiacqua il dovuto e quest'ultima, invece di rivalersi sui letturisti, fa pagare gli 
utenti, che alla fine pagano due volte (ai letturisti e a Publiacqua), pena il taglio del servizio da parte del 
gestore monopolista.
Publiacqua: cerca di “mettere una pezza” agli aumenti dei depositi cauzionali coprendosi di ridicolo. Ai 
condomini, per non pagare questi depositi, dice di aprire un conto bancario presso cui domiciliare la 
bolletta... e chi paga le spese della banca? Gli utenti ovviamente! Bel consiglio! Morale: per compensare 
Publiacqua incapace di gestire le riscossioni, con l'aumento del deposito cauzionale o con le spese per 
tenere aperto un conto bancario, sono sempre i cittadini che devono pagare.
Oggi interviene il difensore civico della Toscana con un illuminato consiglio che a noi sembra, invece, possa 
solo illuminare le incapacita' gestionali di Publiacqua e la mente dei cittadini/sudditi sulla funzione di questa 
istituzione che -ufficialmente- dovrebbe servire a difendere i diritti dei cittadini interloquendo per loro con la 
pubblica amministrazione.

Qui il comunicato in merito del Difensore Civico della Toscana

http://www.consiglio.regione.toscana.it/agenzia-stampa/Comunicati-stampa/comunicato/testo_comunicato.asp?id=14708
http://www.aduc.it/ricerca/?testo=publiacqua
http://mailer.aduc.it/generale/files/file/allegati/20101126-Equitalia-Serit.pdf
http://mailer.aduc.it/generale/files/file/allegati/20101126-Equitalia-Gerit.pdf
http://mailer.aduc.it/generale/files/file/allegati/20101126-Equitalia-Cerit.pdf
http://mailer.aduc.it/generale/files/file/allegati/20101126-Equitalia-Cuccagna.pdf
http://mailer.aduc.it/generale/files/file/allegati/20101126-Equitalia-Cassazione.pdf
http://mailer.aduc.it/generale/files/file/allegati/20101126-Equitalia-interpello.pdf


29-11-2010 14:03 Comune di Roma, Atac e parentopoli. Lettera dell'Aduc al sindaco Alemanno
Primo Mastrantoni

 Sulla vicenda parentopoli al Comune di Roma, il segretario dell'Aduc, Primo 
Mastrantoni, ha inviato una lettera al sindaco, Gianni Alemanno. Ecco il testo. 
Signor Sindaco,
e' scoppiato il caso "parentopoli". 854 assunzioni negli ultimi due anni per chiamata diretta, nelle aziende del 
trasporto pubblico ha il sapore della beffa per i cittadini, romani e non, afflitti dai disservizi "offerti" 
dall'amministrazione capitolina: pulizia e manutenzione stradale, decoro, mobilita', ecc. Ironia della sorte, 
proprio in questi giorni si parla di un aumento del prezzo del biglietto degli autobus. Apprendiamo con 
piacere che ha disposto una indagine sulle assunzioni nelle aziende di trasporto comunale, ma non 
comprendiamo perche' abbia deciso di estenderla agli ultimi dieci anni: e' una minaccia agli esponenti della 
precedente giunta, un tentativo di captatio benevolentiae o vuole far chiarezza definitiva? Noi ci 
accontenteremo che l'indagine riguardasse il suo mandato, quello del quale Lei e' responsabile, 
estendendola a tutte le aziende municipali, ai parenti dei consiglieri comunali e agli esponenti dei partiti, ad 
iniziare da quelli del centro-destra, tanto per dare il segno della volonta' di voler affrontare la questione 
cominciando da casa propria e definendo fin da ora i tempi di conclusione dell'indagine che, ovviamente, 
devono essere brevi.
E' questa la nostra richiesta.

30-11-2010 08:37 Alberi di Natale e catene luminose. Attenzione agli incendi!
Primo Mastrantoni

 Natale si avvicina e le case iniziano ad essere addobbate con gli abeti, naturali o 
sintetici (l'8 dicembre e' la data classica). Le catene luminose (ghirlande luminose o luminarie) utilizzate per 
adornare gli alberi possono essere estremamente pericolose se non hanno il marchio di sicurezza e non 
sono conformi alle norme del Comitato elettrotecnico italiano. Pericolosissime le catene luminose importate 
dall'Estremo Oriente, che possono fregiarsi del marchio CE (Conformita' Europea da non confondere con 
China Export), ma che e' apposto dal produttore o dall'importatore e che non garantisce la sicurezza. Le luci 
sono pericolose per il rischio di scosse o folgorazioni per i bambini che ci giocano, possono provocare 
incendi per surriscaldamento, favoriti dalla infiammabilita' degli abeti resinosi e dal fatto che spesso sono 
lasciate accese anche di notte o durante la lontananza da casa, cioe' in condizioni di assenza di controlli. Il 
passaggio del fuoco alle tende e ai mobili e' consequenziale e pericolosissimo. 
Per avere la sicurezza occorre che le catene luminose oltre al marchio CE abbiano la certificazione 
dell'Istituto italiano del marchio (IMQ), che sottopone le luminarie ad una serie di controlli di sicurezza 
(autoestinzione, diametro del filo, ecc.).

30-11-2010 11:11 Contributi di Stato. La beffa del 5 e dell'8 per mille. La liberta' dell'Aduc ha un prezzo 
alto, ma ne vale la pena!
Vincenzo Donvito

 Continua in questi giorni la saga dei fondi del cinque per mille, quella piccola parte 
delle proprie tasse sul reddito che, volontariamente, alcuni contribuenti hanno destinato ad associazioni o 
istituzioni di loro gradimento e la cui ripartizione e' diventata una chimera: fondi tagliati e promesse di di 
ripescarli da qualche parte, fanno a gara nelle dichiarazioni e nelle speranze di chi elargisce e di chi 
beneficia di questa forma di finanziamento pubblico. In teoria, una volta fatta la ripartizione, lo Stato 
dovrebbe distribuire il dovuto... ma si sa, lo Stato fa quel che vuole e resta impunito, e tutti i “creditori” son li' 
a letteralmente sbavare e a far di tutto per quella che ormai e' diventata una carita' di Stato.



Ma proprio in questi giorni c'e' un'altra elargizione di Stato (questa volta non in forma volontaria, ma 
obbligatoria per tutti i contribuenti), l'8 per mille, che invece marcia a pieno ritmo senza crisi di liquidita' o 
altro. Stiamo parlando non dell'8 per mille che va alle confessioni religiose (piu' del 90% alla Chiesa 
vaticana), ma della parte destinata allo Stato, che a suo tempo fu messo accanto alle confessioni religiose 
per finanziare iniziative che con la religione c'entrano poco... ma serviva per non dare troppa dimostrazione 
di aver istituito una nuova elargizione per Oltretevere. Si tratta di 144.489.190 euro, ora all'esame delle 
commissione bilancio della Camera, da dividere in quattro aree di intervento: lotta alla fame nel mondo (5 
milioni e rotti), accoglienza dei rifugiati (11 milioni e rotti), prevenzione delle calamita' naturali (20 milioni e 
rotti) e conservazione dei beni culturali (10 milioni e rotti). Un totale di 337 progetti, la cui meta' e' stata 
presentata da parrocchie o istituzioni cattoliche... che quindi, oltre all'abbondante 90% di tutto l'8 per mille, 
usufruiscono delle meta' (circa 73 milioni) di quanto e' destinato allo Stato... Ingordi? Probabile, ma il fatto 
piu' eclatante e' che c'e' chi glielo consente.
Non solo, ma abbiamo la certezza che, quando i soldi verranno poi distribuiti, non succedera' come 
per il 5 per mille, Certezza che nasce dalla meticolosa puntualita' che l'erogazione di questi fondi ha 
sempre avuto e che noi documentiamo da tempo (1).
La differenza del comportamento dello Stato nasce, a nostro avviso, da fatto che la pletora dei questuanti 
del 5 per mille non e' confessionale (anche Comuni, oltre ad associazioni di tutti i tipi incluse quelle dei 
consumatori...) e quindi puo' aspettare... ammesso che i soldi poi li avranno, ma per la Chiesa 
vaticana non si sgarra di una virgola. Chissa' perche'....
In conclusione. La nostra associazione e' convintamente fuori da tutti i contributi di Stato, incluso il 5 
per mille. Quanto accade, con le conferme di non-democrazia economica che abbiamo rilevato, ci convince 
ancor di piu' che per combattere disservizi e malaffare di Stato e dei privati, e' bene esser fuori da 
tutto ed essere finanziati solo dalla propria attivita' e dai contributi dei cittadini.

(1) qui ilsettori web del sito Aduc con la disanima della questione 8 per mille e tutti i numeri del caso:
- http://avvertenze.aduc.it/info/dossieropm.php
- http://avvertenze.aduc.it/info/indiceopm.php

30-11-2010 14:41 Ministro della Salute o papa vaticano? La deriva o la realta' del ministro Fazio?
Vincenzo Donvito

 L'Aids "dimostra come sia importante promuovere comportamenti sessuali responsabili e  
collocati all'interno di relazioni stabili: cosa che il Governo intende fare". Lo ha detto il ministro della Salute 
Ferruccio Fazio, intervenendo a Roma ad un incontro.
Ci domandiamo se non si tratti di un refuso dell'agenzia stampa che ha diffuso questa notizia, mettendo il 
nome del ministro Fazio al posto di quello del papa vaticano. Oppure non ci siamo resi conto di una totale 
rivoluzione nelle funzioni e nei ruoli istituzionali e religiosi: papa Ratzinger solo alcuni giorni fa aveva fatto 
sapere di accettare il preservativo in alcuni casi e aveva fatto riferimento a rapporti tutt'altro che stabili come 
quelli della prostituzione, e oggi il ministro Fazio annuncia che il Governo promuovera' i comportamenti 
sessuali all'interno di relazioni stabili tra cui, immaginiamo, prima di tutto le coppie eterosessuali sposate.
Al di la' delle battute, dei paralleli e dei capovolgimenti di ruolo, che potremmo continuare a fare all'infinito, 
resta un fatto drammatico e sintomatico:
- drammatico: perche' banalizza il problema della prevenzione del contagio da Hiv ai rapporti all'interno di 
relazioni stabili, ignorando che il contagio e' arrivato anche in questo ambito e che, di conseguenza, la 
questione va affrontata a livello di prevenzione individuale e non di coppia;
- sintomatico: perche' ai problemi drammatici della prevenzione sanitaria si danno risposte dettate da 
esclusivo oscurantismo sessuale ed umano. Nell'ambito di quel filone di imposizione di un'etica di Stato 
tipica dei regimi autoritari che, con l'occasione, ha solo trovato una nuova possibilita' di espressione. Basti 
pensare alla bagarre in corso per la legge sul testamento biologico: legge che il ministro vuole varare 
imponendo la propria visione della vita contro al liberta' di ognuno per se stesso.

http://avvertenze.aduc.it/info/indiceopm.php
http://avvertenze.aduc.it/info/dossieropm.php
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ARTICOLI

24-11-2010 14:07 Madre-figlio: l'asilo nido non e' un male
redazione

 Le mamme devono proprio sentirsi in colpa se affidano i loro figli ad altri prima dei tre  
anni? I risultati di una ricerca lunga mezzo secolo. 
Raina Cravciuc è abituata agli sguardi infastiditi della gente. Quando esce con il passeggino a sei posti 
dall'asilo nido che dirige a Muenchen-Sendling, le capita spesso d'imbattersi in qualche passante 
preoccupato. "Così piccoli e già all'asilo!", esclamano con tono compassionevole. 
L'idea che i figli debbano stare con la mamma fino al terzo compleanno è ancora molto radicata in 
Germania. E in nessun altro Paese le mamme si sentono tanto in colpa se li danno in custodia. Ma è 
un'apprensione per lo più ingiustificata, dice uno studio statunitense che riassume la letteratura sugli asili 
nido degli ultimi cinquant'anni (Psychological Bulletin, vol.136, pag.215, 2010). 
"I bambini, le cui mamme tornano al lavoro esterno prima del loro terzo anno, non hanno maggiori problemi 
scolastici o di comportamento di quelli con la mamma a casa", concludono gli psicologi dell'età evolutiva 
diretti da Rachel Lucas-Thompson del Macalester College nel Minnesota, dopo aver esaminato 69 studi 
condotti tra il 1960 e il 2010. Molte di queste indagini hanno seguito i bambini fino all'età adulta.
"Le donne che ricominciano subito a lavorare, non dovrebbero farsi troppi scrupoli", spiega Lucas-
Thompson. Anzi. I figli si avvantaggiano dal fatto che le loro mamme tornino al lavoro. Soprattutto i figli delle 
donne sole o di famiglie a basso reddito. Succede spesso, infatti, che questi se la cavino meglio nei test 
d'intelligenza, e che siano meno aggressivi o timorosi dei figli delle casalinghe. 
Una conferma arriva da uno studio della Fondazione Bertelsmann svolta tra più di mille bambini tedeschi. 
Coloro che sono stati all'asilo nido, in seguito hanno frequentato il ginnasio più della media dei loro coetanei, 
sebbene i loro genitori non avessero un diploma. 
Ma molto dipende dalla qualità delle strutture, sottolinea Lieselotte Ahnert dell'Universià di Vienna. I bambini 
piccoli hanno bisogno di una persona affidabile, sensibile, che si dedichi a loro. "Però il mammismo non è 
nulla di buono", precisa. Dopo il primo anno di vita, per lo sviluppo del bambino sono necessari "i contatti 
sociali allargati", in modo che possa compiere i primi passi nel mondo, staccarsi dalla mamma e fare 
esperienze. Ecco perché gli asili nido sono utili. Non solo ai bambini di famiglie socialmente modeste, ma 
"anche ai bambini iperprotetti", aggiunge la psicologa Sabina Pauen di Heidelberg.

(articolo di Christina Berndt, pubblicato sul quotidiano Sueddeutsche Zeitung del 17-11-2010. Traduzione di  
Rosa a Marca)

27-11-2010 15:00 Autodeterminazione e oscurantismo. Saviano, Welby e non solo
Alessandro Gallucci

Nel confronto civile e’ buona norma, laddove non vi sia proprio un obbligo in tal senso, che 
ad un’affermazione su qualcuno corrisponda la risposta di chi e’ coinvolto. Si tratta del cosi’ detto diritto di 
replica. Di questa regola oggi si sta facendo un uso distorto e quindi nocivo per comprendere l’importanza 
del principio. 
L’ultimo caso in ordine di tempo e’ la partecipazione di Mina Welby al programma televisivo “Vieni via con 
me”,  e della necessita’ -a dire del Cda Rai- di riparare a questa partecipazione invitando nella stessa 
trasmissione alcuni rappresentanti dei comitati “pro-life”. Verrebbe da pensare all’ennesimo atto di stupidita’, 
ossia ad una decisione che denota mancanza d’intelligenza da parte chi l’ha presa. Si tratta, al contrario, di 
una decisione presa scientemente e che denota quanto, in questo Paese, sia ancora viva e’ maggioritaria 
un’influenza oscurantista di stampo confessionale. 
La sig.ra Welby, cosi’ come Saviano in una puntata di “Vieni via con me”, hanno solo raccontato una storia e 
messa in evidenza la difficolta’ di certe scelte di fronte ad eventi spesso difficili da accettare. Non si e’ 
inneggiato alla morte, come surrettiziamente s’e’ cercato di far credere. Al contrario. S’e’ provato a far capire 

http://avvertenze.aduc.it/censura/notizia/eutanasia+cda+rai+intima+replica+associazioni+pro_121104.php


come nella libera scelta, nella possibilita’ d’essere padroni fino all’ultimo del proprio corpo e della propria 
vita, si estrinsechi quel concetto di liberta’ e di autodeterminazione che sono fondamento dell’esistenza 
umana. Purtroppo, a questo concetto che non offende il sentimento e la sensibilita’ di chi sceglie 
diversamente, ne viene contrapposto un altro che impone una soluzione unica per tutti in nome di credenze 
religiose. Che, se intime e soggettive, sono legittime. Legittimita' che viene persa quando poi sconfinano nel 
campo del diritto, volendo sostituirsi alla legge. Una democrazia dovrebbe esaltare la propria maturita’ nella 
laicita’ dello Stato e non nel suo essere etico e morale. 
In questo contesto il significato del diritto di replica si perde e diventa il cavallo di Troia per far passare la 
censura. 
Posso comunicare il mio pensiero che non offende e coinvolge nessuno oppure per farlo devo sottomettermi  
al potente di turno che ha diritto all’ultima parola? 
Il problema, quindi, non riguarda solamente Fazio, Saviano e la loro trasmissione, ma chiunque esprima una 
posizione di liberta’ su temi eticamente sensibili. Posizione non in contrapposizione con altre ma che 
laicamente fornisce strumenti per decisioni libere e consapevoli. Cio’ nonostante v’e’ ancora chi, arroccato su 
posizione retrive e ancestrali, tenta di conservare posizioni di dominio piuttosto che incentivare il benessere 
dei cittadini in tutte le forme di espressione. Parlare di vita e di morte senza pregiudiziali ideologiche, 
affrontare  tematiche che riguardano tutti, vuol dire consentire alle persone di prendere consapevolezza di se 
stessi per decidere liberamente del proprio quotidiano, e quindi della propria esistenza senza gettargli la 
croce addosso. 

29-11-2010 11:59 Lotta alle illegalita' e legalita'. Le immagini e la realta'. Schizofrenia istituzionale 
diffusa
Vincenzo Donvito

 Ha fatto molto scalpore nel mondo cio' che e' accaduto nei giorni scorsi a Rio de Janeiro 
per smantellare i narcos da alcune favelas: gli agenti di polizia e militari dell'esercito, sono entrati dove si 
erano barricati 5/ 600 narcotrafficanti: 2600 paracadutisti, tiratori scelti, reparti d'assalto sostenuti da blindati 
ed elicotteri. Conclusione, dopo 35 morti nella favela di Vila Cruzeiro e lo spostamento/fuga dei narcos nella 
vicina favela di Alemao, la Polizia ha annunciato: abbiamo liberato l'Alemao!
In tanti nel mondo hanno elogiato il polso fermo e duro delle autorita' brasiliane, pur dimenticandosi che se i 
narcos negli anni passati hanno potuto cosi' bene insediarsi in quei luoghi di sopravvivenza umana e civica, 
era proprio grazie alle forze dell'ordine che non gliel'avevano impedito, cosa che avrebbero potuto fare solo 
con una militarizzazione 24 ore su 24 di ogni angolo di quei luoghi. E non c'e' da stupirsi che altre favelas 
oggi avranno piu' narcos di prima, basta spostarsi....
Tutto questo e' diverso in materia di:
1 - droghe illegali, di cio' che accade in ogni angolo di ogni nostra citta', in Italia e nel mondo?
2 - evasione fiscale? 
3 - applicazione codice della strada?
4 - droghe legali?
5  - prostituzione?
6 - immigrazione?
No! E' tutto identico. 
E infatti i problemi legati all'uso e all'abuso di questi fenomeni, sussistono e, se non aumentano, sono 
sempre al medesimo livello. Vediamo in sintesi:
1 – Sulle cronache si legge dell'arresto di quello o quell'altro spacciatore o narcotrafficante, Coi ministeri che 
si fanno gli elogi reciproci per la brillantezza di operazioni che riguardano carichi di merce sempre piu' 
consistenti e importata con metodi sempre piu' fantasiosi. Ma le droghe illegali continuano ad entrare in Italia 
e il fenomeno delle coltivazioni locali e' in crescita.
2 – Tutti evadono il Fisco. Tutti lo sanno e tutti lo negano. Lo sa soprattutto chi ci governa e chi dovrebbe 
vigilare. I primi (destra o sinistra, poco importa) mettono sempre tra le loro priorita' la lotta all'evasione fiscale 
e usano chi vigila per fare ogni tanto qualcosa di eclatante che dovrebbe intimorire, ma di fatto e' solo un loro 
pessimo messaggio per comunicare che stanno facendo qualcosa: il motociclista Rossi, il cantante Battiato, 
l'attore qui e quell'altro la'. Mai -proprio mai- provvedimenti che rendano piu' conveniente, per il contribuente, 
pagare rispetto ad evadere: ogni tanto qualche segnale (tipo lenzuolate di Bersani), ma puntualmente 
vanificate o cambiate.
3 – le nostre citta' sono paralizzate dal traffico e tutti si adeguano infrangendo il codice della strada. 
Provvedimenti organici che non bisticcino con politiche che incentivano l'acquisto di mezzi a motore? No! 
Spesso qualche autovelox installato in disprezzo delle leggi, impunita' giudiziale diffusa, vagonate di milioni 
nelle casse dei Comuni; oppure blitz dei vigili contro le doppie triple fila di sosta sulle carreggiate o 

http://droghe.aduc.it/notizia/narcos+rio+polizia+annuncia+abbiamo+liberato+favela_121139.php


l'occupazione della corsie preferenziali, e poi tutto come prima perche' continuano a mancare parcheggi, 
mezzi alternativi e politiche ad hoc.
4 – non bevete, non fumate... ma gli incentivi alle aziende del settore, nonche' la partecipazione dello Stato 
nelle stesse, sono quotidianita'.
5 – blitz di polizia o vigili contro la prostituzione di strada, multe salate per chi acquista questa merce... si 
salva una strada o un quartiere o un paese, ma chi e' accanto vede il giro raddoppiare. Legalizzare il 
fenomeno e disciplinarlo? Per carita', la Chiesa romana, la merce per la criminalita', chissa' altrimenti cosa 
combina... e vai col “puttan tour” in movimento.
6 – blitz contro gli immigrati che protestano per condizioni disumane di lavoro e di vita, medici incriminati 
perche' fanno il loro dovere con chi protesta e si sente male, ministri che si vantano di successi che non 
esistono, nuovi flussi di ingresso per mascherare una sanatoria, regole impossibile per l'ingresso e 
disaplicazione di quelle esistenti da parte delle autorita'... ma tutti -proprio tutti- vogliono gli immigrati perche' 
forza lavoro a basso costo, basta che siano semrpe ricattabili e non persone con diritti e doveri.
Schizofrenia istituzionale diffusa? E' la tragica realta' che unisce tutto il mondo, per un verso o per un 
altro: chi ha il problema del fisco in modo ridotto rispetto al nostro, chi non ha il problema della prostituzione 
perche' la stessa e' legale, chi ha citta' e strade piu' ordinate e razionali delle nostre, chi beve e fuma di 
meno e di piu', ma tutti -proprio tutti- sono con le spalle al muro in merito al dopo di quanto accaduto a Rio 
de Janeiro e con la questione degli immigrati.
Continuiamo a farci male.

29-11-2010 14:00 Presidente Corte Costituzionale tedesca: Sì alle riprese televisive nei processi
redazione

 Il presidente della Corte Costituzionale rompe un tabù. Andreas Vosskuhle (classe 1963) 
auspica che i processi siano trasmessi in tv, anche per sfatare una certa immagine di giustizia mutuata dai 
seriali.
"Se non si vuole che la rappresentazione dei processi con la giuria popolare delle fiction statunitensi o degli 
spettacoli alla Barbara Salesch plasmino una certa idea di giustizia nei cittadini tedeschi, si deve offrire loro 
la possibilità di sentirsi parte nei procedimenti reali", ha spiegato il presidente Vosskuhle. La forza delle 
immagini dei processi virtuali può essere contrastata solo "dalla forza di quelli concreti che si svolgono nelle 
aule di giustizia". E' ovvio che le trasmissioni dal vivo dovranno salvaguardare i diritti dei protagonisti e non 
intralciare l'attività dei tribunali. "Ma molte situazioni conflittuali sono superabili con le norme a tutela dei 
singoli e con i mezzi tecnici disponibili", ha spiegato il presidente dell'Alta Corte.
Oggi in Germania le riprese dal vivo nel processo penale sono vietate, soprattutto per il timore di pregiudizi 
sfavorevoli all'imputato e di lesione dei diritti dei testimoni. La stessa Corte aveva confermato il divieto nel 
2001 dopo una denuncia della rete N-TV. Tuttavia i giudici precisarono che la Costituzione non proibisce le 
riprese. 
Più trasparenza anche per i processi della Corte Costituzionale, chiede il suo presidente. Dal 1998 le 
emittenti televisive possono solo trasmettere le sentenze e filmare l'ingresso dei giudici in aula. "Io non 
m'opporrei al principio di liberalizzare le riprese delle udienze pubbliche", dice. Ma il decano dei servizi di 
cronaca giudiziaria di ARD (il principale gruppo di tv pubblica in Germania, ndr) Karl-Dieter Moeller, e molti 
giuristi non condividono la proposta di Vosskuhle. Secondo Moeller, i processi penali dovrebbero rimanere 
tabù, mentre si può concedere questa possibilità ai processi di diritto del lavoro, per esempio. Altri giuristi 
hanno fatto notare che chiunque abbia interesse a un procedimento pubblico può parteciparvi, mentre con la 
trasmissione televisiva si rischia che le udienze si trasformino in spettacolo.

30-11-2010 10:03 Cellule staminali. Verso la nuova legge francese: i ricercatori lamentano ritardi
redazione

 La legge prevede il divieto di ricerca sugli embrioni, ma anche delle deroghe. Questo stretto 
contesto complica, secondo alcuni centri di ricerca, il passaggio della ricerca di base al livello clinico.
La legislazione francese ha scelto l'equilibrio. Nel 2004, ha si' mantenuto il principio del divieto della ricerca 
sugli embrioni, ma ha optato per un regime di deroghe, si' da permettere ai centri di ricerca di lavorare sulle 



cellule staminali embrionali.
Ormai prossima ad essere riviste, le leggi sulla bioetica conserveranno il meccanismo di questo dispositivo, 
a meno che il Parlamento non opti, all'inizio del 2011, per un regime di autorizzazioni, cosi' come lo rivendica 
l'on. Alain Claeys, presidente della commissione speciale incaricata di esaminare il progetto di legge.
Il deputato socialista della Vienne, come diversi altri suoi colleghi, compresi quelli dell'Ump (il partito di 
Sarkozy, ndr), e' attento agli argomenti dei ricercatori francesi. Diversi di essi ritengono infatti che la legge 
attuale, che impone loro delle limitazioni, ha fatto accumulare ritardi nella conoscenza e nell'uso delle cellule 
staminali.
La legge non ci preoccupa per la ricerca di base
“Non solo embrionari”, precisa Marc Peschanski, che dirige il centro di ricerca I-Stem d'Evry (Essonne). 
Anche se ci manca personale che sia esperto di cellule staminali embrionali, grazie al completo divieto che 
vigeva prima del 2004, siamo impegnati per arrivare al medesimo livello dei nostri vicini sulle cellule iPS, per 
esempio, quelle cellule adulte riprogrammate per avere le medesime capacita' di quelle embrionali.
Il ricercatore comunque sfuma le sue proposte, apprezzando il regime di deroga avviato nel 2004 “ha 
consentito di andare avanti. Oggi la legge non ci preoccupa per la ricerca di base”. Dopo il decreto del 2006, 
l'Agence de la biomèdicime ha anche concesso 122 autorizzazioni a 35 équipe, meta' delle quali riguardano 
dei protocolli di ricerca, l'altra meta' la conservazione di cellule staminali embrionali e l'importazione di linee 
dall'estero.
Le cose si complicano quando si deve passare dai centri di ricerca alle cliniche, evidenzia Georges Uzan, 
alla testa del centro Inserm U972 all'ospedale Paul-Brousse, che lavora a sua volta sulle cellule staminali 
embrionali e del sangue del cordone.
Abbiamo bisogno di una forte spinta economica per il passaggio agli esperimenti clinici
“Siamo in ritardo, se non la si inquadra in una prospettiva terapeutica”, dice il direttore delle ricerche del 
CNRS. “E' la stessa cosa di un vaccino. Tra il principio teorico del vaccino, di cui abbiamo il controllo in 
laboratorio, e la sua produzione di massa per vaccinare i pazienti, occorre un processo industriale 
farmacologico di scala”.
Secondo lui, questo passaggio e' carente in Francia. Marc Peschanski spiega: “Le industrie non vogliono 
investire, perche' non hanno sufficiente visibilita'. Credono di dover tornare indietro se un'autorizzazione alla 
ricerca sia ritirata. In Gran Bretagna, per esempio, gli investimenti si contano in dozzine di milioni di sterline, 
niente a che vedere con il budget dell'Agence nationale de la recherche in Francia! Abbiamo bisogno di una 
forte spinta economica per il passaggio agli esperimenti clinici”,
Georges Uzzan ricorda che, nientemeno, alcune équipe francesi sono molto avanzate, come quella di Michel 
Pucéat, che lavora sulla terapia cellulare dell'insufficienza cardiaca a Evry. Ci sono anche aspetti positivi 
nella legislazione francese: “Spinge le équipe a chiedere che gli sia offerta l'opportunita' per questa o quella 
ricerca”, senza dover forzare.

(articolo di Marine Lamoreux, pubblicato sul quotidiano La Croix del 29/11/2010)

30-11-2010 17:02 Consumatori e colossi farmaceutici. Germania: test di gravidanza e Bayer, parte la 
causa
redazione

Lotta impari: un uomo disabile contro il gigante farmaceutico Bayer Schering. Il test di  
gravidanza usato all'epoca da sua madre gli ha procurato evidenti gravi menomazioni. Ora è venuto a  
conoscenza di uno scambio di lettere interno al laboratorio, e chiede che i fatti vengano chiariti in tribunale. 

Ebbene sì. Sapevano quel che facevano. André Sommer, insegnante di Pfronten in Baviera, ha finalmente 
in mano le prove che cercava da tempo, il motivo per cui nel 1975 è nato con un grave handicap alla vescica 
e agli organi genitali. 
L'iniziativa di potenziali vittime britanniche di un farmaco ha fatto sì che, tre settimane fa, Sommer ricevesse 
la documentazione decisiva: copie di vecchie lettere in cui ricercatori britannici della Schering si 
scambiavano pareri con i loro colleghi tedeschi su gravi malformazioni infantili e i possibili rischi di certi 
medicinali. Le loro mamme avevano assunto un test di gravidanza del laboratorio berlinese quando ancora 
non c'erano i test urinari attuali. Le carte risalgono agli anni 1967-1969. Già all'epoca gli esperti 
s'interrogavano sulle possibili nefaste conseguenze del Duogynon/Primodos -il prodotto che la mamma di 
Sommer utilizzò inconsapevole sei anni dopo, nel 1975. "Perché quei signori si scambiavano pareri tra di 
loro senza renderli pubblici?", vuol sapere Sommer. E ancora: "Le nostre mamme e noi figli siamo stati cavie 
dell'azienda?" 
In questa settimana André Sommer si costituisce contro la Bayer Schering Pharma Ag, presso la 7.ma 



sezione civile del Tribunale Regionale a Berlino. 
La campagna apripista di Sommer
E' il primo processo intentato da una presunta vittima del Duogynon, da quando, otto anni fa, il Governo ha 
modificato la legge sui farmaci per dare più forza giuridica ai possibili danneggiati. Al Tribunale Regionale si 
dimostrerà se la riforma regge alla prova dei fatti. 
Con quella modifica legislativa il Governo intese reagire alla lunga e penosa vicenda del Contergan. Per anni 
i disabili, le cui madri avevano assunto il sonnifero in gravidanza, denunciarono il produttore. Invano, 
sebbene in pratica non sussistessero dubbi sui devastanti effetti collaterali del medicinale. Ma le vittime 
ottennero un indennizzo solo quando l'azienda decise spontaneamente di risarcire. 
Anche nella vicenda Duogynon finora non ci sono state chance. Le mamme colpite resero testimonianza 
pubblica già alla fine degli anni settanta e accusarono l'azienda, ma le procure archiviarono le denunce. Poi 
sono esplose le cause civili. Come per il Contergan. 
Dopo che il settimanale Der Spiegel (23/2010) ha riferito di Sommer, decine di vittime si sono fatte vive. 
Persone con malformazioni agli arti, al cuore, all'addome, alla schiena. Persone che avevano taciuto per 
anni -oltre cento figurano nell'elenco che Sommer ha pubblicato sul suo sito. 
Parlamentari Verdi al Bundestag hanno chiesto chiarimenti al Governo. Il ministero della Sanità non prende 
parte al contenzioso, ma auspica che i ricorrenti riescano a far valere le proprie ragioni. "Erano queste le 
intenzioni del legislatore, di qui il nostro appoggio", ha detto un'esponente parlamentare. 
Richiesta di informazioni
Le presunte vittime denunciano la società Schering che nel frattempo è stata rilevata dalla concorrente 
Bayer. Per prima cosa esigono spiegazioni. L'azienda deve permettere loro di vedere la documentazione sul 
Duogynon; solo così pensano di poter denunciare la Bayer Schering e chiedere i danni. Questa vi si oppone 
e sostiene che i termini sono prescritti. Oltre tutto, il loro legale contesta il nesso causa/effetto. La 
controparte replica che non esiste prescrizione, considerato che Sommer cinque anni fa si è dovuto operare. 
Inoltre ha saputo solo l'anno scorso degli effetti collaterali del Duogynon. Sua madre è in stato di coma vigile 
da anni, in seguito a infarto cardiaco. 
Il suo avvocato Joerg Heynemann ritiene che debba essere una perizia a stabilire se quel test di gravidanza 
fosse innocuo o no. Come nel caso Contergan, il legale preferirebbe raggiungere un accordo bonario. Bayer 
Schering dovrebbe mostrare "apertura e tolleranza" e "sedere a un tavolo con le persone danneggiate". 
Nel processo che si avvia, Heynemann esibirà la documentazione di "un test campione per medici". Il legale, 
che difende alcune decine di presunte vittime, scrive: "Al di là del giudizio morale sulla procedura che 
evidentemente ha riguardato un buon numero di donne trattate con i campioni medici, gli imputati 
dovrebbero svelarne i risultati. Se allora fu adottato il sistema dei campioni medici gratuiti, è chiaro che 
venissero messi nel conto i possibili effetti negativi. In questo scenario non stupisce che gli imputati non 
vogliano mostrare i risultati degli esperimenti".
In tribunale, accusatori e accusati avranno molto da chiarire. Per esempio il contenuto delle lettere giunte 
dalla Gran Bretagna. In una missiva del 13 dicembre 1967 -otto anni prima che la madre di Sommer 
prendesse il farmaco- un ricercatore scriveva: "La palese correlazione tra l'aumento di malformazioni 
congenite e la vendita del test di gravidanza appare piuttosto allarmante". Si tratta di un prodotto 
farmaceutico per donne incinte che incide sull'ambiente del feto "e dunque dobbiamo essere estremamente 
prudenti".

(articolo di Udo Ludwig, pubblicato sul settimanale Der Spiegel del 25-11-2010. Traduzione di Rosa a Marca)
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